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El cadáver de Anabel fue encontrado en una fábrica de ladrillos abandonada en Numancia de la Sagra.

Las transferencias del INSERSO costarán 9.000 millones

La tercera edad, más 
cerca de José Bono

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se hará 
cargo a partir de mañana de 1.193 nuevos trabajadores labo
rales y 300 funcionarios, así como de la gestión de un total 
de ocho Centros de Atención a discapacitados, 9 residencias 
para ancianos, 304 plazas en residencias privadas y 45 hogares 
de jubilados como consecuencia de las transferencias del 
Inserso. El coste efectivo total de las nuevas competencias

asciende a 8.061 millones de pesetas, coste que se incrementa, 
en 1.000 millones más si se suman dos centros que están 
actualmente en ejecución. Según el Gobierno regional la 
integración del personal del Inserso se ha hecho en Ias mejores 
condiciones posibles para los trabajadores y para la Junta.

(Pág. 5)

La escuela infantil 
del centro del 
Ensanche empezará 
a funcionar el 
próximo mes de 
diciembre

(Pág. 6)

El 78% de los 
alumnos de COU de 
Albacete aprobaron 
la Selectividad en 
septiembre

(Pág. 9)
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La joven junto a su padre poco antes del secuestro.

Los sindicatos 
anuncian 
movilizaciones en el 
comercio albaceteño

_ (Pág. 12)

El Alba asegura su 
parte de la “tarta” 
televisiva

(Pág. 36)

K partir de hoy, 
todos los sábados 

cuadernillo 

especial del 

mundo de los 

toros
(Págs. 23 a 26)

España llora el trágico
final de la joven Anabel

i ^^^^''^’‘ de la joven Ana- 
Segura fue encontrado ayer 

fábrica de ladrillos 
‘‘Endonada en Numancia de 

(Toledo), lugar seña- 
^-^^^^ detenidos 

P^^S’Jritos autores de su 
y muerte, un matri-

brec, y “1 hom-

a la fontanería.
PJ^^^”^°^ asesinos de 

el matrimonio 
CaS

P rano y Emilio Muñoz

Guadix, y Cándido Ortiz Añón, 
secuestraron a la joven madri
leña con fines exclusivamente 
económicos, ya que los dete
nidos atravesaban en 1993 una 
situación precaria y, supuesta
mente provocaron su muerte 
por asfixia el mismo día en 
que desapareció, el 12 de abril 
de ese año, para evitar que 
pudiera delatarles si la ponían 
en libertad una vez que hubie
ran cobrado el rescate recla
mado a la familia.

El portavoz de la familia 
Segura, Rafael Escuredo,

explicó en rueda de prensa que 
los familiares de Anabel Segu
ra “no son capaces de acumu
lar odio, ni tienen ningún ren
cor contra los asesinos” de la 
joven. Por otra parte, el padre 
de una de las tres niñas de 
Alcácer asesinadas a finales de 
1992, Fernando García, expre
só su consternación por la 
muerte de Anabel y señaló que 
“hay que seguir protestando 
para que los asesinos paguen 
con condenas largas y reciban 
un castigo severo”.

(Págs. 34 y 35)
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Competencia en el móvil

► La 

competencia 
en la 
telefonía 
móvil digital, 
ha permitido 
que hayan 
caído los 
precios de los 
terminales

Juan CACICEDO

E
l año pasado por estas fechas dos consorcios -Cometa 
y Airtel-porfiaban por obtener la segunda licencia 
de telefonía móvil que les permitiría disputar a Tele

fónica el jugoso negocio de la telefonía móvil digital GSM. 
Con dos ofertas muy igualadas, tanto en los aspectos eco
nómicos como técnicos, fue Airtel quien finalmente se llevó 
el gato al agua un 28 de diciembre. La compañía, presidida 
por Eduardo Serra, inició con el nuevo año una carrera 
contra reloj para poder dar servicio cuanto antes. El día 
3 de octubre, tras los nueves meses de rigor que exige cualquier 
parto, Airtel se pondrá manos a la obra para disputar la 
clientela a la poderosa Telefónica.

Airtel sale en esta carrera con cierta desventaja. En primer 
lugar, la que supone tener que enfrentarse a todo un mono
polio que ya lleva varios años ofreciendo telefonía móvil 
de carácter analógico y que, por lo tanto, tiene una experiencia 
muy concreta en la comercialización de este tipo de servicios. 
En segundo lugar, su competidora Telefónica, además de 
telefonía analógica, a través del servicio MoviLine, ya viene 
ofreciendo, desde este verano, telefonía digital mediante el 
servicio MoviStar. Y todo esto sin contar con los 80.000 
millones de pesetas que Airtel tuvo que desembolsar a fondo 
perdido en el ministerio de Transportes como condición sine 
qua non para obtener la licencia y que por muchas com
pensaciones técnicas que reciba no serán fácilmente recu
perables.

En estas condiciones, todo el mundo esperaba que Airtel 
se lanzase a id arena desatando una guerra de precios que 
le permitiese ofrecer lo mismo pero con alguna clara ventaja 
competitiva sobre su poderoso rival. Vanas esperanzas, porque 
lo primero que ha dejado claro Eduardo Serra al presentar 
el servicio de Airtel en sociedad, es que no habrá guerra 
de precios. Las tarifas de Airtel serán en torno a un 10 
por ciento más baratas que las de MoviStar, una diferencia 
que ni el propio Serra ha destacado como significativa.

Las cuantiosas inversiones que exige un servicio de este 
tipo —sin haber empezado aún a operar, Airtel ya se ha 
gastado 120.000 millones de pesetas- no permiten hacer 
muchos malabarismos con los precios. Por eso, la ventaja 
competitiva tendrán que buscarla los hombres de Serra en 
el servicio. Mal asunto, porque en estas lides. Telefónica 
tiene más conchas que un galápago. La compañía que preside 
Cándido Velázquez no se dejará quitar por las buenas ni 
un solo cliente de todos los que potencialmente están expues
tos a la fiebre de la movilmanía, que cada vez son más. 
Bienvenida sea Airtel, pues aunque no haya ofrecido précios 
claramente por debajo de Telefónica, el hecho de que ésta 
se tenga que enfrentar por fin a la competencia, al menos 
contribuye a que los precios no sean aún más altos. Esta 
cuenta aún con una cobertura bastante mayor que la que 
puede ofrecer de momento la telefonía móvil digital y, de 
entrada, será la principal beneficiada de la guerra del móvil. 
Es decir, que Telefónica ya está marcando dos goles, sin 
haber empezado a jugar el partido.
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 g Sin patente de corso
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Con voz suave y ya ceniza

EDUARDO 
CANTOS

N
adie debe tener 
patente de corso 
para hacer su san
ta voluntad en contra del 

honor, la vida privada y 
el buen nombre de las per
sonas. Y los periodistas, 
tampoco.

No hace demasiado 
tiempo vimos cómo el 
torero Ortega Cano le 
daba un empujón a un 
cámara de televisión y lo 
apartaba de forma violenta 
de su camino. De primera 
providencia aquella actitud 
del famoso nos pareció 
poco procedente. Después 
supimos que en esa misma 
ocasión, en ese mismo acto 
informativo, al torero le 
lanzaron la siguiente pre
gunta: “¿Tiene ya un Teje- 
rito en la familia?”. O algo 
parecido.

La profesión de perio
dista, como todas, requiere 
el uso del sentido común, 
la honestidad, el saber 
estar y la sagacidad sufi
ciente para hacer de ese 
trabajo algo digno que 
merezca el respeto de la 
sociedad. Ser periodista no 
significa poder entrar a 
saco en la vida privada de 
nadie. Y ni siquiera en

aquellas cosas que siendo 
materia informativa nece
sitan una lógica adecua
ción a las circunstancias de 
cada momento. Deslindar 
la ética de lo que supone 
el ejercicio de informar de 
manera veraz, no es tan 
difícil si se parte del hecho 
evidente de que la verdad 
debe circular por los 
derroteros de la libertad, 
pero siempre dentro del 
respeto que supone todo 
aquello que está amparado 
por esa ética que se vende 
en las páginas de los perió
dicos, o en los informativos 
de radio o de televisión. 
Actuar de otra forma no 
procede porque sólo sirve 
para que haya reacciones 
como la mencionada con 
anterioridad. O para que 
la propia sociedad ponga 
en evidencia la catadura 
profesional de los perio
distas. Que si siempre 
estuvimos al límite del 
peligro de ser abobinados, 
ahora, y por las circuns
tancias que concurren en 
la España de nuestros días, 
lo estamos mucho más. 
Algunas veces con mere
cimiento.

RAMON 
BELLO 
SERRANO

L
a muerte de Anabel 
Segura, la delincuen
cia interferida en lo 
rituario del camino, la con

tinuación del delito, la pasión 
culminada con la siega de la 
vida y, después, el dinero, la 
recompensa, como en esas 
películas baratas y tristes de 
la noche de los sábados. La 
muerte de Anabel Segura, la 
muerte de toda esperanza 
familiar, la muerte de los 
manifestantes en Alcobendas, 
la muerte del padre, la muer
te en vida, repasando los 
informes forenses, ahora en 
el otoño, componiendo las 
piezas de un plano horrísono, 
obsceno y sin salida. La 
muerte de Anabel Segura, tan 
injusta, que ahora demanda 
la muerte de nuestra ira, tan 
conmovedora que, el padre, 
vivía conectado a radios y 
televisiones, sabedor ya de la 
noticia, como si los comen
tarios y detalles procuraran 
que no se rompiera defini
tivamente el vínculo, al igual 
que los moribundos enchu
fados a toda cablegrafía inú
til. La muerte de Anabel 
Segura abre y reabre viejos 
y gastados debates, el cum
plimiento íntegro de penas, 
la perpetua y hasta la pena 
de muerte, sin reparar, los 
debatientes, que esas penas 
duras ya las están cumpliendo

la familia, hasta el final, con 
la muerte misma. La muerte 
de Anabel Segura, violada 
todos los días, todos los días 
violada, como una violación 
entera al pueblo llano y soli
dario de España, con voces 
falsas, un delito nada medi
terráneo, que sólo es delito 
espeso, con final de fábrica 
de cerámica, final de máqui
nas buscando el cuerpo, vir
gen cuerpo, que quisieron 
mercadear después de ni^®^' 
to. La muerte de Anabel 
Segura principia así el otoño, 
añade a la melancolía la ira, 
Numancia de la Sagra, Tole
do, la pala de la excavadora 
blandiendo el muslo blanco 
de la niña, la muerte, sin 
señorío, la muerte como un 
esputo a sufrir por la familia 
Segura, la muerte que ^^ ^ 
la muerte, y por eso ya o 
iuzgan y condenan los pena 
dos de España. La muerte de 
Anabel Segura, volando 
como pájaro lirio y herido p 
nuestros libros y . 
media mañana, 
hijos, en una aparición de 
lencias, en toda negacio 
humanidad, con su vocabu
lario de monstruo y sucio, 
muerte de Anabel, • 
desierto arcilloso y de 
bla, lobo saciado de Í® . 
nube, llamando a los leg 
ladores con voz suave y y 
ceniza.
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Recuerdos del Teatro Circo Los deportados

La alternancia

JAVIER 
REVERTE

PEDRO 
FERNAUD

mMA 
¡NVITAOÁ

BOZ l^Ñi 
ESTOS 

MOMEIÑI^

FIRMA 
INmADÁ
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LUIS 
PARREÑO

fectivamente, el prestidi
gitador que citaba ayer 
entre mis recuerdos del 

Teatro Circo, se llamaba José García 
Moreno y su nombre artístico era el 
de “Garci-More”. Me ha echado un 
capote muy oportuno, refrescándome 
la memoria, lo que me permite poner 
las cosas en su sitio, nuestro buen 
amigo Antonio Reolid, —¿podrá tra
tarse de un familiar?— que me ofrece 
otros detalles de su personalidad que 
recuerdo perfectamente, como que 
era hijo de un teniente de la Guardia 
Civil y él mismo, sargento del Bené- 
merito Instituto, director de Bandas 
de Música Militares y Civiles. Me dice 
mi amable comunicante que se casó 
en París y que allí reside, trabajando 
en una televisión francesa. Lo recuer
do con afecto y admiración porque 
era —seguirá siendo— un artista pro
digioso y una personalidad muy atra
yente, con un punto de timidez, quiero 
recordar. Me agradaría poder agra
decerle personalmente aquellos cor
diales regalos de café que me enviaba 
desde Portugal...

Este caso viene a demostrar la esca
sa rigurosidad con la que, en bastantes 
ocasiones, puntualizo los recuerdos, 
pero a este respecto debo confesar 
sinceramente que no me molesta en 
absoluto, al contrario, que en cual
quier momento un lector bondadoso 
—como en este caso— me ofrezca 
la oportunidad de poner las cosas cla
ras, con sus pelos y señales.

Y ya puestos, vamos a seguir con
tando historias del Teatro Circo.

Una de las situaciones más violen
tas que presencié, entre los bastidores, 
se produjo cuando a punto de alzarse 
el telón para representación de la

o hay que mirar debajo de las 
alfombras —decía hace poco un 
dirigente del PP-, nos va a bas

tar con mirar encima de las mesas de los 
despachos”. La frase venía a cuento de los 
días en que el PSOE llegó al poder y señalaba 
que iban a levantar las alfombras para sacar 
toda la porquería del gobierno y limpiar ün 
poco. Ahora, pensando ya en sus posibilidades 
de poder, los peperos creen que la suciedad 
se ha subido más arriba. Y claro, querrán 
limpiar, como el PSOE pretendió hacerlo en 
el 82.

La alternancia es un derecho democrático.

revista “Las cuatro copas”, encabe
zada por Antonio Casal y Angel de 
Andrés, se presentó un funcionario 
de la Delegación Provincial de Infor
mación y Turismo, cuyo titular era 
José de Luna Cañizares, prohibiendo 
una escena que se juzgaba obscena.

Se trataba de una madre que man
daba a sus dos hijos a la cama, dando 
un beso en la frente a Andel de 
Andrés, y cuando iba a dárselo a 
Antonio Casal, éste decía: “A mí dame 
dos, porque tengo la chola más 
gorda”).

Antonio Casal —no sé si bajo la 
influencia del título de la obra— chi
llaba: “Ese chiste lo he contado yo 
ante el obispo de Málaga y no ha 
pasado nada”. Se dirigía al funcio
nario, provocándolo: “Y aquí lo cuen
to, vaya si lo cuento, porque a ver 
qué es la chola, dígame usted qué 
es la chola...

Se hicieron llamadas diversas al 
delegado de Información y Turismo 
y, pienso, que también al gobernador, 
porque el incidente parecía ser grave, 
pero, al final, Angel de Andrés, que 
era un hombre muy moderado, con
venció a su compañero y se eliminó 
la escena. El público, pese a que la 
representación comenzó con algún 
retraso, no se enteró del conflicto.

Era un mundo subyugante el que 
conocimos detrás del telón, viendo el 
comportamiento de los elementos 
necesarios para crear una ficción. 
Eran impresionantes los momentos 
cuando sonaban los timbres y los per
sonajes ya se encontraban en las cajas, 
preparados para salir a escena; se 
hacía silencio expectante que se trans
mitía a la sala. A partir de ese momen
to triunfaban las palabras y la música.

pero el PP debería pensarse mucho llegar 
al poder. ¿Por qué? Pues porque se va a 
meter en un buen charco. Las arcas del Esta
do, por un lado, no deben estar precisamente 
a rebosar y, por el otro, las fracturas abiertas 
entre la clase política y la sociedad son dema
siado anchas. Un país como el nuestro nece
sita ahora, para gobernarlo, de no poco cora
je. Y al PP, por ahora, tan sólo se le ven 
ganas. Eso sí, arrastra una buena dosis de 
inconsciencia. Pero lo peor no es eso. Lo 
peor es que el Estado está infectado de un 
virus parecido al de los ordenadores, o quién 
sabe si peor aún, al del sida. La política

ste año se han cumplido diez años 
de la política del gobierno de 
González de deportaciones al 

exterior de los presuntos etarras que ope
raban en países europeos. Esta política 
empezó en enero de 1.984, con el GAL 
todavía activo, y a punto de que Francia 
empezara a conceder las primeras extra
diciones solicitadas por Madrid.

El diario “Egin” publica estos días unos 
reportajes de queja sobre las condiciones 
de vida de estos deportados. Hablan éstos 
de su desarraigo geográfico y cultural; al 
parecer no se vive tan mal en su Euskadi 
autónomo dentro de la Constitucióñ espa
ñola de la que tanto reniegan. Según el 
diario “Egin” se detectan entre los depor
tados sentimientos de inseguridad, aisla
miento y soledad que pueden minar sus 
convicciones. Ahí duele.

En un informe elaborado por SENI- 
DEAK -Asociación de Familiares de los 
Represaliados Políticos- se reclama: “La 
Declaración Internacional de los Derechos 
Humanos reconoce que toda persona tie
ne derecho a un juicio imparcial y que 
su condena tiene que ser definida en pla
zos. Para los deportados vascos, que jamás 
han tenido un juicio que avala su con
dición, la condena es ilimitada”.

Este cínico maniqueísmo irrita cual
quier sensibilidad honrada. Reclaman 
para ellos unas garantías que no otorgaron 
a sus víctimas, quienes no tuvieron tiempo 
ni de despedirse de la vida ni de musitar 
una plegaria. ¿Con qué derecho moral 
demandan un juicio justo, con garantías 
jurídicas y con plazos tasados, quienes han 
arrebatado la vida sin plazos y de golpe, 
sin escuchar sus razones, a gentes sobre 
las que se dictó y ejecutó la pena de 
muerte desde la mera conveniencia estra
tégica de la desestabilización del país? 
¿Cómo se puede pedir piedad para quie
nes no la tuvieron con sus víctimas, en 
muchos casos meros transeúntes casuales?

de los socialistas ha ayudado a enfermarlo, 
pero han sido tipos como Conde, Perote, 
Sancristóbal, algunos presuntos culpables y 
algunos sospechosos inocentes, quienes lo han 
convertido en una especie de queso lleno 
de agujeros. ¿Qué estado va a encontrar el 
PP cuando todos los aparatos de seguridad 
del Estado rebosan de vulnerabilidad y 
corruptelas? ¿Cómo se puede gobernar con 
los pies hundidos en el fango? La política 
de hoy no tiene sus miserias encima de las 
mesas o debajo de las cloacas. Está en el 
alma del Estado. Y eso es muy difícil de 
limpiar si no hay goraje para hacerlo.

M.C.D.2022
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Cincuentenario de la Vespa
MELCHOR HOYOS

A
unque ha decaído bas- 
tante la Vespa, 
recuerdo su aparición 
en 1945 y fue en aquel enton

ces la imagen de un vehículo 
diferente a lo que circulaba. 
Su gran diferencia con las 
motos tradicionales y su diseño 
tan adaptable, la hicieron 
popular y más que esto prác
tica y hasta limpia.

El ingeniero italiano que la 
inventó, el comendatore D‘As- 
canio tuvo una genial idea, 
especialmente porque se salía 
de la guerra mundial y Europa 
yacía postrada sin casi vehí
culos de motor. Con un precio 
económico la ligera motocicle
ta apta hasta para las mujeres, 
realmente aquello fue el gran 
boom de la posguerra.

El fabricante Enrique Piag- 
gio cuidó el diseño de la moto 
dotándola de carrocería ade
cuada, escondido motor y rue
das fáciles para el cambio; 
mejoras que sorprendieron al 
usuario e incluso a muchos 
veteranos. La Vespa fue el 
gran invento para el despla
zamiento cómodo. No fueron

Días de turismo para la paz
FRANCISCO RUIZ DE LA CUESTA (*)

C
ada ciudad y pueblo de 
España tiene sus raíces, 
su historia, su perfil y 
su gracia.

“No hay sino viajar para 
conocemos mejor”, dijo don 
Santiago Ramón y Cajal.

El 27 de septiembre celebra
mos el “Día Mundial del Turis
mo” con diversos actos y aten
ciones a los viajeros en un inter
cambio de armonía y conoci
mientos mutuos.

En la conferencia mundial 
sobre “El Turismo, fuerza vital 
para la paz”, los objetivos prin
cipales fueron ahondar en la 
doctrina y los principios expre
sados en la Declaración de 
Manila sobre el Turismo Mun
dial que decía; “El Turismo 
puede ser una fuerza vital para 
la paz mundial... mediante el 
esfuerzo conjunto de todos los 
Estados para promover la 
reducción de la tensión inter
nacional y fomentar la coope
ración internacional con , un 
espíritu de amistad, respeto de 
los derechos humanos y com
prensión entre todos los Esta
dos”.

“Siempre que viajo me 
envuelve un sentimiento de paz 
y seguridad”, escribió Goethe. 
Y así debería ser.

Vamos a conocemos más, en 
este “Año del Turismo por la 
Paz”.

Hay que saber comprender 
los defectos y las flaquezas de 
otros pueblos, de otras costum

“vespistas” los que la consi
deraron vehículo para la bur
guesía media, los que preci
saban desplazarse con regula
ridad y no había en aquel tiem
po forma de hacerse con un 
coche.

Se crearon clubes de ves- 
pistas, era una manera de 
intercambiarse excursiones de 
unas ciudades con otras y en 
esta pasión por la velocidad 
y la carretera, sin entrar en 
competiciones, se centraba 
para fomentar las relaciones 
Ínter clubes.

Vehículo que se fue hacien
do popular conforme mejora
ba el nivel de vida y las eco
nomías mejoraban.

A la Vespa se la recuerda 
con especial simpatía. Su fabri
cación se intensificó y su pre
cio fue también más asequible. 
Los amigos de la Vespa que 
en esos años de 1945 a 1965 
fueron incrementándose y 
como no corrían en exceso los 
accidentes no alarmaron a los 
motorizados del país.

Lo extraño es no haber cele
brado con más esplendor estos 
50 años vespistas. 

bres. Por un lado, para no caer 
en ellos; por otro, para imitar 
su progreso y todo lo positivo 
que veamos a nuestro alredeT 
dor. Así se pueden recorrer los 
caminos en este plan mejora- 
tivo, para que las huellas de 
los hombres impregnen la idea 
de hermandad y convivencia.

Rescatemos el ocio para el 
turismo. Y viajemos por el puro 
placer de hacerlo. Como decía 
Stendhal: “Yo no viajo para 
conocer sino para darme gusto”.

Viajar para conocer y cono
cemos, para damos el placer 
de viajar.

El turismo y la hostelería han 
sido y serán los ejes para la 
paz y la distensión mundial.

Los hombres nos conocemos 
mejor practicando el Turismo.

Durante la Conferencia 
Internacional sobre “El Turis
mo y la Paz”, celebrada en 
Shannon, Irlanda, el Sr. Pahr, 
secretario general de la Orga
nización Mundial del Turismo, 
recordó a los delegados que en 
numerosas regiones del mundo, 
el volumen de los viajes y de 
los movimientos turísticos ha 
alcanzado tales dimensiones 
que los antagonismos históricos 
han quedado superados.

Ciudades, pueblos, aldeas y 
mil rincones nos esperan con 
una hostelería organizada, llena 
de un toque acogedor, de puer
tas abiertas, para hacemos feli
ces los días de turismo y viaje.

(*) De la Federación Espa
ñola de Escritores de Turismo

Alba
Hace poco que salíamos del 

Carlos Belmonte destrozados, 
y era lógico. Nuestro “Alba” 
regresaba a la Segunda Divi
sión tras cuatro hermosos años 
en la élite del Fútbol español, 
y lo hacía de forma humillante. 
Vencidos por causa de la poca 
ambición que el equipo demos
tró, no sólo en dicho partido, 
sino durante toda la Liga.

Pero al poco tiempo, la heri
da se fue cerrando. Un nuevo 
Consejo de . Administración, 
con J.R. Remiro y Rafael Can
del al frente, comenzó un pro
yecto ambicioso que se basaba 
en la continuidad del Técnico, 
Benito Floro al que sin duda 
se le veía de otra forma, más 
ilusionado. Desde ese momen
to, la aficción se dividía en los 
detractores de Floro, los vul
garmente llamados “cenizos”, 
y los que se mostraban ilusio
nados por el nuevo proyecto, 
entre los que me encuentro. 
El equipo se estaba formando 
y los fichajes llegaron: Emilio, 
Maqueda, Luke, Kasumov, 
Escaich, Alejandro... Todo 
hacía presagiar a un equipo 
competitivo que recuperara la 
categoría perdida.

La primera gran victoria lle
gó en Agosto: el “Alba” volvía 
a Primera. La alegría se des
bordó y la cifra de abonados 
creció (gracias en gran parte 
a la rebaja que sufrieron) y 
todo parecía maravilloso. Sin 
emargo, tras caer derrotados 
en Gijón, todo era de otro 
color. Al salir a pasear, oías 
barbaridades como un jugador 
como Zalazar, que ha hecho 
un gran servicio a nuestro equi
po y que ha sido su “alma” 
durante tantos años “ya no ser
vía y que se había quedado 
en Albacete para robar, como 
sus amiguitos Candel y Floro”. 
-Ante tal barbaridad me di vuel
ta y me fui por otro camino. 
A mis dieciséis años sentí ver
güenza, sí, pero lo peor estaba 
por llegar. Al término del par
tido ante el supuesto equipo 
de Primera, todo volvió a cam
biar. Los “cenizos” antes cita
dos veían en Floro al mejor 
entrenador del Mundo y en 
Zalazar al líder del equipo. 
Increíble, pero cierto. Parecía 
que esa victoria calmó al que 
se considera “forofo” del Alba, 
pero los “fantasmas” volvieron

a salir tras los partidos ante 
el- Espanyol y el Almería. 
Menuda afición de Primera 
(crean que me duele decirlo). 
Los fantasmas desaparecieron 
de nuevo (esto es como las 
pilas que duran y duran...) tras 
el recital de goles y buen fútbol 
ofrecido al “sufridor” ante el 
otro supuesto equipo de Pri
mera.

Desde aquí, pido disculpas 
a los que se sientan ofendidos 
por esta carta y a la vez les 
pido que reflexionen sobre sus 
palabras. Tenemos un equipo 
y una ciudad de Primera y si 
entre todos aportamos nuestro 
granito de arena, ayudaremos 
a nuestro querido “Alba” a 
continuar donde se merece 
estar. Hagamos una afición de 
Primera y como dice nuestro 
Himno, “siempre nos tendrás 
contigo, somos tu fiel afición”.

José Miguel de Lara Toledo

Caudete: 
Urbanismo y una 
fecha, 29 de 
septiembre de 1994

El 29 de septiembre de 1994 
se reunía la Comisión Provin
cial de Urbanismo para ver el 
expediente de la Revisión de 
las Normas Subsidiarias de 
Caudete. Iban a examinar unos 
trbajos que habían comenzado 
en octubre de 1992 con el 
encargo de la Revisión al 
arquitecto Andrés Tolinos con 
un coste de 7 millones. Tras 
oír el informe del ponente 
Antonio Belmar, y por una
nimidad, los miembros de la 
Comisión acordaron aprobar 
solo las ordenanzas del Suelo 
Urbano y suspender los otros 
dos tipos de suelo como son 
Suelo No Urbanizable y el 
Apto para Urbanizar ya que 
habían detectado una serie de 
deficiencias substanciales. Con 
celeridad actuó Albacete que 
en menos de 15 días estas defi
ciencias le fueron comunicadas 
al Ayuntamiento de Caudete 
para que procediera a su sub
sanación y así concluir el pro
ceso de la Revisión de las Nor
mas Subsidiarias ya que las 
anteriores Normas tras, 14 
años de vigencia, todos los par
tidos políticos habían dicho, ¡y 
no engañaban a nadie!, que se 
habían quedado “desfasadas y 
obsoletas” y “que había que 
revisarías”.

Pues bien: un año más tarde 
siguen sin estar resueltas estas 
deficiencias que paralizan el 
proceso de la Revisión y que 
se podían haber estudiado en 
menos de tres meses. Podemos 
decir que se ha perdido un año 
entero én la solución de los 
problemas Urbanísticos y de 
Planeamiento de Caudete. 
¿Por qué nadie se pregunta de 
quién es la responsabilidad de 

esta pasividad que no beneficia 
a nadie... De momento esla. 
mos perdiendo tiempo, dinero 
oportunidades, inversiones J 
isalud!. El actual concejal* 
Urbanismo ha heredado * 
PSOE un expediente inconi 
pleto, con muchos errores 1 
deficiencias, más de 50 alega’ 
ciones ¡sin contestar! y van« 
recursos encima de la mes qiK 
han retrotraído el expediente 
al momento de al Aprobación 
Inicial, por la falta del informe 
jurido de la secretaria del 
Ayuntamiento. Los partidos 
políticos ni siquiera se moles
taron en su momento en 
denunciar que, en el proceso 
de la Revisión, la participación 
ciudadana brillaba por su 
ausencia... ¡Podría alguien 
explicar, justificar x documen
tar técnica y politicamente este 
retraso que al contribuyente le 
está costando 7 millones de 
pesetas?... Un año paralizado 
el proceso urbanizador de un 
pueblo que tiene un importan
te crecimiento demográfico, 
industrial y social: ¿por qué?... 
¿qué pasa aquí?... ¿tienen uste
des, consciencia del daño que 
se está haciendo al sector 
inmobiliario, constructores y 
promotores en particular y a¡ 
todos los ciudadanos en gene
ral? Si estas deficiencias que 
detectó Albacete hubiera sido 
una gotera en el tejado de sus 
casas ¿habrían aguantado uste
des un año sin arreglaría?... 
¿no les da vergüenza a sus 
señorías tener paralizado iun 
año!, entre otros, el polígono 
industrial (suelo Apto para 
Urbanizar), con la falta que 
está haciendo? Para conmemo
rar este año de retraso del pro
ceso urbanizador propongo 
colocar en el balcón central del 
Ayuntamiento una gran sábana 
blanca con un crespón negro 
en el centro, ...¡cómo hace el 
casino cuando muere uno e 
sus socios! Cuatjdo muere e 
interés de los políticos por las 
cosas generales de su pueblo... 
¿qué queda?... Y que este 
desinterés se dé con un sistem 
democrático es lo que mas m 
preocupa. Día 29 de sep te 
bre de 1995... ¿le suena a 
alguien esta fecha?

Joaquín Medina Iñiguez

► A nuestros 
comunicantes

Es condición 
publicación de cartas « vayan 
en estas paginas ^e/tp' ^^g foto- 
firmadas y acompañadas o ^^^, 
copia del DNI de re ^^^^no- 
no excedan de 60

caso se admiten * 

nales fotocopiado,s y orlas 
se reserva el derecho *^_^ 
o resumirías, sin obhg ^n^, ni 
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responsable de su contcni
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La Junta de Comunidades se 
ocupará desde mañana de 8 
centros de atención a disminuidos, 
9 residencias de ancianos y 45 
hogares y clubs de jubilados
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El Gobierno regional asume desde mañana 1.493 empleados

El Inserso costará a la
Junta 9.061 millones
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Los consejeros de Adminis
traciones Públicas y Bienes
tar Social, Máximo 
Díaz-Cano y Francisco Bel
monte respectivamente, ase
guraron ayer que la inte
gración del personal del 
Inserso en la Junta se pro
duce en las mejores condi
ciones posibles para los 
trabajadores.

LT

Belmonte aseguró que el 80 
por ciento de los trabajadores 
transferidos a la Junta verán 
como a partir de mañana día 
1 se incrementarán sus retri
buciones salariales, y añadió 
que el 20 por ciento restante 
mantendrá integramente sus 
retribuciones.

El personal transferido está 
compuesto por 1.193 trabaja
dores laborales y 300 funcio
narios. En el caso del personal 
laboral, el porcentaje de tra
bajadores que verán incremen
tado su salario asciende al 
99,33%. El consejero de Admi
nistraciones Públicas aseguró 
que el traspaso del personal 
del Inserso también se ha 
hecho en las mejores condi
ciones posibles para la Junta 
de Comunidades, ya que “so
mos los responsables de garan
tizar un servicio público a los 
ciudadanos”.

En este sentido, indicó que 
la mejora salarial de los tra
bajadores del Inserso debe ir 
ligada a una mejora en la cali
dad del servicio que se presta,

El Pacto Industrial contará con 
15.000 millones hasta 1998

LT

El delegado de la Junta de 
Comunidades en Albacete, 

tro Torres, anunció ayer que 
a Administración regional des
tinará 15.000 millones de pesc
as para el fomento de inicia- 

«vas de inversión y empleo 
entro del Pacto Industrial 

hasta 1998.
Torres realizó estas decla

raciones depués de la celeh’-a- 
cion de la segunda reunión de 
cooordinación con los delega

Máximo Díaz Cano, consejero de Administraciones Públicas.

te

y añadió que “este incentivo 
salarial servirá de exigencia 
para los trabajadores”.

Ante algunas informaciones 
publicadas en relación a la pér
dida de retribuciones y con
gelación de los salarios del per
sonal del Inserso, Díaz-Cano 
señaló que “quiero lanzar un 
mensaje de tranquilidad y 
sosiego, porque nadie pierde* 
en sus condiciones económi
cas” y añadió que “tras las 
negociaciones con los sindica
tos, que finalizaron en la 

dos de las diferentes Conse
jerías, mantenida ayer en la 
que se estudió la continuidad 
de las medidas autónomicas de 
fomento del empleo.

El delegado explicó que otra 
de las medidas de la Admi
nistración regional dentro de 
esta materia es la firma de con
venios con distintas entidades 
(Caja Castilla-La Mancha, 
Caja Rural y el Banco Exte
rior) por una cuantía superior 
a 50.000 millones de pesetas 
con destino a préstamos para 

madrugada de hoy (ayer para 
el lector), sólo hay satisfacción 
por el acuerdo logrado”.

Máximo Díaz-Cano explicó 
que sólo unas 60 personas, 
médicos y ATS, venían cobran
do un plus denominado “so
cio-sanitario” y que ha desa
parecido, ya que los represen
tantes sindicales decidieron 
que no había que mantener 
ningún mecanismo de com
pensación.

El coste efectivo total de la 
transferencia del Inserso 

los que subvencionará puntos 
de interés.

Asimismo anunció que se 
mantendrá el Plan Concertado 
con los Ayuntamientos, que ha 
supuesto una inversión de 
1.200 millones de pesetas, dis
tribuidos en más de 80 muni
cipios de la provincia y que 
también se complementará con 
el Plan Especial de Zonas 
Deprimidas que destinó este 
año más de 700 millones a 
Albacete, de los que el 60% 
es aportación de la Junta y el 

asciende a 8.061 millones de 
pesetas, coste que se incremen
ta en 1.000 millones más si se 
suman dos centros que están 
actualmente en ejecución.

Relación de centros

Desde mañana, pasarán a 
ser gestionados por la Junta, 
concretamente por la Conse
jería de Bienestar Social, las 
cinco direcciones provinciales 
del Inserso; cinco centros de 
atención a discapacitados, uno 
por provincia; dos centros de 
atención a minusválidos psíqui
cos, uno en Albacete y otro, 
actualmente en construcción, 
en Ciudad Real; y un centro 
ocupacional en Guadalajara.

En cuanto a centros de la 
tercera edad, se transfieren sie
te residencias para ancianos 
que se valen por sí mismos; 
dos residencias asistidas, una 
en Ciudad Real y otra en Alba
cete; un total de 304 plazas 
en residencias privadas que tie
nen concierto con el Inserso 
y 45 hogares y clubs de jubi
lados.

El número de personas aten
didas en estos centros asciende 
a 1.788, de las que 1.539 son 
ancianos y 249 discapacitados.

Por último, Belmonte indicó 
que Castilla-La Mancha está 
por encima de la media euro
pea prevista para el año 2000 
en lo que al número de plazas 
en residencias de ancianos, y 
aseguró que “el reto es, sobre 
todo, el mantenimiento de las 
mismas y un servicio cada vez 
mayor”.

resto queda a cargo del INEM.
Siro Torres afirmó que la 

valoración de estos planes ha 
sido positiva, pero se considera 
necesario mejorar su sistema 
de distribución y la incorpo
ración de nuevas fórmulas”.

Por último el delegado de 
la Junta anunció que el 
Gobierno regional destinará 
este año más de 10.000 millo
nes para financiar las obras 
hidráulicas puestas en marcha 
por los distintos ayuntamientos 
de la región.

Siro Torres 
garantiza los 
Servicios de 
Atención al Menor 
en Albacete

LT

El delegado de la Junta en 
Albacete, Siro Torres, garan
tizó ayer los servicios de Aten
ción al Menor a través de la 
Consejería de Bienestar Social, 
desde que fueron transferidas 
las competencias en esta mate
ria en 1991.

En este sentido explicó que 
en 1993 se firmó un convenio 
con la Diputación de Albacete 
para acoger hasta 52 niños, con 
una aportación de la Junta de 
49 millones de pesetas y se 
atendieron a 27. Este convenio 
continuó en 1994 por la misma 
cuantía, suscribiéndose para el 
95 durante 9 meses, con apor
tación de la Junta de 35 millo
nes y la posibilidad de 30 pla
zas, de las que se han ocupado 
14”.

Asimismo informó que la 
Administración regional viene 
realizando desde enero de este 
año las obras necesarias para 
la creación de un Centro de 
Acogida y Corta Estancia para 
Menores.

“En estos momentos -aña
dió- se está ultimando la pues
ta en marcha del Centro de 
Acogida para Menores en 
Albacete, lugar a donde serán 
trasladados los cinco chicos 
que hasta ahora vivían en la 
Casa Cuna”.

La Consejería de Bienestar 
Social utiliza este centro en vir
tud de un convenio firmado 
con la Diputación, que finaliza 
hoy y que con el traslado de 
este servicio, dejará libre las 
instalaciones de la Casa Cuna 
para que la Diputación, que 
es propietaria de la misma, la 
destine en lo que crea más 
conveniente.

“Las razones del cambio - 
dijo- obedecen entre otras a 
que se aconseja la creación de 
Centros de Acogida y Corta 
Estancia para Menores y el 
traslado beneficiará la atención 
que se presta, ya que se rea
lizará en un lugar más inte
grado en la ciudad, más cómo
do para ellos y con la garantía 
que ofrece la continuidad de 
la comunidad religiosa que tra
baja en la Casa Cuna y que 
seguirá ocupándose de los 
niños en el nuevo Centro”.

La Casa Cuna por tanto no 
se sustituye por pisos tutelados 
sino por un nuevo centro en 
la calle Angel que cuenta con 
900 metros cuadrados de 
superficie en el que se aten
derá hasta un total de 22 
menores de cero a 16 años.

En el Centro de Acogida y 
Breve Estancia los niños per
manecen uina media de tres 
meses, tiempo que se emplea 
en la evaluación del niño y su 
familia. De él salen por adop
ción, acogida o a una de los 
10 pisos tutelados que la Junta 
tiene en Albacete.

2
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Selia Puñal, de IU.

E.P.

La escuela infantil del centro dei Ensanche estará en marcha el próximo mes de diciembre, según el compromiso de la concejala de Educación.

I

Con una capacidad para 116 niños/as, con edades comprendidas entre Iy4 años

La escuela infantil del Ensanche
se abrirá en diciembre

E.P.

La concejala de Educación, 
Rosa Pérez Zafrilla, se com
prometió ayer a que la escuela 
infantil del centro socio-cultu
ral del barrio del Ensanche 
comience a funcionar en el 
próximo mes de diciembre 
como muy tarde.

Con los votos únicamente 
del Grupo Popular, la Comi
sión informativa de Educación 
aprobó ayer el pliego de con
diciones para la adjudicación 
del servicio de dicha escuela.

El siguiente paso será su 
aprobación por parte de la 
Comisión de Gobierno y una 
vez hecho público el concurso 
habrá un plazo de 26 días para 
la presentación de las ofertas, 
de lo qué se desprende que 
difícilmente la Escuela pueda 
ponerse en marcha antes del 
plazo anunciado por la con
cejala.

Criterios de adjudicación

Los criterios que se tendrán 
en cuenta a la hora de adju
dicar el servicio son los siguien
tes: mejor plan educativo; 
mayor experiencia de los edu
cadores; mayor grado de espe
cialización del personal; mejor 
y mayor número de servicios 
y actividades extraescolares; 
menor cuantía de las tarifas 
de los servicios anteriores; 
mayor horario extra ofertado; 
menor precio respecto del 
máximo de 15.000 pesetas por 

un servicio de 7,30 horas 
diarias.

Capacidad

La Escuela Infantil del 
Ensanche, que será gestionada 
indirectamente, tendrá una 
capacidad para 116 niños/as 
con edades comprendidas 
entre 1 y 4 años, dispondrá 
de seis aulas con los ratios que 

El cheque-escolar tendrá un máximo de 
~ 15.000 pesetas mensuales por niño/a

Aunque hasta que no comience a funcionar 
la escuela del centro del Ensanche no se abrirá 
el plazo para la presentación de solicitudes, 
las bases que regularán el sistema del 
cheque-escolar ya han sido aprobadas por el 
Ayuntamiento.

El cheque-escolar consiste en la concesión 
de ayudas económicas por un importe máximo 
de 15.000 pesetas que los padres podrán 
solicitar para inscribir a sus hijos menores de 
4 años en la escuela infantil que ellos elijan.

El cheque escolar va dirigido exclusivamente 
al abono de los gastos de enseñanza y bajo 
ningún concepto podrá servir para el pago de 
cualquier otra actividad como puede ser el 
servicio de comedor, el horario especial o 
actividades extraescolares.

Los criterios de valoración que aplicará la 
Comisión Calificadora para conceder los 
cheques serán la renta anual familiar, la 
existencia de minusvalías y la situación familiar.

Para lo que queda del presente ejercicio se 
dispone de un presupuesto de 3,5 millones de 
pesetas, suponiendo que se concedan cheques 
por su importe máximo para las 116 plazas 
de la escuela del Ensanche, durante dos meses. 
No obstante, en el caso de que la escuela no 
comience a funcionar hasta diciembre, el 
remanente que quede se destinará a aumentar 
el número de cheques del próximo ejercicio.

La concejala de Educación explicó que con 
este sistema lo que se pretende es duplicar 
el número de ayudas para la atención 
educativa de niños menores de 4 años.

Rosa Pérez Zafrilla indicó que de cara al 
Presupuesto municipal del próximo año se 
prevé una partida de 40 millones para el 
programa del cheque-escolar, de los cuales, 
alrededor de 20 millones serán para los 
cheques de la escuela del Ensanche y los 20 
restantes para cheques de otras escuelas de 
carácter privado.

establece la LOGSE y contará 
además con un comedor, según 
explicó Rosa Pérez Zafrilla.

Así, habrá dos aulas de 1 
a 2 años, con un máximo de 
13 plazas cada una; dos aulas 
de 2 a 3 años, con un máximo 
de 20 plazas cada una; y dos 
aulas de 3 a 4 años, con un 
máximo de 25 plazas cada una.

En cuanto al equipo mínimo 
que se exige estará formado 

por dos maestras, un psicólogo 
y cuatro técnicos en jardín de 
infancia.

La Comisión de Educación 
aprobó también el pliego de 
condiciones para la adquisición 
del mobiliario para dicha 
escuela, con un precio de salida 
de 3,5 millones de pesetas, 
mobiliario cuyo mantenimiento 
correrá por cuentas del Ayun
tamiento.

IU señala que el 
cheque-escolar en
Valencia ha servido 
para que suban los 
precios de las 
escuelas privadas

La concejala de IU, Selia 
Puñal, señaló ayer que según 
la información que ha llegado 
a su Grupo, la experiencia del 
cheque-escolar en Valencia, 
ciudad de la que se ha copiado 
la iniciativa, no ha resultado 
tan positiva como asegura el 
PP, ya que contribuyó a que 
se produjera un incremento de 
los precios en las escuelas 
privadas.

Asimismo, en opinión de 
Izquierda Unida, el cheque-es
colar introduce' un elemento 
discriminatorio porque sólo 
cubre el aspecto educativo 
pero no los servicios extras que 
corren por cuenta de los 
padres. ,

La concejala de IU explico 
que su grupo votó en contra 
de los tres puntos que se vieron 
ayer en la comisión de 
cación por un argumento 
fondo y es que “nuestro rno 
lo de educación infantil nu 
coincide en nada con el 1^0 e 
lo que pretende implan ar 
PP”.

Experimentos dudosos

IU asegura no entender p 
que el PP quiere estabe 
nuevas fórmulas con empresa^ 
privadas con ánimo e 
cuando la experiend 
patronato municipal Je 
las infantiles ha r 
sumamente positiva. -(g

Por otro lado, no ««< 
tampoco lU el hecho 
el Ayuntamiento corra 
gastos del mobiliario 
escuela que se pon jo 
centro del Ensanche 
va a ser una empresa pr 
la que lleve a cabo la exp 
tación del centro. p^.^, 

anadio que si ei tos 
to va a correr con P 
de agua, ealefaalo^tra d 
mantenimiento de .^^^ , 
ahorro económico q ^^^^ 
suponer la conces p^f
empresa privada n 
ningún sitio”.
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El PSOE asegura que en dos meses los populares han sastado 500.000 pesetas en dietas

“El PP mintió al acusamos de
gastar 8 millones de protocolo”

E.P.

El concejal socialista Pedro 
Gómez Mora acusó al equipo 
de gobierno popular de “men
tir sistemáticamente” cada vez 
que hablan de cuentas.

Gómez Mora hizo esta 
denuncia a propósito de la 
intervención del alcalde en el 
Pleno del jueves, en la que 
dando explicaciones de por qué 
el viaje de Elena Buendía se 
había cargado a la partida de 
Promoción de la Mujer’ afir
mó que los ocho millones de 
la partida de protocolo la había 
agotado el anterior equipo de 
gobierno.

Efectivamente, el concejal 
socialista confirmó que la par
tida denominada gastos de pro
tocolo y representación de 
órganos de gobierno está ago
tada, pero acalaró que ésta no 
era de 8 millones, sino de 
cuatro.

Remanente disponible

Sin embargo, la partida para 
dietas y locomoción dispone de 
remanente, por lo que no tiene 
sentido que se haya recurrido 
al dinero que se destina a la 
promoción de la mujer, según 
indicó Gómez Mora.

A este respecto el edil socia
lista explicó que, a fecha 30 
de junio, cuando el PP ya había 
aterrizado al frente del gobier
no del Ayuntamiento, en la 
partida de dietas y locomoción, 
que se presupuestó inicialmen- 
le con un millón de pesetas, 
quedaban 276.260 pesetas, lo 
que supone que en los prime
ros cinco meses del año el Gru
po Socialista gastó 724.000 
pesetas.

En el mes de agosto, a pro
puesta del PP y con el voto 
favorable del PSOE, se acordó 
hacer una ampliación de dicha 
partida con una cantidad adi
cional de 1 millón y medio de 
pesetas.

En los meses de julio y agos
to el PP gastó 500.000 pesetas.

El socialista Pedro Gómez Mora explicó el estado de las partidas de dietas y protocolo.

7

Manuel Vasco 
anunció que el 
movimiento vecinal 
tendrá cabida en la 
Mesa de Cultura

E.P.

Ante la reivindicación de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos de entrar a formar 
parte de la Mesa de Cultura, 
el concejal responsable del 
área, Manuel Vasco, señaló 
ayer que este colectivo podrá 
incorporarse a este órgano de 
diálogo recientemente consti
tuido.

No obstante, Manuel Vasco 
indicó que no es partidario de 
que el número de integrantes 
de la Mesa sea superior a 20, 
ya que podría ir en detrimento 
de la operatividad.

Por otro lado, el concejal de 
Cultura manifestó que el pro
yecto definitivo que perfilará 
el contenido y el futuro del 
Museo Municipal (antiguo 
Ayuntamieto) está aún en fase 
de estudio.

por lo que a fecha 31 de agosto 
la cantidad disponible en dicha 
partida ascendía a 1.263.377 
pesetas.

Información falsa

De todo este análisis en opi
nión del Grupo Socialista se 
desprende que el equipo del 
PP cada vez que ofrece infor
mación sobre las cuentas de 
las arcas municipales dan datos 
que no se corresponden con 
la realidad.

“Mintieron cuando hicieron 
el balance inicial del estado de 
ejecución de los Presupuestos, 
mintieron cuando dijeron que 
con el Mundial de Superbikes 
del Circuito habían ahorrado 
50 millones de pesetas, y han 
mentido con el balance de 
Feria, ya que han comparado 
ingresos reales con gastos pre
supuestados, y ahora han vuel
to a mentir”.

El Ayuntamiento de Aguas 
^ Nuevas necesita dinero

Si no se pone solución a la situación económica del 
Ayuntamiento de la entidad local de Aguas Nuevas, “va a 
tener que cerrar”, según señaló ayer el concejal socialista Pedro 
Gómez Mora.

Tal y como explicó Pedro Gómez Mora, es necesario realizar 
una modificación de créditos para que el Ayuntamiento de 
Aguas Nuevas pueda atender sus pagos de aquí a final de 
año.

Aunque el concejal de Hacienda indicó en el Pleno que 
en caja había dos talones pendientes de recoger por importes 
de 2.500.000 pesetas y 1.500.000 pesetas, Gómez Mora aclaró 
que ese dinero es para pagos ya contraídos, pero que de lo 
que ahora se trata es de inyectar otros seis millones que es 
lo se calcula que necesita el Ayuntamiento hasta el 31 de 
diciembre.

Esta cantidad es para afrontar el gasto corriente y poder 
mantener los servicios que presta el Ayuntamiento, según 
precisó el concejal socialista.

Un total de 11.490 
personas visitaron 
la muestra 
“Encuentros” en el 
Museo Municipal

Según el informe estadístico 
facilitado por el concejal de 
Cultura, han sido un total de 
11.490 las personas que han 
visitado la Muestra denomina
da “Encuentros”, que se inau
guró con motivo de Feria en 
el Museo Municipal.

Los días en los que ha habi
do una mayor afluencia de 
público han sido los tres 
domingos en los que ha estado 
la exposición, aunque durante 
toda la Feria se mantuvo un 
índice importante.

Las visitas más numerosas 
han sido las realizadas por 
albaceteños a título individual, 
seguida de las visitas de grupos 
de la ciudad.

Los visitantes procedentes 
de fuera de Albacete no han 
llegado a 600.

RESIDENCIAL AGUAS NUEVAS
A 8 Km. de ALBACETE 

(Avda. Guardia Civil) 

34 CHALETS ADOSADOS DE DOS PLANTAS 
con más de 120 m. construidos y patio de 115 m.

* Facilidades de pago y una buena hipoteca. * Nos adaptamos a su economía.
* Ultimos chalets en venta.

RESERVE HORA DE VISITA AL TELEFONO: 21 43 09 de 9 a 3 h.
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EI alcalde de Minslanilla rechaza que estas acusaciones hayan salido de ¡os asncultores

Niegan las amenazas de 
quemar las Hoces del Gabriel

LT

El alcalde de Minglanilla, 
Rogelio Pardo (PP), ha negado 
que la Coordinadora de Agri
cultores de Minglanilla y 
Villalpardo haya amenazado 
con quemar las Hoces del 
Gabriel si este paraje era pro
tegido por el Gobierno regio
nal y ha achacado esta acu
sación a una “campaña inte
resada”.

Pardo, que aseguró que de 
la citada Coordinadora no han 
salido estas amenazas y menos 
aún de los alcaldes, si bien 
admitió que “existen opiniones 
personales al respecto, pero 
nada más”, reconoció que esta 
situación no se habría produ
cido si el Gobierno regional 
“desde el primer momento 
hubiera contado con la opinión 
de los habitantes de la zona, 
antes de aprobar el Plan de 
Ordenación para proteger este 
paraje”.

Sobre la supuesta existencia 
de intereses políticos en este 
asunto, el también diputado 
regional por el PP señaló que 
hay una campaña “inmoral” 
para acusar a los agricultores 
de “incivismo” y de atacar al 
medioambiente “cuando si 
existen las Hoces y existe eco
logía en ese entorno es pre
cisamente por la actuación de 
los agricultores, los únicos que 
han preservado la zona duran
te este tiempo”.

“Lo que queremos es que 
nos dejen tranquilos y no salir 
más en campañas que nos 
están dañando personalmente

C
*

* > >

Personal laboral de la Junta.
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Rogelio Pardo, alcalde del PP en Minglanilla, achacó estas acusaciones a una “campaña interesada”.
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y que sólo intentan provocar, 
bien para que nos callemos o 
para coaccionar a los agricul
tores y que éstos dejen de opo
nerse a la protección”, agregó 
Rogelio Pardo.

En cuanto a la decisión del 
Gobierno regional y de IU de 
poner esas amenazas en cono
cimiento de la fiscalía del

1
■f

e
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^

TSJC-M, Pardo indicó que si 
se quieren dejar las actuacio
nes en manos del fiscal, tam
bién tendrían que poner en sus 
manos las declaraciones de 
otras personas que “nos han 
acusado de corrupción”.

Por su parte, el presidente 
regional del PP, José Manuel 
Molina, negó que desde su par

I
tido se haya fomentado la acti
tud de los alcaldes de Min
glanilla y Villalpardo, ambos 
del PP, de oponerse a la pre
servación de las Hoces y dijo 
que él trasladó a Maraver la 
necesidad de flexibilizar la pos
tura del ejecutivo para com
patibilizaría con lo que plan
teaban los agricultores.
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CSI-CSIF receloso 
ante la firma del 
convenio laboral de 
la Junta
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Ante la inminente firma del 
III convenio colectivo del per
sonal laboral de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, el sindicato CSI-CSIF 
puntualiza, a través de un 
comunicado que “la duración 
de la negociación, casi dos años 
y el final acuerdo alcanzado 
entre la Administración y los 
sindicatos pone de manifiesto 
las dificultades que ha habido 
hasta su firma”.

A este respecto puntualiza, 
no obstante, que este acuerdo 
sobre la globalidad del conve
nio “no puede ocultar nuestra 
oposición a las posturas de a 
Administración en el terna 
retributivo; al no completar 
nuestra petición de equipara 
ción con la media que se a 
en otras comunidades .

Incorporación tardía

Se^n se recose en el proyecto de Presupuestos el año que viene negarán 236 millones menos

La región recibirá en 1996 menos 
ayudas dei Fondo de Compensación

LT

El Fondo de Compensación 
Interterritorial (FCI) para 1996 
prevé menos ayudas para Cas
tilla-La Mancha que en 1995, 
ya que recibirá 9.037 millones 
de pesetas, 236 menos que este 
año, según figura en el pro
yecto de los Presupuestos 
Generales del Estado

El FCI para 1996 -destinado 
a las diez comunidades menos 
desarrolladas y cuya renta por 
habitante es inferior al 75 por 
ciento de la media comunita
ria- mantiene los 128.844,9 
millones de pesetas de 1995, 
aunque en su distribución 
incrementa la cuantía en cua
tro regiones a costa de la 
reducción en las otras seis.

De este modo, Castilla-La 
Mancha - que junto a las 
comunidades de Cantabria,

Castilla y León, Extremadura, 
Galicia y Murcia ven disminuir 
estas ayudas- recibirá un 2,5 
por ciento menos de la can
tidad recibida en 1995 (9.273 
millones).

Las comunidades en las que 
se incrementan las ayudas del 
FCI son Andalucía (0,9 por 
ciento con respecto a este año), 
Asturias (0,5), Canarias (5,2) 
y Comunidad Valenciana (5,8 
por ciento).

Para efectuar la distribución 
del FCI se han tenido en cuen
ta variables como la población, 
el saldo migratorio, el paro, la 
superficie, la dispersión de la 
población o la insularidad.

Tras este reparto, la comu
nidad más beneficiada en tér
minos absolutos es Andalucía 
con 51.184,9 millones de pese
tas, por delante de Galicia, con 
23.670,1 millones. El saldo migratorio, el paro o la superficie, factores para su reparto.

Esta equiparación, según 
este sindicato, que s® j^^JJ. 
ró a la negociación de d en 
convenio en las dos u 
semanas, se debía dar a 
go de los tres años de su vig 

“pero lo único m» ^ 
tacable es la subida d 
1995, dejando solo la s » 
de I.P.C. en los anos 96 
con lo cual la equip 
solicitada se paralizara

CSIF se da
Desde CSI-Cbir^ ^^^ 

mayor importancia y P ^^^^, 
nuestra firma a est ^| 
con las reservas w»"^ 
mantenimiento de I ^^^jpp 
de garantía en el tra J ^^^^^ 
ración fundamental ^^ 
los trabajadores la 5
Junta, así como 0 ^^^^^^
en cuanto a ^^®^^.^*^^cial'q^® plementos y materia social. Q^ 

mejora añade 1
bajo de los laboral^ ’ ^^„
en esta nota, que conduy^ 
su ngradecunien o a 
jores por el ap y j. el 
a la propuestas dadas P 

sindicato. jauto a
Asimismo f^^^F* reginas* 

la Administración ^

como a 
haberse llegado a un 
para su firma.
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En Albacete 434 estudiantes de COU, de los 555 matriculados, pasaron esta prueba

51.606 alumnos pasaron la
selectividad de septiembre

Molina, del PP,: 
“La grave situación 
del Tajo se debe a 
la falta de previsión 
que ha tenido el 
PSOE”
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Un total de 1.606 alumnos 
del distrito universitario de 
Castilla-la Mancha, de los 
2.145 matriculados, han supe
rado las pruebas de selectivi
dad COU y LOGSE, celebra
das los pasados días 21, 22 y 
23 de septiembre.

Según una nota pública 
enviada por la Universidad 
regional, los alumnos matricu
lados para la selectividad COU 
ascendieron a 1.961, de los que 
han aprobado 1.494, lo que 
supone el 76 por ciento.

Por campus los resultados 
de pruebas de acceso a la Uni
versidad COU han sido los 
siguientes:

Albacete: 555 alumnos 
matriculados, de los que han 
aprobado en 434, es decir, el 
78 por ciento.

Ciudad Real: 615 matricu
lados y 456 aprobado, es decir, 
el 73 por ciento.

Toledo: 566 matriculados y 
447 aprobados o lo que es lo 
mismo, el 79 por ciento.

Cuenca: 225 alumnos matri
culados y 157 aprobados, es 
decir, el 69 por ciento.

En total de los 1.961 matri
culados a nivel de región el 
76 por ciento han aprodado, 
concretamente 1.494.

Dejando de lado el acceso 
por COU, en cuanto a la selec
tividad LOGSE, señalar que 
los alumnos matriculados fue
ron 184, de los cuales han 
superado esta prueba 112, lo 
que supone el 61 por ciento.

8.438 plazas ofertadas

Un total de 1.606 alumnos del distrito universitario regional han superado las pruebas de selectividad COU y LOGSE.
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Todos los alumnos que han 
superado la selectividad tanto 
en la convocatoria de jurnio 
como en la septiembre podrán 
estudiar en la Universidad de 
Castilla-La Mancha, ya que el 
total de plazas ofertadas para 
este curso es de 8.438.

Asimismo y tal y como se 
tenía previsto desde el 
Vicerrectorado de Alumnos, 
los estudiantes que aprobaron 
en junio han podido optar a 
las titulaciones elegidas en pri
mer lugar, a excepción, como 
se anunció, de Enfermería, 
Fisioterapia, algunas especiali
dades de Magisterio y Arqui
tectura Técnica.

Por lo que respecta a las 
pruebas de selectividad cele- 
uradas el pasado mes de junio, 
cabe recordar que a nivel de 
región de los 5.772 alumnos 
que optaron a ella por COU, 
5-398 aprobaron, lo que supone 
el 93,52%.

Por provincias las cifras son 
tas siguientes:

Albacete: 1.521 alumnos pre
sentados y 1.427 aprobados, es 
decir, el 93,82 por ciento.

Ciudad Real: 1.842 presen- 
udos, 1.698 aprobados o lo 

que es lo mismo el 92,18 por 
ciento.

Cuenca: 628 presentados,

La Universidad de Castilla-La Mancha ha ofertado para este curso un total de 8.438 plazas.
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603 aprobados, es decir, el 
96,02 por ciento.

Toledo: 1.781 matriculados, 
1.670 aprobados, lo que equi
vale al 93,77 por ciento.

Por la fórmula LOGSE 
accedieron a la selectividad en 
el distrito universitario de Cas
tilla-la Mancha un total de 489 
alumnos, de los cuales pasaron 
estas pruebas, 423, es decir, el 
86 por ciento.

En junio del año pasado el 
número global de estudiantes 
que optaron a la selectividad 
COU en la Universidad regio
nal fueron 5.563, de los cuales 
4.921 la pasaron (el 88,61 por 
ciento). Por la vía LOGSE 
optaron a estas mismas prue
bas 294 estudiantes y aproba
ron 256, es decir, el 87 por 
ciento.

Doce programas de
~ doctorado y 32 facultades

Diez años después de la puesta en marcha de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, la institución académica cuenta con 
30.000 alumnos en 17 diplomaturas y 16 licenciaturas, 
organizadas en un total de 32 facultades y Escuelas 
universitarias además de 12 programas de doctorado.

Asimismo el distrito universitario de nuestra región tiene 
en la actualidad una plantilla de más de 1.000 profesores y 
600 funcionaros, la construcción de 18 grandes edificios de 
nueva planta y la dotación de infraestructuras de investigación 
y laboratorios.

Concluidas las transferencias el rector, Luis Arroyo, espera 
que la población estudiantil universitaria puede verse 
incrementada hasta los 45.000.

El presidente del Partido 
Popular en Castilla-La Man
cha, José Manuel Molina, rei- 
tiró ayer en Toledo que la gra
ve situación por la que atra
viesa el río Tajo en estos 
momentos se debe a la falta 
de previsión del Gobierno 
socialista, que no ha elaborado 
aún un Plan Hidrológico 
Nacional.

Molina se reunió ayer con 
los alcaldes de Toledo, Tala
vera de la Reina y Aranjuez, 
Agustín Conde, Florentino 
Carriches y José María Cepe
da, respectivamente; además 
de los responsables de las 
Diputaciones de Toledo, Gua
dalajara y Cuenca, Miguel 
Angel Ruíz-Ayúcar, Francisco 
Tomey y Marina Moya, para 
debatir “in situ” sobre los pro
blemas de la sequía y el des
censo de agua que padece el 
río Tajo.

“Es evidente que hay que 
luchar para que nuestro río 
mantenga su nivel”, agregó 
José Molina, por lo que “pre
tendemos hacer una comisión 
para plantear soluciones a 
medio y largo plazo con el fin 
de recuperar lo que ha sido 
nuestro río”.

Según el presidente regional 
del Partido Popular, el Tajo 
es un río de los más emble
máticos de España, pero “co
mo siga así su situación, éste 
va a desaparecer si no pone
mos remedio pronto”.

Trasvase

Respecto al trasvase 
Tajo-Segura, Molina declaró 
que es evidente que en la cabe
cera del Tajo no hay agua, por 
lo que se ha efectuado un tras
vase ilegal, puesto que no hay 
excedentes y reiteró que lo que 
no se puede hacer es llevar 
el agua a otras partes cuando 
aqui no hay.

Por su parte, el alcalde de 
Aranjuez, José María Cepeda, 
manifestó que el río Tajo en 
Toledo “está asqueroso” y 
agregó que no encuentra otro 
calificativo para nombrar al río 
que por Aranjuez pasa casi sin 
agua.

A juicio de Cepeda, debido 
a la cantidad de agua residual 
que los madrileños echan al 
Jarama “hace que el color del 
Tajo sea verde”.

Finalmente el primer edil de 
la localidad de Aranjuez aña
dió que es importante que 
“tengamos los datos suficientes 
como para conocer el impacto 
medioambiental y económico 
que va a supone la disminución 
del caudal del río Tajo”.

Teniendo estos datos, según 
Cepeda, “tenemos todos los 
argumentos para que el gobier
no de la Nación pare con esta 
sangría”.

M.C.D.2022
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AveUaneda presenta estos días una nueva exposición que tendrá ¡usar en el Museo Municipal

“En Albacete recibí mi 
primer premio importante”

Mana Jesús DARRIBA

Paisajes secanos, castellanos, 
murcianos... pero siempre pai
sajes. La mayor obsesión del 
pintor murciano Manuel Ave
llaneda ha sido pintar paisajes, 
y gracias a esta tenacidad, a 
través de los años, ha conse
guido una gran perfección en 
sus cuadros, transmitiendo el 
encanto de la naturaleza. Estos 
días. Avellaneda se encuentra 
en Albacete para presentar su 
próxima exposición organizada 
por Caja Murcia y el Ayun
tamiento de la ciudad, cuya 
inauguración tendrá lugar el 
próximo día 2 de octubre en 
el Museo Municipal.

- ¿Cuándo le surgió la idea 
de que quería pintar?

Desde muy pequeño ya que
ría ser pintor, a mi familia le 
parecía bien y de joven, al aca
bar el bachiller me fui a 
Madrid a estudiar en la Escue
la de Bellas Artes de San Fer
nando, en el Círculo de Bellas 
Artes y estuve con el pintor 
Vázquez Díaz. En aquella épo
ca conocí a todos los pintores 
de mi generación, como Anto
nio López.

- En sus comienzos ¿se ins
piró usted en algún pintor?

Desde jóven mi obsesión 
siempre ha sido el paisaje, 
entonces al comenzar a pintar 
tenía como punto a seguir a 
Benjamín Palencia, pero luego 
al madurar esas influencias ya 
se fueron desechando y con
seguí una pintura más propia 
y más personal, como la que 
realizo ahora.

- A lo largo de su carrera 
artística ¿ha cambiado mucho 
su estilo de pintura?

No es que haya cambiado, 
sino que ha evolucionado, ha 
seguido una línea continua sin 
quebrar hasta formarse una 
personalidad propia en mis 
cuadros, siempre de joven te 
dejas influir, pero luego con
sigues un estilo propio.

- Al fínalizar Bellas Artes 
¿le costó abrirse camino en el 
mundo de la pintura?

Sí siempre, sobre todo la 
época de Madrid fue una etapa 
durísima, no se vendían cua
dros, en esos años hubo que 
luchar mucho. Esta profesión 
es como la de los toreros, si 
de joven no despuntas luego 
cuesta más.

- Actualmente ¿cree usted 
que la gente está interesada 
en el arte?

La gente en España tiene 
mucho más interés, hay un 
coleccionismo que antes no 
existía, pues éste sí existía en 
Alemania, Francia, pero no en 
España. En estos años se están 
vendiendo bastantes cuadros, 
más que en la época dura de 
los años 60. Hay una preocu
pación, sobre todo de gente 
joven, que le interesa mucho 
más el arte, también están las 
instituciones que ayudan a 
hacer grandes exposiciones y

El teléfono del 
campo atendió 
2.500 llamadas en 
dos meses

El pintor murciano, Manuel Avellaneda, presentó ayer a la prensa su nueva exposición que consta de 74 cuadros.

"4
8

Lo que distingue sus cuadros es su gran capacidad para reflejar los paisajes.

eso es darle a la gente un libro 
abierto, donde pueden ir a ver 
exposiciones.

Además, se suele decir que 
la gente joven no tiene interés 
por nada, pero eso no es cierto, 
hay un tanto por ciento muy 
elevado de jóvenes que sí tie
nen un gran interés por la 
música, la pintura, el arte en 
general, están muchísimo más 
informados que cuando yo era 
joven.

- ¿Anima usted, por tanto, 
a los jóvenes que están comen
zando a pintar?

Por supuesto, es un mundo 
maravilloso aunque sea un 
mundo muy duro. Aunque al 
principio fracases cuarenta 
veces hay que levantarse y 
seguir luchando.

- Y más en general ¿cómo 
ve el mundo de la pintura a 
nivel mundial?

La pintura tiene que tener 
la raíz de donde se hace; los 
pintores españoles no pueden 
pintar como los africanos, los 
orientales. Por ejemplo, los 
europeos tienen unas raices

ALBACETE

muy profundas, y esas raices 
es lo que le da la personalidad 
a este arte; en cambio, en la 
pintura americana existe muy 
poca tradición, porque tiene 
muy poco tiempo y es un arte 
importado, porque no ha habi
do un desarrollo. En Nortea
mérica la pintura se sigue por 
modas y por dinero, por las 
grandes multinacionales, lo 
que manda es el dinero, pero 
esa pintura no tiene sentimien
to ni profundidad.

- ¿Cómo defíniría la palabra 
artista?

El artista no se hace, el artis
ta nace, es un sentimiento que 
lleva el ser humáno dentro que 
cuando se siente de verdad, es 
realmente artista. El artista no 
puede aprefíder ya lo lleva des
de nacimiento, por supuesto 
que estudiando puede desarro
llar esa inquietud que nace con 
él. El que no nace artista y 
quiste serio, jamás será artista, 
podrá aprender el oficio pero 
eritoncés será artesano, no 
artista.

- En sus cuadros ¿qué tipo

. Sábado, 
septiembre de 19

de paisaje le gusta pintar?

En mi primer etapa de pin
tor, en Madrid, era el paisaje 
de Castilla, yo estaba muy rela
cionado con los pintores de la 
escuela de Madrid y salíamos 
a pintar el paisaje de Castilla. 
Luego al volver a mi tierra, 
a Murcia, haces algo de allí 
porque lo sientes, porque es 
donde has nacido, pero real
mente lo que me gusta es el 
paisaje de secano, que tiene 
bastante relación con el paisaje 
de Castilla, nada más que cam
bia el color.

- ¿Cómo surgió la idea de 
la exposición en Albacete?

Me la propuso Caja Murcia, 
yo a Albacete he venido con
tentísimo, porque tengo un 
gran recuerdo, que para mi fue 
gratísimo; aquí me dieron mi 
primer premio importante 
siendo yo muy jóven, cuando 
daban la espiga de oro, plata 
y bronce. Fue en el año 1962 
cuando estaba haciendo la mili, 
mandé un cuadro al concurso 
y me lo premiaron. Aquello me 
motivó muchísimo para seguir 
pintando. Por eso ahora cuan
do me propusieron Albacete 
para la exposición dije que sí 
encantado. La exposición es 
una selección que he hecho de 
un periodo de los últimos diez 
años. Tengo toda la ilusión 
puesta en ella.

- Y por último ¿se siente 
usted realizado como pintor?

Totalmente, lo que pasa es 
el pintor nunca está contento 
ni conforme plenamente con 
la obra que está haciendo por
que siempre aspira uno a 
hacerlo mejor, a seguir pro
gresando. Hay que mejorar lo 
que uno hace, por lo tanto el 
artista nunca se debe de sentir 
satisfecho totalmente, porque 
sino no se superaría a sí 
mismo.

El teléfono del campo, pua 
to en marcha por la consejet 
de Agricultura y Medi 
Ambiente el pasado 19 ( 
junio, ha atendido más i 
2.500 llamadas en los di 
meses que lleva prestando se 
vicio a los agricultores y gan 
deros de Castilla-La Manch

Dentro de todas estas 11 
madas recogidas, la sequía 1 
sido la principal preocupacic 
de los trabajadores del camp 
castellano-manchego, quiene 
a través de este servicio, ha 
solicitado información de h 
medidas y ayudas puestas ei 
marcha por la administración 
regional a las que pueden acce 
der, para paliar los devastado 
res efectos que la falta de agu 
está provocando en sus cose 
chas.

También se han interesad 
por las diversas ayudas y sul 
venciones que se gestiona 
desde la consejería de Agr 
cultura, así como informació 
sobre recursos y tramitación da 
expedientes.

Las provincias de la regió 
desde las que se han recogió 
más llamadas han sido Toled 
y Ciudad Real, seguidas pe 
Cuenca y Albacete. Los agri 
cultores y ganaderos de la pro 
vincia de Guadalajara han sidi 
los que han utilizado meno 
este servicio.

La puesta en marcha de esí 
teléfono ha tenido una grai 
aceptación por parte de lo 
agricultores y ganaderos de < 
región, por poder disponer < 
un medio que les informa < 
todos los pasos que deben J 
en su gestión diaria con < 
administración regional.

Hernández Perlines 
estará en la 
Conferencia 
Sectorial de Medio 
Ambiente de La 
Rioja

El consejero de Obras ^Wi 

cas, Isidro Hernández 
se desplazará el .lu ^^^^ 
Rioja, donde asistir ^^^¡^ 
ferencia Sectorial ,. .^ poi 
Ambiente, que^pres |^,,
el ministro de Obras r 
José Borrell, se imc ar^^ ^^^^ 
9,30 en el monasterio 
Millán de la Cogo a.

En la Conferenw^ 

llzarán y >*^
tes contenidos y 
clonados Lj^arán^'’ 
Ambiente que se abo^^g,,, 
el Consejo de la Un^jeí 
pea durante el s 
presidencia W^ *

Asimismo, detrás; 
análisis de las »«,1//? 
posición de la j jesi 
de tratamiento de ^S^j^gctiva 
duales urbanas y 
94/62 de envases y 
envases.
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La jornada de Feria vuelve a impedir un principio de acuerdo en el convenio colectivo del sector

Los sindicatos anuncian fuertes 
movilizaciones en el Comercio

Sí 
S£

Miguel Angel CATALAN

Los distintos responsables 
sindicales de la negociación del 
convenio colectivo del sector 
de Comercio anunciaron ayer 
que tras los resultados de la 
última reunión, CC.OO. y 
UGT realizarán en los suce
sivos días asambleas con los 
trabajadores afectados y si no 
hay acuerdo en un plazo breve 
se realizarán fuertes movili
zaciones.

Según relató ayer Paqui 
Navarro, responsable del sec
tor de Comercio de CC.OO., 
el pasado martes se celebró 
una reunión con los represen
tantes de la comisión negocia
dora de FEDA y tras pactar 
un principio de acuerdo que 
recogía la inclusión de algunos 
artículos de la actual Ordenan
za Laboral del sector como el 
cobro del 100% en el caso de 
ILT, salarios, pluses, etc, con 
alguna discrepancia sobre su 
vigencia o derogación hasta 
que fueran de nuevo negocia
dos, la patronal introdujo un 
nuevo elemento que rompió la 
negociación.

Este nuevo factor se refería 
a la inclusión de la jornada 
de Feria, propuesta que según 
los sindicatos, no había apa
recido formalmente en la mesa 
por parte de los empresarios 
en las últimas cuatro reunio
nes, y que teniendo en cuenta 
que se negocia el convenio del 
95, con la Feria ya pasada, era 
“inexplicable, impropia y de 
sinrazón”.

La propuesta de la patronal 
consistía en que desapareciese

Los sindicatos, dispuestos a movilizar a los empleados de Comercio.

te
-«

A»J

/

del convenio la referencia a la 
jornada especial de Feria, a lo 
que los sindicatos se negaron 
replicando que la Feria ya 
había finalizado y que como 
era una propuesta de FEDA 
se incluyera para el convenio 
colectivo de 1996.

Por otra parte el respresen- 
tante de UGT, Ramón Correo
so, reiteró que la jornada de 
Feria para el comercio es una 
tradición en Albacete y recor
dó que son muchos los sectores 
que adaptan sus horarios con 
motivo de las fiestas patrona

les, añadiendo que “no pode
mos castigar a un sector que 
engloba a 8.500 trabajadores 
con mayor flexibilidad y even
tualidad de la que padecen”.

La Feria como “chantuje'’

Los representantes sindica
les llegaron a afirmar que hasta 
algunos de los empresarios de 
comercio no entendían la 
razón de introducir esta pro
puesta y que el tema de Feria 
fue incluso utilizado como 
“chantaje” respecto a otros 

puntos del convenio como la 
ILT o el incremento salarial.

Según la opinión personal 
de Manolo Escobar, secretario 
de acción sindical de CC.OO. 
“en FEDA alguien está inte
resado en que no se negocien 
los convenios en las últimas 
condiciones pactadas (interme
diación de la Administración) 
y quiere transmitir que lo único 
que vale es que se firme en 
FEDA. Alguien -dijo- está 
jugando a eso y vamos a saber 
quién es el que está estropean
do el convenio”.

Díaz Ropero 
califica los 
presupuestos 
regionales de 
insuficientes

M.A.C.

El secretario regional de 
CC.OO., José María Díaz 
Ropero, calificó ayer en 
Albacete de insuficientes los 
presupuestos del Gobierno 
regional, ya que el incre
mento que experimentan 
respecto al ejercicio ante
rior está motivada por la 
transferencias de nuevas 
competencias del Gobierno 
Central.

En este sentido afirmó 
que son unos presupuestos 
congelados, aunque recono
ció que el sindicato todavía 
desconoce las partidas con
cretas que se van a destinar 
a los que serán según la 
Junta los ejes centrales del 
gasto: empleo, vivienda, 
derechos sociales, etc.

Díaz Ropero compareció 
ante los medios de comu
nicación junto al secretario 
provincial, Juan Antonio 
Mata, para explicar los tra
bajos que está desarrollando 
el sindicato a nivel regional 
y provincial de cara a su 
próximo congreso confede
ral.

PLAZA DE TOROS 

DE 

VALDEGANGA

DOMINGO

DE OCTUBRE 

DE 1995

A LAS 4’30 DE LA TARDE

GRAN ACONTECIMIENTO 
TAURINO

5 NOVILLOS, 5
DE LJ\ GANADERIA DE DON SAMUEL FLORES 

UNO PARA EL EXTRAORDINARIO REJONEADOR

JUAN RAMIREZ
Y LOS CUATRO RESTANTES PARA

PACO CRUZ

JUANJO MARTINEZ
LUNCS DIA 2 DC OCTUBAC 

SUCLTA DC VAQUILLAS

INFORMA
PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES 

A LA ADMINISTRACION DE JUSTICIA

AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES

Además también preparamos:

CORREOS, AYUDANTES DE 
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS, 

GUARDIA CIVIL Y POLICIA NACIONAL Y 
LOCAL

Si quieres resolver tu futuro, te convocamos 
a la reunión informativa que tendrá lugar el 

lunes día 2 de Octubre a las 8’30 de la tarde 
en nuestro centro de PLAZA ANTONIO

ANDÜJAR N^ lO-V-C (Esquina 0/ Baños), 
o infórmate en el teléfono: 52 37 76

DONDE TE ATENDEREMOS

I^IS
GINECOLOGIA
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIA 

VASECTOMIAS
ENFER.TRANSMISI0N S^VAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfno: (967) 52 JS-*-* 

Servicio 24 horas (908)96 63 »
IRI.S F* '"HE Tfno: 1961 666 nx vi-----

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras *®'*^¡9^ 

iluminas todos los ca 
para que yo alcance mi
ÍÚ que me das al don d^no 
de perdonar y «X"?» 1 
que me hacen y que en 
tos instantes de mi vida estes 

conmigo, yo quieto-
corto diálogo, vez
todo y confirmar, una 
más, que nunca d9ier P 
rarme de Ti por may g^ 
sea la ilusión rnis
estar contigo y *°^°aracia 
seres queridos «" VrSse- 
perpetua. Gracias p ,^5
heordia para conrn g
míos. (La 9®'’^°® * gg días 
rezar esta cantón tr ^^^. 
seguidos sin ‘^^Fg-grá alcan- 
dentro de tres dá^ a j.f|gj| 
zada la gracia por ma ^^^ 
que sea. Publicar en c 
se reciba la gracia). ^j^^g. 
Agradece las gracias

zadas. C.I__

D.2022
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Como en años anteriores se han establecido varios srupos de ríesso

Nueva campaña de
vacunación antigripal

LT

La vacunación ayuda a evitar la gripe, que en ciertos casos puede ser mortal.

Este mes
con el Beneferd

les extrastú eligesiCampaña de vacunación

que más te gustan
te les llevas

Grupos de riesgo

U oferta equivalente.

FIESTA PORTO

Securiford. [ 3p [ ] Tubo de escape deportivo.[ 2p[ ~] Control remoto.

trasero.

equivalentes.otras

:c:d:2022

', 30 
.995

Asiento niño.[2p[ [ Faldones laterales.[ 3p| [ Spoiler

Sábado, 30
Seotiembre de 1995

otros modelos pregunta en 
el seguro de tu coche o en

Para más informaeión llama al 901)51 51 51

EXPOSICION Y VENTA
Motoralba, S.A.
Vereda de Santa Cruz s/n. Teléfonos: 21 12 62-21 13 50 Albacete

Para emplear tus puntos e 
puedes usar tus puntos en

| 3p | | Aire acondicionado. snPintura metalizada y radio. [ 5p[ ~] Techo solar.[7p| [ 

[2p| ] Faros antiniebla.) Ip) ] Portaesquis.[Ip]^^ Llantas de aleación. [Í0p[_]

El pasado día 6 de septiem
bre, mediante una resolución 
de la Dirección General de 
Salud Pública, se declaró 
“Campaña de interés sanitario 
en Castilla-La Mancha” la 
vacunación antigripal de la 
población. La resolución se ha 
debido a tres razones funda
mentalmente:

- La gripe es una enferme
dad transmisible benigna, pero 
puede dar lugar a una gran 

! morbilidad.
1 - La gripe puede ocasionar 

graves complicaciones que son 
causa de muerte en determi- 

1 nados grupos de población: 
ancianos, enfermos con altera
ciones cardíacas, renales, res
piratorias, inmunodeprimidos, 
etc.

- La única medida efectiva 
en la prevención de la gripe 
es la vacunación.

Por todos estos motivos, la 
Consejería de Sanidad, en 
coordinación con la Dirección 
Provincial del Insalud, ha pues
to en marcha una campaña, 
que como en años anteriores, 
üene por objeto asegurar la 
inmunización antigripal, de 
froma gratuita a la población 
de nuestra provincia.

Por este motivo, se han 
adquirido y distribuido en los 
centros de salud y consultorios 
locales, 80.000 dosis de vacuna 
antigripal.

AJ igual que los demás años, 
se han establecido varios gru
pos de riesgo. En todos los 
casos, se recomienda la vacu
nación a apartir de los 6 meses 
de edad.

El primer grupo que se ha 
establecido es el de “Alto ries
go . Este grupo está compues
to por adultos y niños con pro
cesos respiratorios o cardiovas
culares crónicos, que han 
requerido hospitalización o 
seguimiento médico durante el 
3üo anterior. Igualmente, se 
incluyen los enfermos crónicos 
residentes en instituciones 
cerradas (residencias, asilos, 
etc.).

siguiente grupo es el de 
t^iesgo moderado”. Las per

sonas que se pueden incluir 
on las que aún escontrándose 

sanas, tengan más de 65 años. 
3mbién estarán en este grupo 

^quellas personas que padez- 
an enfermedades metabólicas 
onicas (diabetes, asma, dis- 
ncion renal, etc.), las que se 

v n í®” ihmunodeprimidas 
si» ^ ^’rios y adolescentes que 
ak Tratamiento prolongado 

base de aspirina.

grupo que se ha 
stablecido es el denominado 

den pero que pue-
^r capaces de transmitir 

la gripe a personas de ‘SMlo 
riesgo”. Este grupo abarca per
sonal sanitario, personal que 
cuide enfermos crónicos y 
familiares de enfermos cró
nicos.

Cualquier persona que se 
encuentre en alguno de estos 
grupos o que por cualquier 

1 □ re
’ 
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Este mes, además de todas las ventajas que te ofrece Ford, con BONOFORD tú diseñas tu propia oferta. 
BONOFORD son 10 puntos que tú empleas para elegir gratis los extras que más te gusten en tu Fiesta Porto. 
Aparte de todo el equipamiento que ya trae este modelo de serie, que es mucho.
Este mes, con el BONOFORD te llevas más. Porque merecías este 10. ¡Aprovéchalo!

Securiford 3 p

UTILIZA ESTE BONOFORD PARA ELEGIR LOS 
EXTRAS EN LOS QUE QUIERES EMPLEAR TUS 10 PUNTOS.

concesionario. También

otra circunstancia desee vacu
narse, debe ponerse en con
tacto con su Centro de Salud 
o Consultorio Local.

Por último, hay que recordar 
que la vacunación antigripal se 
recomienda principalmente en 
los mese de octubre y noviem
bre.
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El acto inausural tendrá lugar el próximo sábado día 7 de octubre

Apertura en el Seminario
Mayor del curso académico

LT

El obispo de Albacete, Vic
torio Oliver Domingo, presi
dirá el próximo sábado día 7 
de octubre en el Seminario 
Mayor los actos con motivo de 
la apertura del curso acadé
mico 1995/1996.

Lección de Miguel Rubio

Los actos de inauguración 
del curso, se iniciarán a las 
10,30 de la mañana con la cele
bración de la Eucaristía, que 
tendrá lugar en la capilla del 
Seminario Mayor. A dicha 
celebración han.sido invitados 
todos los sacerdotes de la dió
cesis. A continuación, a las 
11.30, en el Aula Magna se 
procederá al Acto Académico. 
La lección inaugural del curso 
será a cargo del catedrático 
Miguel Rubio, profesor del 
Instituto Superior de Ciencias 
Morales de Madrid (Universi
dad Pontificia Comillas) y 
director de la revista especia
lizada “Moralia”.

Miguel Rubio, de los P.P. 
Redentoristas, es natural de 
Chinchilla. Doctor en Teología

El acto inaugural estará presidido por el obispo de Albacete, Victorio Oliver Domingo.

con una tesis en alemán acerca 
del proceso de secularización 
es, además, autor de varios 
libros y artículos de antropo
logía, ética ecológica, etc. El

título de su lección inaugural 
es: Sensibilidades morales del 
hombre contemporáneo.

El curso 1995/1996 que el . que se reabrió en la capital 
próximo sábado inaugurará manchega en octubre de 1992.

Victorio Oliver es el cuarto de 
esta última etapa del Semina
rio Mayor en Albacete desde

Visitas del 
Bibliobús en 
octubre, desde el 
barrio de la Feria 
hasta Alpera

LT

Como todos los meses ef 
bibliobús, la biblioteca ambu
lante, visitará algunos barrios 
de Albacete y, como no, tam
bién llegará a distintos pueblos 
de la provincia. Así pues, el 
calendario de visitas que efec
tuará el bibliobús durante el 
mes de octubre es el siguiente; 

Día 3; Pozo-Hondo/Aguas 
Nuevas

Día 4: Pozuelo/B- Hogar 
Día 5: San Pedro/Balazote
Día 6: Carcelén
Día 10: Alborea
Día 11: Pozo Lorente/B- 

Feria
Día 17: Villalgordo
Día 18: Alcadozo/Peñas de

San Pedro
Día 19: Santa Ana
Día 20: B- Pedro La Mata
Día 30: Alpera
Día 31: Villar/Hoya Gonzalo
El bibliobús resulta una gran 

ayuda para la gente, y sobre 
todo para los más jóvenes, que 
debido al pueblo en que viven, 
no tienen la posibilidad de 
poder leer o coger libros de 
una biblioteca. Además este 
servicio llega también a barrios 
periféricos de Albacete, por la 
lejanía en que se encuentra la 
biblioteca municipal.
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EXPOSICIONES

* I Exposición Fondos Patrimoniales de la Dipu
tación de Albacete.

- Del 6 al 30 de septiembre en el Centro Cultural 
La Asunción.

* Exposición en homenaje a 20 pintores alba
ceteños.

- Dei 14 a finales de mes en el pub “El Nilo”. 
Los homenajeados son: Juan Amo, Angel Ramírez, 
Roberto Ortiz Sarachaga, Alfonso Quijada, Rai
mundo Lorenzo, Salvador Tobarra, Paco Pérez, 
Paco Rodríguez, Juan Ortiz, Elena Beltrán, Juan 
Cuenca, García Roig, Juanjo Jiménez, Manuel 
Parreño, Maite Larralde, Lozano Garay, Antonio 
Rodríguez y Juan Miguel Rodríguez.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha en el Auditorio Municipal.

- Día 21 dé octubre. Orquesta Filarmónica 
Stuttgar.

- Día 4 de noviembre. Orquesta Sinfónica Estatal 
Rusa de la Filarmónica de Varonezh.

- Día 25 de noviembre. Orquesta Filarmónica 
Virtuosi de Nueva York.

- Día 29 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana”.

- Día 30 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra “Torero y Triana”.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CONCURSOS

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los artistas que lo deseen, 
cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre -y el 31 de octubre.

De todas las obras premiadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece 
un único premio de 750.000 pesetas, quedando 
la obra premiada en propiedad del Ateneo.

* Primera edición del concurso de cuentos navi
deños organizado por la Asociación Cultural “Al
borea” en colaboración con la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha y el periódico “La Tribuna”.

Podrán optar a este certamen jóvenes con edades 
entre los 12 y los 18 años. Los trabajos, que deberán 
estar relacionados con la Navidad, pueden ocupar 
de 10 a 20 folios a doble espacio, por una cara 
y escrito a máquina. La fecha de entrega finaliza 
el próximo 9 de octubre y podrán entregarse en 
“Palacio”, sito en la calle Mayor, número 20 bajo 
en horario de comercio.

Los premios son: Primer premio: 50.000 pesetas; 
Segundo premio: 25.000 pesetas (patrocinado por 
la Caja de Castilla-La Mancha); Tercer premio: 
Compac-disc (patrocinado por LA TRIBUNA). La 
entrega de premios será en el salón de actos de 
la Caja de Castilla-La Mancha (Plaza de Gabriel 
Lodares).

* II Concurso “Vinos de La Mancha”, convocado 
por el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen La Mancha.

Los interesados deberán enviar un informe lo 
mejor documentado posible, que a su juicio le 

permita competir con otros concursantes, con un 
contenido máximo de 3 folios a doble espacio, 
que puede ir acompañado de fotografías del esta
blecimiento, catálogos o cartas de restaurante que 
demuestre la meritoria labor en favor de los Vinos 
de la Denominación de Origen La Mancha.

Se establecen tres premios; un primer premio 
dotado con 350.000 pesetas y trofeo conmerno- 
rativo; un segundo de 175.000 pesetas y trofeo 
y un tercero de 100.000 pesetas y trofeo.

El plazo de admisión de documentación esta 
comprendido entre el 1 y el 21 de noviembre de 
1995, en las oficinas del Consejo Regulador La 
Mancha.

* “XV Concurso exposición de pintura con par' 
ticipación exclusiva de la mujer”.

Convocado por El Corte Inglés tiene como tina 
lidad formentar la participación femenina en e 
mundo del arte. Podrán participar las mujeres nací 
das o residentes en la región de Murcia, población 
y comarcas próximas a ella, así como en las p 
vincias de Almería y Albacete. Cada ^o’^^’^í^c^¿g 
puede presentar una obra original hasta el 2o ^^^ 
octubre cualquier día laborable, entre las W y 
21:30 horas en la tercera planta de El Corte ^9.? 
de Murcia, departamento de cuadros. Para fací 1 
la participación de las residentes fuera de Mur ^^ 
las obras pueden ser enviadas por el 
transporte que deseen, siempre a su cargo y 
su responsabilidad, a la dirección indicada a 
riormente señalando el nombre, la 
localidad de la autora, teléfono, título del cu 
y precio de venta fijado. ,

Con las obras presentadas se realizará un e 
sición en fechas a determinar el próximo m 
noviembre.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (PIC) del Min 

terio de Cultura: . q a
- De lunes a viernes, en horario de 

horas. Teléfono: 23-84-54. josé
En la Biblioteca Pública del Estado, C/ 

de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 34845 .

D.2022
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Le ofrecemos soluciones inmediatas para cubrir sus puntas de trabajo

contratos por obra o servicio, bajas temporales, e incluso, suplencias 

mientras realiza la selección de personal.

FLEXIPLAN, empresa especializada en contratación de personal 
temporal perteneciente al Grupo Eulen, es la solución a todos los 
casos contemplados por la Ley. Con 50 Delegaciones que cubren 
todo el territorio nacional, operando Interconectadas en tiempo real. 

FLEXIPLAN le asegura rapidez, eficacia y calidad de respuesta.

Llámenos, las 24 horas del día, los 365 días del año.
FLEXIPLAN, lo nuestro es personal.

Plan
Trabajo TemporalGRUPO EULEN
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► La prórroga de los actuales 

Presupuestos Generales del Estado 
conllevaría la paralización, por 
falta de presupuesto, del proyecto 
de limpieza del Pantano

Si al final se prorrogan los Presupuestos Generales del Estado

Peligra el proyecto de
limpieza del Pantano
La posible prórroga de los 
actuales Presupuestos 
Generales del Estado, con
llevaría de forma inevitable 
la paralización por falta de 
presupuesto, del proyecto de 
limpieza y acondiciona
miento del Pantano de 
nuestra ciudad. Las obras 
proyectadas, consisten en la 
extracción de 2 HnP de 
lodos y sedimentos.

Luis BONETE PIQUERAS

Si el PP, IU, PNV y CiU, 
como es más que previsible, 
se oponen a la aprobación de 
los Presupuestos Generales del 
Reino para 1996, por parte del 
Gobierno que preside Felipe 
González se ha anunciado que 
se prorrogarán sin más los 
actuales. Esta circunstancia, 
que muchos de los almanseños 
han contemplado como lejana 
e incluso que no iba a afectar 
para nada a la vida de esta 
ciudad, de cumplirse, tendría 
como causa más inmediata la 
paralización hasta no se sabe 
cuando, del tan anhelado pro
yecto de limpieza del Pantano 
almanseño, según ha manifes
tado un portavoz de la C.H.J, 
consultado por este periódico.

El problema vendría dado, 
porque la partida presupues
taria que se piensa destinar por 
parte del Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente, a través de la Con
federación Hidrográfica del 
Júcar para la limpieza del Pan
tano, quedaría “congelada” 
dentro del entramado de los 
Presupuestos Generales de 
1996, al ser estos rechazados 
por los grupos políticos de la 
oposición, y si como se anuncia 
por parte del Gobierno socia
lista, se procede a la prorro
gación de los actuales, el Pan
tano de Almansa tendría que 
continuar, no se sabe a ciencia 
cierta cuanto tiempo más, en 
su lamentable estado actual. 
Creemos, que por parte del 
Ayuntamiento se deberían rea
lizar las gestiones oportunas, 
ahora, para ver si se puede 
evitar que esta situación suce
da. Y si no hay más remedio 
que esperar más tiempo a* la 
mencionada limpieza, que se 
tomen las medidas oportunas 
tendentes a evitar la anual 
mortandad de animales que se 
producen en el recinto.

El 10 de mayo deeste año, 
en un acto público que contó

ki
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El proyecto de limpieza y acondicionamiento del Pantano, en peligro.

con la presencia del Goberna
dor Civil Virginio Fuentes, el 
Diputado Nacional por el 
PSOE José Jerez, el Presidente 
de la Confederación Hidrográ
fica del Júcar Esteve Tomás, 
el Presidente de los Comune
ros almanseños Antonio Sán
chez y el alcalde de Almansa 
Antonio Callado, se procedía 
a la presentación pública y ofi
cial del proyecto de acondicio
namiento del Pantano de 
Almansa elaborado por el 
Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente 
a través de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar.

La intervención de Antonio 
Callado giró en torno a agra
decer todas las labores nego
ciadoras de las personas que 
habían intervenido para que el 
Pantano de Almansa haya 
pasado a ser propiedad muni

cipal, suceso que ha precipi
tado el que por parte de la 
Administración, se haya puesto 
en marcha el proyecto de lim
pieza tan ansiado por todos los 
almanseños. Por su parte, 
Antonio López agradeció el 
interés del Ayuntamiento y 
rogó que el proceso no que
dara en un acto simplemente, 
si no que se llevaran adelante 
todas las acciones necesarias 
conducentes a que la limpieza 
del Pantano fuera pronto una 
auténtica realidad.

El Pantano, patrimonio de 
todos

Señalar, que la presa del 
embalse de Almansa, situada 
sobre la rambla de la Vega 
de Belén, se construyó inicial- 
mente en 1338, y tras varios 
desmoronamientos por el vio

lento empuje de las avenidas, 
fue reconstruida porteriormen- 
te en sucesivas ocasiones. En 
1788 se configuró su su estruc
tura definitiva y, salvo peque
ñas modificaciones realizadas a 
principio de siglo, dicha estruc
tura es la que todavía persiste 
en un excelente estado de con
servación. Se trata por tanto, 
de una de las presas de man- 
postería más antiguas de Euro
pa, y constituye un valiosísimo 
patrimonio de todos los alman
seños.

La presa se construyó para 
laminar las fuertes avenidas de 
la rambla y para almacenar los 
caudales de las fuentes de 
Alpera, conducidos desde 1346 
hacia los campos de Almansa 
para el riego de unas tierras 
donadas por el Infante D. Juan 
Manuel al Concejo almanseño, 
y privatizadas a mediados del 

siglo XVI. En la actualidad!
el embalse se encuentra casa__ 
totalmente aterrado y ha per-, p 
dido su funcionalidad, pero L 
conserva un gran valor histó-jW 
rico y constituye un ecosistema! l 
cuyo valor medioambiental es 
necesario el preservar y poten
ciar.

Esteve Tomás, presidente de 
la Confederación Hidrográfica M 
del Júcar, señaló en su inter- 
vención que los objetivos del 
proyecto de limpieza del Pan-J 
taño son múltiples. “En primer 
lugar -dijo-, queremos rcuperat 
la funcionalidad del embalse 
mediante la restitución de su 
capacidad inicial de almacena
miento, lo que permitirá dis^ 
poner de unos recursos de los 

D 
lópii 
el h 
miai 
desp 
do 1que actualmente se carecen W 

que contribuirán a la mejora! u^j 
de los regadíos históricos de 
Almansa”.

Tomás se refirió también a 

cido 
Más 
dure 
loca 
este 
palé 
pasa 
del

salu.

que una vez conseguida laf 
capacidad óptima del embalse,* 
por ende, se tendría una mayoif 
protección contra las avenidas^ 
y se minimizaría el riesgo del 
daños que pudieran producir 
las crecidás de la rambla. “Eí* 
tercer lugar -añadió Tomás-,' 
pretendemos regenerar el 
entorno medioambiental del 
embalse, recuperando el mayor ^ 
grado de naturalidad posible, 
y corrigiendo los impactos exi^ 
tentes en su entorno. Por últi: 
mo, pretendemos crear las con- 
diciones adecuadas que permi- 
tan fomentar los usos recrea
tivos del embalse que sean 
compatibles con su conserva
ción”.

Pescripciónde lasobrus ^

Las obras proyectadas P®^ i 
'el Ministerio de Obras Púbii-f 
cas. Transportes y Medio! 
Ambiente, consisten en 131 
extracción de más de 2 í 
de sedimentos y lodos 
durante el paso de los siglo® 
han ido aterrando el vaso, sw 
traslado a diversas zonas de® 
recepción en las inmediacion^l 
¡del embalse, y la adecuación! 
medioambaiental de esta® 
zonas. También incluye ^1 
revestimiento o la cubrición del 
más de 3.200 ml. del cana;| 
denominado acequia t 
que conduce las aguas desde! 
Alpera hasta el Pantano, as® 
¡como la total sustitución dej 
todos los órganos de desaguó-1 
; El presupuesto de las 
proyectadas asciende a ó ■ 
(millones de pesetas. I
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hosé María Magán ejerció la medicina en Tobarra durante más de cincuenta años. José María Magán Más.
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^Satisfacción en la localidad por 
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el homenaje a Jose María Magán
FJ. ONRUBIA

Desgraciadamente existe un 
’ tópico en esta sociedad, y es 

el hecho de reconocer y pre
miar la valía de las personas, 
después de muertas, ocurrien
do esa circunstancia una vez

dis- 
; los

jora 
dCi

in a 
la 

ilse,

Más, en la persona del ya falle
cido médico José María Magán 
Más, que prestó sus servicios 
durante más de 50 años en la 
localidad de Tobarra, y por 
«te hecho, los ediles munici-

lüs’í '^^'^^ decidieron aprobar en el 
P^®”®’ ^^ imposición 

ucíJm ponibre de José María 
.gJ Wagán, al nuevo centro de 
,^J saluda que abrió sus puertas 

¡1 un mes después de la muerte

del veterano médico, recibien
do esta iniciativa de que el 
nuevo centro médico lleve el 
citado nombre con agrado por 
parte de la población.

José María Magán Más, 
nació en Murcia en 1912, estu
diando la carrera de Medicina 
en Valencia, tomando su pri
mera toma de contacto con el 
que sería su pueblo de toda 
la vida, Tobarra, en el verano 
de 1932 cuando pasó unas 
vacaciones en la casa de su 
hermana que era esposa de un 
teniente de la Guardia Civil 
destinado en Tobarra, quedan
do enamorado de este pueblo, 
para venirse definitivamente 
un año más tarde, al finalizar

la carrera vio interrumpida su 
trayectoria debido a la Guerra 
Civil en la que prestó servicios 
médicos en el frente, durante 
tres años, en Morata de Taju
ña.

Al finalizar la contienda 
bélica se instaló definitivamen
te en Tobarra donde contrajo 
matrimonio con Josefa García 
Ochado, con la que tuvo cuatro 
hijos, trabajando en el campo 
de la medicina hasta el día de 
su muerte, ocurrida el pasado 
4 de abril, a la edad de 82 
años, como consecuencia de un 
paro cardiaco.

José María Magán se jubiló 
a los 70 años, pero nunca aban
donó la medicina, puesto que

realizaba visitas a los conocidos 
y además instaló un laboratorio 
en donde preparaba analíticas, 
debido a que amaba profun
damente su profesión, estu
diando todos los avances téc
nicos dentro de su campo, aun- 
q,¿e lo que más le entusiasmó 
fue la especialidad de Cirujía, 
que la practicó infinidad de 
veces en la Guerra Civil, así 
como en Tobarra, a pesar de 
las carencias de aparatos, rea
lizando varias operaciones 
satisfactorias.

Satisfacción

En referencia a la opinión 
que hubiese tenido de haber

contado con un centro de salud 
con su nombre, su viuda Josefa 
García señaló a LA TRIBUNA 
que “no era orgulloso, pero 
estaría satisfecho de ver que 
el pueblo le ha correspondido 
a lo que José María ha hecho 
por él, y sería muy feliz al com
probar que se han acordado 
de su labor”. José María 
Magán era el clásico médico 
de pueblo, poniendo más 
humanidad que cualquier otra 
cosa, al carecer de los medios 
técnicos que ahora se conocen. 
Hay que señalar que siempre 
fue muy valorado por sus com
pañeros de profesión, tanto 
por su calidad humana como 
en el ejercicio de su profesión.
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EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS MAYPE 1 Albacete

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE il AVISO DE 

IBERDROLA

or

lio 
la

ACADEMIA MAYPE
¡¡ UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSfVAMENTE 
A PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES, 
POLICIALES Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO !!

ii EXCEPCIONALES RESULTADOS CURSO 94/95 !I
Durante este curso SESENTA Y DOS alumnos en nuestra academia 
han visto solucionado su futuro.

ACADEMIA SUPERIOR DEL EJERCITO DE TIERRA: UN APROBADO CON PLAZA.
Alfonso Moya Garrido.

CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 25 APROBADOS CON PLAZA.

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES
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^líFONO DE LA ESPERANZA 
...^TILLA LA MANCHA

Angel L. Alcalá, Justo Alfaro. Juan Arteseros, Manuel Córcoles, M* Dolores Cortés, Pedro Cla
ramonte, Agustín de la Casa, José A. Escobar, Asunción Esteso, Daniel Garrido, Juan C. González, 
Luía M. García, Jesús Herreros, Juan J, Leal, Juan F® Marchante, F® J. Martínez, José M. Martínez, 
Susana Mínguez, Adrián Navarro, Jesús Parra, Manuel Quesada, Angel Saiz, Prudencio Serrano. 
Luis M. Sotos y Antonio Valverde.

ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES: 8 APROBADOS CON PLAZA.
Fermín García, Carlos A. Flores, Luís M. García, Constantino Gómez, Salvador Ibernón, Manuel 
Sánchez, César R. Vega y Herminio J. González.

TROPA PROFESIONAL: 18 APROBADOS CON PLAZA. «
Juan M. Albaladejo, Juan A. Carrión, Nuria García, F® J. Girón, Juan Gómez, Javier Martínez, 
Julián Sepúlveda, Alejandro Alite, Miguel A. Berruga, Domingo Beteta, Francisco A. Cortijo, Fran
cisco García, Manuel García, Juan Martínez, Antonio Olmo, Alberto Pardo, José M. Sánchez 
y Enrique Llinares.

INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO: 1 APROBADO CON PLAZA.
Amalia Campos Paino.

GUARDIA CIVIL: 10 APROBADOS CON PLAZA.
Eugenio Belmonte, Esteban Belmonte, F® Julián Casas, Arsenio Cuenca, Nuria García, F® Javier 
Girón, Miguel Martínez, Carlos Montesinos, F® José Muñoz y Jesús Parra.

¡ ENHORABUENA A LOS APROBADOS !
¡ TU PUEDES SER UNO DE ELLOS !

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95/96 
PLAZAS LIMITADAS 

i MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DOMINGO 1 de Octubre 1995
DE HELLIN CT PUERTAS MADRID 

de 08,00 a 12,00 horas
Calles de Hellín: Ctra. Madrid, Ctra. Peñas, Verónica, 
Cofradía del Rosario, Ecce Homo, Magdalena, Medi
naceli, Sta. Cruz, Ctra. Liétor, Madre María Luisa, Avda. 
Constitución Parcial, Baena, Puertas de Madrid, Batán, 
Avd. Libertad parcial.

DOMINGO 1 de Octubre 1995 
DE ALBACETE CT COOPERATIVA CENTRO

De 5,00 a 7,00
Teodoro Camino Parcial, Tinte parcial. Val General, Mar
qués de Molins Portales 1 y 2, Mayor Parcial.

DOMINGO 1 de Octubre 1995
POLIGONO SUR DE CAMPOLLANO 

07,00 A 13,00
Lindando con Carretera Madrid

Cts. Fensa, *Bolta, Ayto. M. Vivienda S. Flor Trigueros
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► La matriculación se realizará en la 

tercera planta del Centro Social, y 
como únicos requisitos se necesita 
haber cumplido los dieciséis años 
de edad

11
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Incluye cursos de FP y clases para obtener el Graduado Escolar

El curso del Aula de
Adultos comenzará el lunes
La educación de adultos parece ampliar sus horizontes 
en nuestra localidad, con destacadas novedades en lo 
que a formación profesional se refiere. El curso, que 
se iniciará el próximo día 2 de octubre, será ampliado, 
si el número de alumnos matriculados así lo permite, 
con dos nuevos cursos relacionados con este tipo de 
enseñanza.

M. PICO

Los cursos de Jardín’ de 
Infancia y Electricidad, además 
del curso sobre Auxiliar de Clí
nica, este último ya impartido 
durante dos años, son esta vez 
las enseñanzas que planean 
impartirse si el número de 
matrículas lo permite final
mente.

Estos cursos de Formación 
Profesional permitirá a los 
alumnos obtener una titula
ción, para lo cual deberán exa
minarse en Albacete de asig
naturas básicas, las cuales 
serán impartidas en el Aula de 
Adultos, por profesores del 
Ministerio de Educación, y de 
otra parte práctica de la rama 
elegida, de la cual se ocuparán 
profesores específicos de FP.

Grupos reducidos

Además de estos cursos de 
Formación Profesional, el Aula 
de Adultos contará con los gru
pos de Alfabetización y Neo- 
lectores, dos grupos reducidos 
en los que se ofrecerá una 
enseñanza personalizada y 
adaptada a la realidad espe
cífica de todas aquellas per
sonas que o no ñieron a la 
escuela o tuviern que abando

naría a corta edad; de igual 
modo se continuará ofreciendo 
la formación básica para la 
obtención del Graduado Esco
lar y la ampliación de cono
cimientos de quienes teniendo 
este título deseen incrementar 
su educación.

Requisitos

La matriculación de estos 
cursos se realizará en la tercera 
planta del Centro Social, y 
como únicos requisitos se nece
sita haber cumplido los 16 años 
de edad y llevar una fotografía 
tamaño carné y una fotocopia 
del DNI.

Los profesores del Ministe
rio de Educación y Ciencia son 
tres: Juan Pardo, Pilar Noha
les, quien ya no tiene dedi
cación exclusiva como alcalde
sa, y Carmen Soriano, aunque 
también se espera la amplia
ción de la plantilla con otros 
dos monitores para los módu
los profesionales.

Pilar Nohales, en una entre
vista realizada en Radio Casas 
Ibáñez, ha destacado que, a 
propuesta de los alcaldes de 
La Manchuela, el CEDER ha 
solicitado veinticinco módulos 
de Educación General Básica 
y siete de Formación Profe-
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P. Nohales, que ya no tiene dedicación exclusiva, forma parte del profesorado.

sional con el fin de que en 
los 25 pueblos que componen 
la comarca se impartan clases

de educación de adultos y, de 
este modo, pueda elvarse el 
nivel cultural.

El Colegio “San 
Agustín” cuenta con' 
más de 600 alumnos 
matriculados en el 
curso 95/96

Con exactamente 604 alum
nos matriculados, el Colegio; 
Público “San Agustín” hai 
comenzado a dar sus primeros^ 
pasos con interesantes noveda-i 
des en el nuevo curso. Según; 
la directiva de este colegio, en 
síntesis son cuatro los cambios^ 
que se han producido en reía-! 
ción al curso pasado:

- En primer lugar desapa
rece el 62 curso de EGB, elj 
cual se sustituye por el 6° dei 
Primaria.

- En lo referente a la Orien
tación del Colegio, éste ser
vicio queda suprimido y pasa 
al Equipo de Zona, que será 
el encargado del mismo desde 
este curso.

- La plantilla de profesores 
se ha reforzado con un pro
fesor de Pedagogía Terapéu
tica, con el fin de ayudar a 
recuperar a los alumnos que 
han pasado el curso con lagu
nas y dificultades en asigna
turas fundamentales.

Nuevo horario

Los alumnos ya están 
siguiendo un horario escolar 
distinto del del curso pasado. 
Así, los colegiales entrarán a 
las 9,30 y saldrán del centro 
a la 1 de la tarde, a excepción 
de los viernes que saldrán a 
las 12,30 horas. Asimismo, el 
jueves por la tarde, los alumnos 
no acudirán al colegio y el pW' 
fesorado asistirá a un cubilo 
de perfeccionamiento ( 
yecto Mercurio”).

Por lo que respecta a las 
altas y bajas de alumnos, e 
balance es el siguiente:

- Dejan el colegio 62 alum- 
nos/as de 8^ y cinco de otros 
niveles.

- Se incorporarán 43 alum- 
nos/as de 3 años y 12 i^^^ 
otros niveles distintos.

SALVAME
del sufrimiento, 

de la miseria, 

del hambre

Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 

un niño del Tercer Mundo
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Un total de diez poblaciones, entre 
r las que se encuentra Villarrobledo, 

participan en la segunda fase del 
proyecto “Comunidad Escuela de 
Salud”

con 
inos 
el

El proyecto pretende fomentar entre los niños hábitos de vida saludable
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A partir del próximo mes 
de noviembre comenzará la 
segunda fase del proyecto 
‘‘Comunidad, Escuela de 
Salud”, que comenzó a 
desarrollarse hace unos 
meses. Diez poblaciones, 
entre ellas Villarrobledo, 
participan en esta iniciativa 
que tiene como principal 
objetivo desarrollar hábitos 
de vida saludable.

Juan MARTINEZ
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Más de quinientos niños y 
niñas de Villarrobledo partici
paron en los diversos talleres 
organizados dentro de la 
Escuela de Salud, y que se 
desarrollaron de marzo a junio 
del presente año.

Ahora, se están dando los 
primeros pasos para la reali
zación de la segunda fase de 
esta experiencia, que comen
zará a principios de noviembre 
y se extenderá hasta el mes 
de junio. El proyecto está diri
gido a la ocupación y forma
ción del tiempo libre y de ocio 
de los niños con edades com
prendidas entre diez y catorce 
años, y ofrece una serie de acti
vidades que se realizan siem
pre en horario extraescolar, 
con el fin de no perturbar la 
educación que estos niños 
recibne en sus respectivos cole
gios. Las Pedroñeras, El Pro
vencio, San Clemente, Casas 
de Fernando Alonso, Munera, 
Las Mesas, Casas de Haro, 
Casas de los Pinos, La Alberca 
del Záncara y Villarrobledo se 
constituyen en comarca para 
desarrollar conjuntamente este 
proyecto, que se está realizan
do en, prácticamente, toda 
Castilla-La Mancha. “Comuni
dad, Escuela de Salud, intenta 
promover en este sector de la 
población escolarizada diferen
tes alternativas en la ocupación 
de su tiempo libre, con el obje
tivo de aportarles habilidades 
para su uso durante los 
niomentos de ocio”.

Por otra parte, este proyecto 
persigue la adopcción de com
portamientos y estilos de vida 
saludables, que se establezcan 
como factores de protección en 
c uso y abuso de drogas, así 
como que estos hábitos per-

^^^^^^^ ^cis períodos de 
aaolescencia y juventud de los 
participantes.

Otro de los objetivos del 
conseguir la impli- 

on de los Ayuntamientos
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A partir del mes de noviembre, comienza la Segunda fase de “Comunidad Escuela de Salud" en Villarrobledo.

en el programa, así como del 
resto de la comunidad educa
tiva y social de la localidad.

En este sentido, hay que 
destacar que el proyecto de 
Escuela de Salud se organiza 
en Villarrobledo a través de 
la concejalía de bienestar 
social, educación y cultura, 
mediante un convenio firmado 
con la consejería de sanidad.

El presupuesto de esta 
inciaitiva asciende a cinco 
millones de pesetas, financiado 
por el Ayuntamiento de 
Villarrobledo y la Consejería 
de Sanidad.

CoJesios

Los responsables locales del 
proyecto están manteniendo 
durante estos días contactos 
con los colegios de Villarro
bledo, para presentar el pro
grama de actividades y escu

char las sugerencias que se rea
licen desde estos centros edu
cativos. Las actividades progra
madas también se darán a 
conocer a las asociaciones de 
padres y de vecinos de la loca
lidad. A nivel comarcal, se 
mantienen reuniones periódi
cas para aunar objetivos y acti
vidades. Esta segunda fase del 
proyecto “Comunidad, Escuela 
de Salud”, contará con ocho 
monitores y un coordinador del 
programa, además de la apor
tación de un grupo de volun
tarios. Por lo que resepecta a 
los monitores, seis trabajarán 
con un contrato a tiempo par
cial y una duración de ocho 
meses, mientras que los dos 
restantes, los de tenis y dan
za-jazz, sólo permancerán con
tratados durante dos meses. 
Los contratos de los monitores 
se realizarán a través de la 
Agencia de Desarrollo Local.

Asimismo, hay que señalar que 
los monitores contratados 
deberán asistir a un curso de 
formación, que se desarrollará 
en octubre.

Talleres

Las actividades del proyecto 
“Comunidad, Escuela de 
Salud” se agrupan en talleres 
que se dividen en tres áreas.

Cultura y salud, Naturaleza 
y salud y deporte y salud. Den
tro del área de cultura y salud 
se realzarán cuatro talleres. 
Teatro, animación a la lectura 
y cómic, radio y máscaras y 
juguetes, completan la progra
mación en este apartado.

Junto al taller de naturaleza, 
hay que destacar los talleres 
de expresión artística y corpo
ral, tenis y danza-jazz, que for
man parte del área de deporte 
y salud. Todos los talleres 

comenzarán en noviembre, 
excepto los de tenis y dan
za-jazz que darán inicio en el 
mes de marzo. Los talleres se 
realizarán de lunes a sábado, 
en horario de cinco y media 
a siete de la tarde. En el mes 
de junio se desarrollará la eva
luación final del proyecto y la 
exposición final de los trabajos 
realizados en los distintos 
talleres.

Juegos por la paz

Por otra parte. Juventudes 
Socialistas de Castilla-La Man
cha organizan esta tarde un 
Festival de Juegos por la Paz, 
que se desarrollará en la Plaza 
de Ramón y Cajal, a partir de 
las cinco. Niños de entre ocho 
y doce años participarán en las 
distintas actividades que se 
organicen en este festival.

M.C.D.2022



► Ayer se confirmó oficialmente que 

el próximo año la UNED 
comenzará su andadura en la 
ciudad, donde se podrá realizar el 
curso de acceso
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HELLIN
Con esta iniciativa se pretende paliar la precaria situación económica del convento

lU, por la instalación de 
la UNED en Franciscanos
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A la hipotética ubicación de 
la UNED en la antigua Casa 
de Socorro, IU propone la 
alternativa de que tenga 
como sede las dependencias 
del convento de San Fran
cisco, para de esta forma 
paliar la precaria situación 
económica que la comuni
dad franciscana atraviesa. 
El tema, expuesto en el últi
mo Pleno municipal, quedó 
sobre la mesa para un estu
dio más detenido, sin que 
los demás grupos se opu
siesen en principio.

Angel ROMERO GARCIA

Uno de los aspectos más 
positivos del último y polémico 
Pleno ordinario celebrado por 
la Corporación esta semana ha 
sido el conocimiento oficial por 
parte de todos los grupos polí
ticos sobre las gestiones rea
lizadas para que Hellín pueda 
contar, como otras ciudades de 
la provincia, con una delega
ción de la UNED, que posi
bilitaría la práctica de estudios 
a muchas personas.

Los contactos en este sen
tido han sido positivos y el 
tema lleva un rápido camino 
de convertirse en realidad, 
como ya teníamos ocasión de 
adelantar en informaciones 
precedentes, en las cuales tam
bién apuntábamos la posibili
dad de que la UNED se esta
bleciese en el edificio hasta 
ahora sin utilidad práctica de 
la antigua Casa de Socorro.

Sin embargo Izquierda Uni
da planteó en la sesión Cor
porativa otra ubicación para la 
UNED que en principio no fue 
mal acogida por los represen
tantes del resto de grupos, en 
el sentido de que fuese en algu
nas dependencias del convento 
de San Francisco donde se 
estableciese la institución, 
cuando la misma se instaure 
en la ciudad.

Sin que se pusiesen trabas 
a que la UNED tenga como 
sede el edificio de la Plaza de 
España, los representantes de 
IU consideran por varios fac
tores más positivo que fuesen 
los Franciscanos quienes la 
acogiesen.

Revitalizar el convento

Para Cristóbal Espinosa, 
concejal de la coalición de 
Izquierda Unida, la circustan- 
cia de que la UNED se esta-

El convento de los Franciscanos podría acoger la sede heilinera de la UNED.

h

£1 próximo año se 
podrá realizar el 
curso de acceso

bleciese en el mencionado con
vento podría suponer un aspec
to positivo para la comunidad 
religiosa, ya que de esta forma 
y a través de la contrapres
tación económica que pudiesen 
obtener por dicho concepto, 
podría paliarse la actual situa
ción de la comunidad, que en 
estos momentos es realmente 
deficitaria, hasta el punto de 
que son muchas las personas 
que regularmente ayudan a los 
religiosos para que puedan 
hacer frente a los gastos del 
convento.

Cristóbal Espinosa, concejal 
de Izquierda Unida, indicó que 
la UNED podría instalarse 
perfectamente en las depen
dencias del edificio, que ya en 
otras ocasiones se han utilizado 
para distintas actividades, 
¡ncluyéndose también las que 
en un momento determinado 
estaban destinadas a convertir
se en sede del Museo de Sema
na Santa, proyecto que no llegó 
a realizarse, sirviendo también 
la iniciativa para dar un mayor 
auge al barrio que circunda el 
convento, actualmente bastan
te decaído.

La misa en honor al Patrón 
^ de la Policía se celebra hoy

A.R.

Rectificando la información 
publicada ayer, informamos 
que será esta mañana cuando 
a las doce y en el Santuario 
del Rosario se celebre la misa 
en honor al Angel Custodio 
que la Policía Nacional dedi
cará a su Patrón, en lugar de 
realizarse este acto mañana 
domingo como por error anun
ciamos.

En cualquier caso, reitera
mos desde estas páginas nues
tros mejores deseos para los 
policías locales y sus familias 
en el día de su Patrón, el Angel 
Custodio.

No hay que olvidar, por otra 
parte, los importantantes ser
vicios que este Cuerpo presta 
a la ciudad de Hellín.

4̂ 
4^

Policía Local.

A. ROMERO

Ampliando la información 
que en esta misma página ofre- j j 
cemos sobre la ubicación de 
la UNED, a medio día de ayer 
nos llegaba la confirmación ofi
cial de que el próximo año - 
dicha institución comenzará su 
andadura en la ciudad helli- 
nera, donde se podrá realizar g 
el curso de acceso, aspecto que 
era ratificado por Andrés ^
López Mora, como director del e
Centro Asociado de la UNED o
en Abacete y Emigdio de Moya ti
Juan, presidente de la Dipu- i s
tación Provincial, quienes en p
su primera visita institucional ( d
a la ciudad ratificaban esta a
importante noticia abriendo así 1
nuevas vías a gran cantidad de c
personas que por diversas cir- ¡ 11
custancias no pueden seguir e
enseñanzas universitarias con- 
vencionales. .

En el mismo acto se indico 
el alto número de estudiantes» 
no sólo del termino municipal 
hellinero, sino tarnbién 
otras poblaciones vecinas de a ^
Comunidad de Murcia, que se 
verán beneficiadas por ^ q
circustancia. c

Medio Ambiente

Por otra parte, Emigdio 
Moya se refirió al paquete ^ 
temas tratados durante la visi a 
con el alcalde hellinero, espe 
cialmente los que hacen re 
rencia al área de Medio 
Ambiente, destacando aspect 
como la futura Planta de Kes 
dúos Sólidos Urbanos, ep 
radoras y vertederos incon 
lados, incidiendo en que 
mismos tendrán un trat^’J"' 
to importante 
Director de Medio Am 1 
que pondrá en marcha e 
nismno provincial.

En la visita realizada, § 
dio de Moya y Andres P ’ 
además de encuentro con los concejede^ 
del PP e IU, miembros d 

equipo de gobierno, 
otras instituciones ciuda 
entre ellas la Casa de 0 ^^^
manos de la Cruz Blanca y 
juzgados hellineros.
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Mañana, procesión 
de la Patrona

A. ROMERO

La procesión que tendrá 
lugar mañana cerrará las acti
vidades religiosas que la Cofra
día de Nuestra Señora del 
Rosario ha programado en 
honor a la patrona de Hellín. 
Durante las fechas precedentes

que estará presidida por el 
Vicario General de Albacete, 
Luis Marín Navarro, quien 
representará al obispo de la 
Diócesis. En esta ocasión la 
celebración religiosa contará 
también con la participación 
del Orfeón de La Mancha, que 
interpretará varias composicio

nes. Otra de las iniciativas de 
la Cofradía para este acto será 
la realización de las ofrendas 
que será protagonizada por 
distintas personas ataviadas 
con el típico traje hellinero.

Por la tarde, a las ocho, se 
celebrará la tradicional pro
cesión.

21

Nuestra Señora del Rosario, patrona de Hellín.

y como ya es tradicional, se 
ha estado celebrando el solem
ne novenario en el Santuario, 
iniciado el pasado día 22, que 
ha contado con una gran asis
tencia de fieles, culminándose 
los actos con los que tendrán 
lugar mañana domingo, festi
vidad de la Virgen.

A las diez de la mañana sé 
celebrará una Misa solemne,

EI compañero 
María
ANGEL ROMERO GARCIA

D
on Juan Marín, conce
jal del Ayuntamiento 
hellinero, destapaba 

ayer el tarro de sus esencias 
particulares en la emisora 
municipal contra quien esto 
escribe, empleando términos 
de “dañino, fascistoide y malin
tencionado”, además de acu
samos de estar “intoxicando al 
pueblo de Hellín”. El motivo 
de estos calificativos se debía 
a la noticia ofrecida por LA 
TRIBUNA hace unos días, 
cuando nos ocupábamos de 
informar sobre el “agujero” 
económico que, según indicaba 
el Partido Popular, se había 
descubierto en las cuentas 
municipales y ascendía a unos 
cinco millones y medio de 
pesetas, gastadas en cenas y 
trabajos de imprenta, realiza
dos por el anterior gobierno 
socialista. Es lógico que al 
compañero Marín no le guste 
que se dé publicidad a estas 
cosas y empleando una táctica 
que nos es conocida, ha pen
sado que era mejor atacar al 
mensajero que explicar porqué 
existe una gran cantidad de 
cajas llenas de folletos reali
zados con gran alarde tipográ- 
'co, almacenadas de cualquier 

manera en dependencias muni
cipales y que han sido pagadas 
con dinero de los ciudananos, 
o explicar quiénes asistieron a 
cenas de mil duros el cubierto, 
ejando la “púa” económica 

Mencionada. Quizás al compa- 
’^ero Marín no le han contado 
estos datos sus colegas de par- 
t o. Por ello y al igual que 

ya hemos hecho en anteriores 
ocasiones (recuérdese el tema 
tr ^®^^oas y Rivera), demos- 

ando con documentos lo que 
nr ^® boquilla, es muy 
probable que dentro de poco 

amos ampliar sus conoci- 
entos y el de los ciudadanos, 

^^^ sogún su democrática 
^^^^rnos “intoxicando” 

nuestras informaciones.

La Tribuna
de Albacete

EN MADRID
PUNTOS DE VENTA

PLAZA DE MANUEL BECERRA

ALCALA 111

PUERTA DE ALCALA

PASEO DE RECOLETOS

PLAZA DE CIBELES (P^ CENTRAL)

PU\ZA DE CIBELES (PASO SUBTERRANEO)

ALCALA-SO

ALCALA-44

CARRERA DE SAN JERONIMO / P^ DEL PRADO

PUERTA DEL SOL-13

PUERTA DEL SOL-3

PUERTA DEL SOL-10

PUERTA DEL SOL-6

MAYOR - 5

PLAZA DE LA OPERA / ESQUINA / ARENAL

PLAZA DE LA OPERA/PALACIO DE MUSICA

PU\ZA‘DEL CALLAO

GRAN VIA - 39

GRAN VIA-23

PIJkZA DE MONTERA

GRAN VIA - 24

GRAN VIA-54

GRAN VIA - 71

PRINCESA - 23 / HOTEL MELIA PRINCESA

PRINCESA - 54 / CORTE INGLES PRINCESA

HILARION ESLAVA-2

PLAZA ALONSO MARTINEZ / SAGASTA

EDUARDO DATO-19

PLAZA CUATRO CAMINOS /SANTA ENGRACIA

GENERAL PERON-12

CONCHA ESPINA-6

CASTELLANA-148

PLAZA DE CUZCO / HOTEL CUZCO

FRANCISCO HERVAS / HOTEL MELIA CASTILLA

CAPITAN HAYA / JUZGADOS PLAZA CASTILLA

AGUSTIN DE FOXA-2

GOYA / PRINCIPE DE VERGARA

GOYA / VELAZQUEZ

SERRANO - 108 / EMBAJADA EEUU

DIEGO DE LEON / PRINCIPE DE VERGARA

DIEGO DE LEON / VELAZQUEZ

ORTEGA Y GASSET-24

JUAN BRAVO - 44

CONDE DE PEÑALVER - 1

ORTEGA Y GASSET - 24 •

JUAN BRAVO - 44

CONDE PEÑALVER -1

ORTEGA Y GASSET-12

BARQUILLO-13

PLAZA DE AUGUSTO FIGUEROA

PLAZA DE SANTO DOMINGO
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Carmen M. BARREDA

REQUENA

la visita a la 
algún periódico

a los deportes, 
los siguientes:

rium” fue estrenada en marzo 
de 1994 y desde entonces ha 
conseguido numerosos galar
dones en festivales para ama

teur. El filme ha sido visto en 
certámenes celebrados en 
Estados Unidos, Japón, Italia, 
República Checa y Bélgica.

está prevista 
redacción de 
de Albacete.

En cuanto 
se ofertarán

de un boletín trimestral; se tra
ta de aprender a elaborar noti
cias, hacer entrevistas y hacer 
fotografías, incluyendo el reve
lado de las mismas. También

. Sábado, 30 j
Septiembre de I9qs 1

ocurre así “tampoco pasará 
nada puesto que lo importante 
es haber llegado”. .

La película “El colomba-

baloncesto, voleibol, tenis.

Comienzan los talleres
para niños de 10 a 14 años

En noviembre está previsto 
que comiencen los talleres que, 
dentro del programa Comuni
dad Escuela de Salud, finan
cian el Ayuntamiento y la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha. El objetivo fun
damental de estas actividades 
es el de crear hábitos saluda
bles en los niños entre diez 
y catorce años, ofreciéndoles 
la posibilidad de trabajar y 
divertirse mientras ejecutan 
actividades sobre los temas y 
aspectos que a cada uno más 
le interesan.

Los diferentes talleres están 
incluidos en tres apartados: 
naturaleza, cultura y deporte. 
Dentro de los talleres de natu
raleza, y a diferencia del año 
pasado en que los principales 
temas que se desarrollaron 
hacían referencia al medio 
ambiente, reciclaje de diversos 
materiales o reforestación, este 
año está previsto realizar acti
vidades puntuales y excursio
nes a aulas de la naturaleza, 
granjas-escuela, zoológico. 
Centro de recuperación de 
aves rapaces, etc.

En el apartado de cultura, 
hay dos talleres de nueva crea
ción: un taller de comics, don
de los asistentes podrán apren
der las diferentes técnicas para 
hacer dibujos de comic, sati
rizar situaciones de la vida coti
diana y elaboración de un 
comic como trabajo al final dé 
este curso. Y otro taller de 
prensa en el que los intere
sados reflejarán la marcha de 
todos los demás cursos a través

“El columbarum” del caudetano Díaz
Cantero, a concurso en Alemania

La película “El columba
rum” de el realizador caude
tano Juan José Díaz Cantero, 
participará este sábado en el 
“Certamen Internacional Film 
Festival” de Duisburg, Alema
nia.

La película de Díaz es una 
de las finalistas seleccionadas 
entre 200 trabajos procedentes 
de todo el mundo. La películas 
elegidas para la final de Ale
mania proceden de Estados 
Unidos, Dinamarca, Suecia, y 
España.

La de Díaz Cantero, el 
cineasta caudetano manifestó a 
LA TRIBUNA que es un gran 
logro haber llegado a la final 
puesto que la competencia es 
dura y los trabajos son de 
mucha calidad”.

Juan José Díaz se mostró 
esperanzado en conseguir 
algún premio, aunque si no

En noviembre comienzan en Tarazona varios talleres organizados dentro del Programa Comunidad Escuela de Salud.

1
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tenis de mesa y badmington, 
los tres últimos son cursos de 
nueva creación este año. Los 
integrantes de los diferentes 
equipos participarán en com
peticiones tanto a nivel local 
como provincial.

Los talleres comenzarán el 
próximo mes de noviembre y 
terminarán en junio, y se 
desarrollarán en horario

extraescolar. Se ha previsto 
que se realicen diferentes 
encuentros entre los partici
pantes en los talleres de esta 
Escuela de Salud que tendrán 
lugar en diferentes municipios 
de la provincia, lo que hará- 
posible que se establezcan nue
vas amistades y contactos entre 
los jóvenes asistentes a los dis
tintos cursos.

t I

Juan José Díaz Cantero es natural de Caudete.
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Comenzaron las 
fiestas en honor a 
San Miguel en El 
Ballestero

Ayer comenzaron en la loca
lidad de El Ballestero las fíes-1 
tas de San Miguel, que se pro
longarán hasta el próximo día 
2 de octubre.

Desde el día 21 se vienen > 
realizando las luminarias. 1

Todas las noches, a las nue- 
ve se queman los tomillos al 
tradicional toque de campanas.

Dentro del variado progra
ma de actos para rendir home- « 
naje al patrón de la localidad, ) 
San Miguel, ayer por la maña- j 
na, primer día de fiestas, en j 
el recinto escolar se desarro
llaron actividades para los I 
niños. i

A lo largo del día se fueron : 
recibiendo a los visitantes que í 
llegan para disfrutar de las i 
fiestas. '

A las diez de la noche, pre- S 
gón de las fiestas en el salón 1 
de actos, para continuar con | 
una velada teatral. j

Hoy, día 30, por la mañana, j 
para empezar con fuerza, 
almuerzo de gachas, para ir | 
después a Villargordo a cum- 
plir la tradición de acompañar 
la imagen de Nuestra Señora < 
de la Encarnación, que entrará f 
entre luminarias al anochecer. , 

Antes, desde las 5,30 pasa- i 
calles por la banda de música . 
de Aguas Nuevas, que acom
pañará a las carrozas hasta la 
ermita de San Antón. i

Por la noche, a las 11, la 
ilusión de la pólvora, castillo 
de fuegos artificiales en el 
Cebal.

Más tarde, a las 12 de la 
noche, verbena popular en la 
plaza con la orquesta Salsarro- 
sa. '

El dominso, vaquillas 
populares

EI domingo, día 1, a las 9,30 
de la mañana, tiro al plato 
carácter local, misa solemne a 
las 12,00 horas y por la tarde, 
organizados por la peña tau 
riña, vaquillas populares.

A las 16,30, partido de fút
bol de máxima rivalidad 
comarcal entre ' 
Ballestero y Salobre C.r.

Para la procesión de la lat 
de, a las 18,30 horas, se contra 
con la presencia de ^a^ 1 
de música de Ossa de Mon > 
y a las 8,00 horas, an^ 
tomar el aperitivo, en e sa 
de actos, actuación del g P 
de danzas de El Bailes

Para la verbena de la noc ’ 
actuación de la orquesta

El lunes por la mañana, d 
canso para preparar los 
cursos de la tarde y a las - 
horas, celebración de co ^^^ 
sos infantiles en el 
escolar. , u

Por la tarde, antes , 
entrega de premios, qu ^^^, 
previsto para las ocno, y j^ 
bién después de la ’de 
charanga Los Calamidades, j 
Pozo Cañada, animara 
final de fiesta.
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► Antonio Rodríguez, 
concejal de Festejos, 
analiza la pasada Feria 
taurina

► Manuel Caballero podría 
cambiar de apoderado para 
la próxima temporada

► Anuncio de los festejos 
taurinos que se celebran en 
la provincia este fin de 
semana

► Araúz de Robles, el 
ganadero triunfador de la 
Feria, satisfecho con sus 
astados

► Manuel Molés destaca en 
su crónica semanal la 
recuparación de Manuel 
Caballero

Antonio Rodríguez señaló que “Rafi de la Viña debe torear en su tierra”.

El concejal de Festejos analiza la Feria
Pedro J. GARCIA

Antonio Rodríguez, concejal 
de Festejos, ha vivido este año 
la Feria taurina desde una doble 
vertiente: la seria y de preo
cupación, como concejal para 
que todo saliese lo mejor posi
ble, y la crítica, como entendido 
y buen aficionado a los toros 
que es.

LA TRIBUNA: ¿Cuál es su 
balance de la Feria taurina?

ANTONIO RODRIGUEZ: 
Positivo porque el público se 
ha divertido y han salido toros 
muy interesantes para el aficio
nado. Este año he echado de 
menos un cierto nivel de serie
dad en la concesión de los tro
feos y en la empresa que, aun
que ha tenido la suerte de que 
los toros han embestido en 
muchas ocasiones, anunciaba 
una corrida del Puerto de San 
Lorenzo y consiente que traigan 
seis toros que no daban la talla 
P‘ya esta plaza en cuanto a tra
pío, y sabía que se los iban a 
echar para atrás. Entonces tene
mos que tragamos una combi
nación ganadera que no era la 
pactada en el cartel previsto. 
En la corrida de Atanasio tuvi
mos tres cuartos de lo mismo.

LT: ¿Qué ha sido lo más 
positivo y negativo?

A.R.; Lo más positivo es que 
®* día 12 se vivió la corrida más 
importante de la temporada 
^.SyL *^n Albacete. Nos sorpren- 

10 la excelente presentación 
el ganado de Araúz de Robles, 

u ^!*^ ^” puntas. El triunfo 
e Finito de Córdoba, que 

pese a ello tardó mucho tiempo 
en ver al bravísimo toro de

Araúz, Los dos buenos toros del 
Conde de la Corte y alguno de 
Daniel Ruiz. La presentación 
del ganado ha sido buena en 
términos generales, pero he vis
to más de un toro sospecho
samente romo, fundamental
mente en las corridas de Zal
duendo y Núñez del Cubillo. 
Otro aspecto positivo ha sido 
la franca recuperación de 
Manuel Caballero, que se ha 
enfrentado a cuatro toros bien 
distintos aplicándole a cada uno 
la faena que merecía en ese 
momento.

Antonio Rodríguez, concejal de Festejo.s, satisfecho con el balance de la Feria taurina.

En el aspecto negativo ha 
sido pobre el balance novilleril 
con la excepción del albaceteño 
Samuel López, que promete 
mucho y tiene un estilo per- 
sonalísimo. El resto de noville
ros no han merecido en ningún 
momento ocupar plaza en el 
abono de Albacete. Otro aspec
to negativo es esa cierta falta 
de seriedad de la empresa con 
ese encubierto baile de corrales.

LT: ¿Qué ha cambiado este 
año respecto al anterior?

A.R.: Ha sido mejor porque 
los toros han embestido más y 

porque, en términos generales, 
han estado mejor presentados. 
También porque “Jesulín de 
Ubrique” ha pasado sin pena 
ni gloria y se le regalaron dos 
orejas, una cada tarde, que creo 
que el público no pidió de for
ma mayoritaria.

LT: ¿Entonces, hubo error en 
las concesiones de apéndices?

A.R.: La primera oreja la con
cede el público y el criterio del 
presidente está en saber valorar 
si la petición es mayoritaria o 
no. La segunda oreja, aunque 
la petición siga siendo mayo

ritaria, es potestad del presiden
te. Desde mi punto de vista la 
segunda oreja si se ha conce
dido de manera acertada, pero 
en la primera creo que se debía 
haber valorado más la petición 
del público, aunque el presiden
te desde su óptica tiene mejor 
visión de la plaza. En términos 
generales, los presidentes de la 
plaza son buenos y ojigentes.

LT: ¿Se ha echado en falta 
algún torero durante este 
Feria?

A.R.: Pepín Liria, que triunfó, 
entre comillas, en la corrida de 
Asprona podía haber estado 
perfectamente. El único torero 
que sobraba era “Jesulín de 
Ubrique”. Me hubiese gustado 
ver a Juan Mora, que sí fue 
un triunfador de la Feria del 
año pasado. Después hubo fra
casos muy sonados como el de 
Ortega Cano y Julio Aparicio, 
pero en principio su inclusión 
en los carteles era buena.

LT: ¿Y el caso de Rafi de 
la Viña?

A.R.: Los toreros de Alba
cete, según el pliego de con
diciones de arrendamiento de 
la plaza, facultan al concejal 
para exigir la inclusión de tore
ros que no estén incluidos y 
Rafi de la Viña es un torero 
de Albacete, posiblemente con 
más calidad que muchos de los 
toreros que están circulando en 
el panorama taurino nacional. 
Que no es de los mejores, de 
acuerdo, pero que debe torear 
en su tierra, también. Yo no 
enchufo a nadie, simplemente 
hago cumplir las facultades que 
se me otorgan en el pliego de 
condiciones.
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Con la participación de Enrique Ponce, Julio Aparicio, “Finito de Córdoba” y Víctor Puerto

Hoy se celebra en Povedilla 
un atractivo festival taurino

“Antonete” vendrá a Albacete.

Povedilla disfrutará hoy con cuatro maestros, entre ellos Enrique Ponce, triunfador de la Feria albaceteña.

5 r

Pedro J. GARCIA

Con motivo de las fiestas 
locales de Povedilla, en honor 
de la Virgen del Rosario, desde 
hoy y hasta el próximo lunes 
habrá distintos actos taurinos, 
destacando los festivales de 
hoy y mañana.

Hoy, a partir de las cinco 
de la tarde tendrá lugar un 
festival sin picadores donde se 
lidiarán cuatro novillos de la 
ganadería de Samuel Flores. El 
cartel es de verdadero lujo: 
Enrique Ponce, una de las 
máximas figuras del momento 
y triunfador de la recién cele
brada Feria taurina de Alba
cete; Julio Aparicio, capaz de 
lo mejor y de lo peor; “Finito 
de Córdoba”, otro triunfador 

de la Feria gracias a la faena 
que realizó al toro “Mentiroso” 
(a la postre elegido como el 
astado más bravo de los Feria 
septembrina) de la ganadería 
de Araúz de Robles; y Víctor 
Puerto, un chaval ciudadrea- 
leño que quiere llegar a lo más 
alto del escalafón y, sin perder 
la sonrisa, sale a jugársela 
todas las tardes.

Mañana, novillada sin pica
dores en la que se lidiarán cua
tro novillos de Samuel Flores 
para el rejoneador Arturo 
Cerro y los jóvenes Rafael 
García, José Antonio Belén y 
José Antonio Moreno.

El lunes, a partir de las cinco 
de la tarde, encierro de reses 
bravas. ____________________

Mañana se celebra una 
^ corrida de toros en Hellín

Mañana en Hellín se celebra 
una corrida de toros en la que 
los espadas Juan Serrano “Fi
nito de Córdoba”, Pepín Liria 
y Rivera Ordóñez lidiarán seis 
toros de la ganadería de Naza
rio Ibáñez.

Por otra parte, Valdeganda, 
dentro de las fiestas en honor 
a su patrona, la Virgen del

PJ. Rosario, ha organizado para
mañana, a las 16,30 horas, una 
novillada.

Se lidiarán cinco novillos de 
la ganadería albaceteña de 
Samuel Flores, uno para el 
rejoneador Juan Ramírez y los 
cuatro restantes para los novi
lleros Paco Cruz y Juanjo 
Martínez.

Actuará como sobresaliente 
Antón Cortés.

Las corridas de la 
próxima Feria 
podrían ser 
televisadas por 
Canal +

21

La Feria taurina de Albacete 
es una de las más importantes 
a nivel nacional por lo que lla
ma la atención que año tras 
año las cámaras de televisión 
estén ausentes en directo y los 
aficionados de otras provincias 
no puedan disfrutar con los 
festejos albaceteños.

Según Antonio Rodríguez, 
concejal de Festejos, la inten
ción del Partido Popular “es 
potenciar la Feria y dentro de 
ella el apartado taurino que 
es muy importante. Por tanto, 
la Feria taurina de Albacete, 
si cuajan las negociaciones que 
estamos llevando a cabo con 
Canal + serán retransmitidas 
el año que viene. Estamos pen
dientes de reunimos con el 
director general de la cadena 
en fechas próximas y ya infor
maré puntualmente del tema .

El Festival del 
Asilo, la 
recuperación de un 
evento tradicional

Manuel Caballero podría 
cambiar de apoderado

P.J.

Manuel Caballero ha com
pletado una gran temporada, 
refrendada con sus grandes 
actuaciones en la recta final 
(Feria de Albacete, en la que 
ha sido unos de los triunfa
dores al obtener el premio a 
la mejor estocada y a la mejor 
faena de muleta; Feria de Sala
manca, donde abrió la puerta 
grande de La Glorieta y Mune-

ra, con otra salida a hombros). 
Salvo sorpresa, la actuación de 
Manuel Caballero el pasado 
domingo en Munera Le su 
última cofrida de la tempo
rada.

El matador albaceteño ya ha 
comenzado a preparar la próxi
ma campaña y uno de los 
rumores que suena con fuerza 
es que puede cambiar de apo
derado. Actualmente le apo
dera Manuel Martínez Erice,

hijo del empresario Martínez
Uranga, y el rumor es que la
familia Lozano anda tras sus
pasos, aunque Luis Manuel
Lozano señaló ayer a este dia
rio que “es un rumor incierto”.

Por su parte, Manuel Caba
llero señaló que “de momento
no hay nada. Estoy centrado 
en mi campaña invernal que 
quiero preparar con dureza y 
de momento no pienso en otro 
asunto”.______________________ Manuel Caballero.

Í El festival del Asilo7qñe~teml 
(drá lugar el próximo sábado 
¡día 7, significa la recuperación 
¡de algo tradicional y muy 
pmportante por su valor huma
no para con este institución. 
¡ Para este festival es muy sig- 
nificativa la presencia de Ánto- 
¡nio Chenel “Antoñete”, Dárna- 
!so González, “Niño de la 
¡Capea”, Curro Vázquez )' 
(Manuel de Paz, toreros reti- 
Írados, pero muy interesantes 
(para el aficionado. También 
participará el novillero Jose 
[Manuel Samos, que es el triun-j 
Ífador de la final de novilladas' 

de Canal -»-.Las entradas se venderán en 
las taquillas del Auditorio 
Municipal y los precios serán 
populares, similares a las del 

lftttÍiaLdel_CotoIe^o.
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"Finito de Córdoba” abrió la puerta grande tras realizar una gran faena a “Mentiroso”.
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Ponce corto una oreja a cada uno de los astados de Araúz de Robles que le tocaron en suerte.

Araúz de Robles mostró su triunfos sus astados en la Feria albaeeteña
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“Dámaso debutó como novillero 
con un toro mío y triunfó”

Pedro J. GARCIA

Francisco Javier Araúz de 
Robles, propietario de la gana
dería del mismo nombre, ha 
sido uno de los tiunfadores de 
la Feria taurina de Albacete. 
Uno de los toros de su hierro, 
“Mentiroso”, lidiado en la 
corrida del día 12 por “Finito 
de Córdoba” (al que cortó las 
dos orejas), fue proclamado el 
toro más bravo y la corrida 
completa recibió, por unanimi
dad, el trofeo Molino de la 
Bravura que concede la Con
sejería de Cultura.

“Mentiroso” recibió una 
vuelta al ruedo como premio 
a su bravura y “Finito de Cór
doba”, encargado de su lidia, 
señaló esa misma tarde que “el 
toro ha tenido mucha calidad, 
sobre todo por el pitón izquier
do. El toro ha transmitido, con 
la fuerza justa para poder 
hacer el toreo. Había que 
torearlo, pero tengo que reco
nocer que me he sentido muy 
a gusto”.

LA TRIBUNA: ¿Qué ha sig
nificado para usted este triun
fo en la Feria de Albacete?

JAVIER ARAUZ DE 
ROBLES: Es muy importante 
pura mí porque ha sido un 
triunfo en una de las princi
pales ferias taurinas de Espa
ña. Es dar un paso muy impor
tante para colocarme entre los 
primeros ganaderos, no sólo 
por vender más y cobrar más, 
9ue no es lo más importante, 
Sino por conseguir que mis 
oros reciban buenas críticas.

LT: Además de la corrida 
^on más bravura, uno de tus 
oros recibió el premio al más 

bravo.
J.A.R.: Es üna gran satisfac- 

Es rnuy curioso porque 
1 dedicación profesional es la 

o abogado y sin embargo es 
o el mundo de los toros donde 

tengo las mayores satisfac

ciones y penas.
LT: La corrida fue lidiada 

por tres grandes maestros 
como son “Joselito”, Enrique 
Ponce y “Finito de Córdoba”. 
¿Eso siempre es una garantía?

J.A.R.: La aspiración de los 
ganaderos es que tus astados 
los toreen los maestros con
sagrados porque sabes que le 
sacarán jugo al lote, mientras 
que si los lidian otros es posi
ble que se les escape algún 
buen toro. Por otra parte, es 
un arma de doble filo porque 
si los toreros no cortan orejas 
casi siempre se le echa la culpa 
al ganado.

LT: Su ganadería tiene poca 
antigüedad, 8 de agosto de 
1982, ¿a qué se debe?

J.A.R.: Mi padre adquirió la 
ganadería en 1945 por un tras
paso de Mariano García de 
Lora. Modificó el hierro y 
adquirió dos sementales, uno 
de Samuel Flores y otro de 
Juan Guardiola. Cuando mi 
padre falleció pasó a anunciar
se a mi nombre y yo también 
varié el hierro porque quería 
que estuviese presente el ape
llido de mis hijos, por eso la 
poca antigüedad. La ganadería 
se encuentra en la finca Dehe
sa de Burguillos en Guarroman 
(Jaén).

LT: Este año sólo ha pre
sentado cuatro corridas, ¿al
gún motivo especial?

J.A.R.: Han sido cuatro y 
otra que tengo para el 18 de 
octubre en Jaén, que está muy 
bien presentada aunque no tie
ne tantos pitones como la de 
Albacete. Yo soy partidario de 
lidiar poco, pero lo que lidio 
quiero que sea bueno.

Para la próxima temporada 
tengo preparadas cinco corri
das en España y puede que 
lleve una a Colombia, aunque 
ese tema no lo tengo todavía 
ultimado.

LT: ¿Y volverá a Albacete

La corrida de Araúz de Robles recibió el premio Molino de la Bravura.

1

Vi

después de este éxito?

J.A.R.: En principio sí. Tam
bién mi padre estuvo presente 
con su ganado y es una ciudad 
a la que yo le tengo mucho 
cariño. Además, Dámaso Gon
zález, en su debut como novi
llero, le cortó dos orejas y un 
rabo a un sobrero de esta gana
dería. Era una novillada del 
marqués de Villamarta y el sex
to fue devuelto, saliendo en su 
lugar uno de mi ganadería, que 
ya era un toro.

Sin duda, este éxito que ha 
cosechado Araúz de Robles en 
una Feria taurina como la de 
Albacete, que es de las impor
tantes y este año ha sido muy 
buena, le abrirá la puerta para 
lidiar corridas en las principa
les plazas del país. La satis
facción del ganadero no es 
para menos. Y, de paso, noso
tros disfrutamos con el juego 
de sus astados.

* ‘%os ganaderos criamos el 
toro que pide el público^’

LT: ¿Cómo ve el momento actual de la Fiesta desde el 
punto de vista del ganadero?

J.A.R.: Los ganaderos criamos el toro que el público pide. 
Hasta ahora se ha pedido un toro dulce y agradable que per
mitiese el toreo de arte, pero ahora se pide un toro más 
móvil y de mayor transmisión. Se dice que las ganaderías están 
descastadas, pero creo que eso no es cierto y para nosotros 
no será difícil criar este toro que ahora se vuelve a demandar.

LT: ¿Y el tema de la fuerza?
J.A.R.: Hay que cuidarlo mucho porque el aficionado se 

queja en muchas ocasiones con razón. Uno de los motivos 
de la poca fuerza es que los toros- comen poca hierba. Por 
este motivo hay que ser muy rigurosos y desechar las vacas 
y toros que se caen en los tentaderos porque lo más lógico 
es que luego en la plaza también se caigan. Lo de las vitaminas 
no es ninguna tontería porque, igual que a los atletas se les 
prepara con vitaminas, para los toros también son buenas.

M.C.D.2022
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La Tribuna
LA CRÓNICA DE MANUEL MOLES

“Caballero sigue en racha
v cada vez más firme”

MADRID (Fax Press).- En 
la recta final de la temporada, 
cuando ya todo está decidido, 
siguen pasando cosas de inte
rés, en las ferias, ya más ama
bles, de la conclusión del año 
taurino.

Se deshizo cualquier sospe
cha, cualquier esperanza de 
saber si el mítico Curro Rome
ro iba a despedirse o no de 
Madrid. Al final, presentó par
te facultativo y no hizo el 
paseillo. Curro, por tanto, 
seguirá siendo leyenda viva y 
batiendo records de longevidad 
taurina. Estará en la próxima 
feria de abril en Sevilla y lo 
volverán a anunciar en Madrid.

Dicen sus íntimos que Curro 
estaba lesionado de verdad. O 
de lo contrario no hubiera 
dejado “perder” esos casi vein
te kilos de billetes que iba a 
cobrar en Madrid. Porque, 
aunque parezca mentira, el 
Faraón sigue ganando más que 
las figuras de moda. Gana más 
Romero en ocho tardes, entre 
doce y veinte millones cada 
una, que muchos de los jóvenes 
que torean un centenar de tar
des por pueblos, portalillos y 
aldeas.

He visto a una serie de tore
ros que han mejorado su ritmo 
en este epílogo taurino. Caso 
de José Miguel Arroyo, Jose
lito, con seis toros en Valla
dolid, donde se explayó a gus
to. Caso de un modesto dig
nísimo como Miguel Rodrí
guez que triunfó con una brava 
corrida de Cebada Gago, caso 
de Juan Mora que estuvo épico 
con cornada y triunfo frente 
a un encastado todo de Gavira, 
caso del imprevisible Julio 
Aparicio que en la ciudad cas
tellana dibujó el toreo y dejó

Molés afínna que Manuel Caballero “ha confirmado su recuperación”.

pinceladas geniales de arte.

Recuperación de Cabaílero

Es novedad la confirmación 
de la recuperación del man
chego Manuel Caballero. Sigue 
en racha y cada vez más firme. 
Sería muy bueno que en la 
próxima campaña quedara 
recuperado e incorporado al 
escalafón de los feriantes.

David Luguillano y Manolo 
Sánchez tomaron oxígeno en 

su tierra de Valladolid. Falta 
les hacía. Luguillano, desigual 
pero con personalidad salió a 
hombros junto a un Manolo 
Sánchez que pasó un año y 
medio dormido.

Hemos visto también al 
veterano José María Manzana
res intentando mejorar el ritmo 
del año en estos finales. Y 
anda más fino y con mejor ilu
sión. El maestro alicantino ha 
confesado ya que el próximo 
año será el de despedida. Des

pedida formal y en regla. Unas 
cincuenta tardes en las plazas 
de más renombre y de más 
cartel. Contará con su herma
no Pedro como hombre de 
confianza, pero serán los Loza
no, que ya llevaron su carrera, 
los que manejen esta despe
dida, de un torero que llega 
a las bodas de plata como 
matador de alternativa.

Ponce se mantiene arriba y 
Jesulín aguanta dentro de una 
cierta desigualdad. Ambos 

están toreando demasiado. Y 
Jesulín, otra vez con ansias de 
record, se va a ir por encima 
de las 160 tardes.

Otro que va recuperando la 
forma es Finito de Córdoba. 
No hizo una buena campaña 
pero en estos finales, al menos, 
ha decidido esprintar.

Lo que llama la atención, 
es la apabullante ascensión de 
un gran torero a caballo lla
mado Pablo Hermosa de Men
doza. Se sale. Está que da glo
ria verlo. No sólo enloquece 
a los aficionados al toreo a 
caballo, sino que está sembran
do partidarios entre los pro
fesionales, los toreros y los afi
cionados que no gustaban de 
esta modalidad. Su torería y 
su verdad montando a caballos 
tan espectaculares como “Ca
gancho” o “Chicuelo”, le están 
convirtiendo en una de las 
grandes atracciones. Son 
muchos los que dicen que esta
mos ante el mejor rejoneador 
de los últimos tiempos.

Queda ya poco para la feria 
del Pilar que, con Jaén, cierra 
la temporada. Ahora los apo
derados están más pendientes 
de los contratos de América 
que de los restos de la cam
paña española. Por cierto, que 
sigue machacando el éxito de 
una mujer: Cristina Sánchez. 
A sus éxitos, para muchos ines
perados, de la torera en 
Madrid y Sevilla, hay que unir 
la oreja que ha cortado eii 
plaza Monumental de México. 
Todo ello bajo una gran expec
tación. Ya que Cristina llevo 
treinta mil espectadores a os 
tendidos de la plaza más gran 
de del mundo. Cristina, de 
mano del empresario S^^° 
Casas, prepara ya su altern 
tiva para el próximo año.

* xX

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la

Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas, de 
medicamentos para cuidar y curar

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
□ 3.000 ptas. 0 4 000 ptas.
□ 5.000 ptas. D Otros

Mediante- D Cheque nominativo, que 
envío junto con este cupón.

D Ingreso o transferencia
C/c N’>01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía, 38-28013 MADRID

Fundación Raoul Follereau 3.000 ptas, es el precio de su 
curación.

■i

Nombre____________--------------------
Calle_________ _ -
N’.________________ . C.P.____ ■
Población_______ ________________ -

4XaMIGOS DC LOS 

j|^^enffrmoL21í=^^
Fundación Raoul „/í3)S3oo

MARQUES 06 SANIA ANA, 20, 28004 MADRID
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► Se negó a entregar las 1.200 
microfichas con información 
secreta del centro que según él 
sustrajo ''por error” en 1991 y que 
posteriormente devolvió

n
Se negó b declarar ante el juez togado militar y denunció ‘acoso'policial

El coronel Perote regresa 
a la prisión militar
El titular del Juzgado Togado Militar número 
uno, Jesús Palomino, decretó ayer viernes el 
regreso a la prisión militar de Alcalá de Henares 
del coronel Juan Alberto Perote, de donde salió 
el pasado 15 de julio para pasar a la situación 
de arresto domiciliario, tras ser absuelto de

uno de los delitos de los que se le acusaban. 
El ex jefe de la Agrupación Operativa del Centro 
Superior de Investigación de la Defensa (CESID) 
fue detenido el pasado día 18 de junio, en su 
domicilio de la urbanización Los Arroyos de 
El Escorial, tras una denuncia del ex director

de los servicios secretos españoles el teniente 
general Emilio Alonso Manglano, que le acusó 
de revelación de secretos ofíciales y de haber 
sustraído del Centro 1.200 microfichas y otros 
documentos con información sensible para el 
Estado.

MORID. (Efe).- El titular 
del Juzgado Militar Central 
número uno, coronel Jesús 
Palomino, decretó ayer el 
ingreso en prisión, con carácter 
preventivo, del coronel Juan 
Alberto Perote, después de 
que este compareciera durante 
más de dos horas en las que 
se negó a declarar.

Según Jesús Santaella, abo
gado de Perote, el juez ha dic
tado “auto de prisión preven
tiva” para el coronel Perote, 
quien fue trasladado a la pri
sión militar de Alcalá de Hena
res en un vehículo camuflado.

Entre otros motivos, el auto 
dicta prisión por considerar 
“incompatible con el régimen 
de prisión atenuada comunicar 
la formulación de declaracio
nes a los medios de comuni
cación”, razón considerada “ri
dicula” por el abogado.

Santaella aseguró que Pero- 
te, desde anteayer a las 16,00 
horas, ha sido objeto de “se
guimientos claramente intimi
datorios y coactivos”, y que se 
reanudaron ayer por la mañana 
siguiéndole “hasta las mismas 
puertas del Juzgado”.

Las personas que han rea
lizado estos seguimientos “se 
han identificado ante funcio
narios del 091 como miembros 
de la Guardia Civil”, apuntó 
el abogado.

Por este motivo, Perote pre
sentó a las 10.00 horas de ayer 
nna denuncia ante la Comi
saría de Moncloa-Universidad 
y> posteriormente, su abogado 
solicitó “escolta policial” al 
titular del Juzgado Central de 
instrucción número 5.

El letrado explicó que, a su 
hegada al Tribunal Militar 
Lentral, ha solicitado el apla
camiento de la comparecencia, 
convocada tras finalizar el pla
co que el juez impuso a Perote 
Pnra que entregara los docu- 
J^entos sustraídos del Cesid en

El argumento del letrado 
Pnra aplazar la nueva decla- 
ncion de su defendido se basó 
n que éste “no se encontraba

US condiciones psicológicas 
y unimicas de tensión que le 

nnitiesen declarar ante el 
Juzgado con la suficiente

EI juez Palomino decretó el regreso a la prisión militar de Alcalá de Henares del coronel Juan Alberto Perote.

garantía que establece el artí
culo 24 de la Constitución”.

El juez Palomino “se ha 
negado a aplazar esta compa
recencia, aún teniendo cons
tancia documental de los 
hechos”, por lo que Perote “se 
ha acogido a su derecho a no 
declarar por las condiciones 
psíquicas que él y su familia 
están sufriendo desde hace 24 
horas”.

Santaella reiteró que no 
daría más información por 
estar sujeto al secreto de suma
rio pero añadió que el auto 
de prisión dictado por el juez 
“no le imputa ningún delito 
nuevo”, manteniéndose el de 
sustracción de documentos ofi
ciales y se negó a informar 
sobre si el coronel ha entre
gado documentos o no. Perote 
se negó a declarar tras mostrar 
al juez una denuncia presen
tada en Comisaría por haber 
sido objeto de “seguimientos” 
por parte miembros de la 
Guardia Civil, según la versión 
de su abogado, Jesús Santaella, 
quien pidió el aplazamiento de 
esta diligencia por no estar su 
defendido en condiciones ópti
mas.

^ El PSOE califica a Alvarez 

^ Cascos de irresponsable
El presidente del grupo 

socialista, Joaquín Almunia, y 
el secretario de relaciones 
institucionales del PSOE, José 
María Benegas, coincidieron 
ayer en calificar de 
irresponsable al secretario 
general del PP, Francisco 
Alvarez Cascos, por sus 
declaraciones sobre el ascenso 
del general Galindo. Según 
Cascos, los motivos para el 
ascenso a general de Enrique 
Rodríguez Galindo fueron que 
éste dispone de grabaciones 
que implican a varios 
ministros del Interior en 
irregularidades durante sus 
mandatos. Almunia y Benegas 
señalaron a un grupo de 
periodistas que, a su juicio, las 
declaraciones del dirigente del 
PP suponen un riesgo para el 
funcionamiento democrático. El general Rodríguez Galindo.

Fraga niega que 
González le 
informase en 1987 
de la ‘guerra sucia’

El titular de la Xunta, 
Manuel Fraga, ha negado que 
Felipe González le informase 
en 1983 sobre la puesta en 
marcha de la “guerra sucia” 
contra ETA, tal y como indicó 
el ex dirigente del PCE San
tiago Carrillo.

Carrillo, en una información 
publicada por “EI País”, señala 
que “lo que hizo el Gobierno” 
en la lucha antiterrorista “lo 
hizo entre otras cosas bajo la 
presión del PP, entonces AP, 
y de su líder, Manuel Fraga, 
que empujaba para que se 
hicieran cosas de este género”. 
El antiguo dirigente comunista 
muestra también su convenci
miento de que González infor
mó a Fraga de la puesta en 
marcha de la “guerra sucia” 
y vincula el apoyo del líder 
conservador a la política anti
terrorista del Gobierno con su 
nombramiento en la primera 
legislatura del PSOE como jefe 
de la oposición, una figura que 
sólo existe en el Reino Unido.

Tras la rueda de prensa del 
Consello de la Xunta, Manuel 
Fraga, a pregunta de los perio
distas, destacó que “yo fui 
ministro de la Gobernación y 
nunca hice uso de métodos de 
guerra sucia”.

El titular del Ejecutivo galle
go explicó que, posteriormen
te, en distintas conversaciones 
que mantuvo en el Ministerio 
del Interior “exclusivamente” 
fue informado “de detalles de 
las conversaciones que enton
ces se llevaban en Argel sobre 
temas de posibles acuerdos, 
que afortunadamente no llega
ron a realizarse”. Fraga recor
dó que en la primera legis
latura del PSOE, cuando él era 
jefe de la oposición, “pedí 
siempre, y pienso que en eso 
he estado respaldado por la 
mayoría de españoles, la mayor 
energía y eficacia contra el 
terrorismo, y esas palabras no 
admiten interpretación”.
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El presidente del Gobierno, Felipe González, señala que su decisión de convocar elecciones generales en marzo es fruto de “una reflexión política seria”.

José María Aznar asegura que es un error no adelantar más los comicios

Felipe González mantendrá 
las generales para marzo

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, señaló ayer que su 
decisión de convocar eleccio
nes generales en marzo no es 
“por cabezonería”, sino fruto 
de “una reflexión política 
seria”, y aseguró que manten
drá esa fecha aunque no sea 
aceptada por el resto de las 
fuerzas políticas.

González, que compareció 
ante los periodistas con motivo 
de la visita del primer ministro 
polaco, Josef Oleski, indicó 
que será el ministro de Justicia 
e Interior, Juan Alberto 
Belloch, el que comparezca el 
jueves en el pleno del Con
greso para explicar los contac
tos del Gobierno con el repre
sentante legal de Mario Conde.

“A parte de eso, yo tengo 
preguntas parlamentarias 
sobre ese asunto, pero, en fin, 
no me preocupa”, afirmó Gon
zález, en referencia a las cues
tiones que le plantearán en la 
sesión de control del Ejecutivo 
del próximo miércoles en el 
pleno.

Indiferencia en el PP

Por su parte, el presidente 
del Partido Popular, José 
María Aznar, aseguró ayer que 
es indiferente que el candidato 
del PSOE a la presidencia del 
Gobierno sea Felipe González 
u otra persona.

Aznar, que se entrevistó 
ayer con el primer ministro de 
Polonia, Josef Olesky, dijo a 

los periodistas que ése es un 
problema del interno del Par
tido Socialista en el que el Par
tido Popular no va a entrar: 
“nos preocupan más los pro
blemas del país”.

Preguntado por las afirma
ciones, anteayer, del numero 
dos del PP, Francisco Alvarez 
Cascos, de que Enrique Rodrí
guez Galindo ha sido ascen
dido a general porque tiene 
grabados a todos los ministros 
del Interior, Aznar se limitó 
a responder; “^‘si lo ha dicho 
el Secretario General del PP 
es porque tendrá datos sufi-

Anguita cree que el PSOE 
^ repetirá cartel electoral

Julio Anguita dijo ayer en 
Onda Cero que entiende 
perfectamente que Felipe 
González diga que está harto. 
“Trece años de Gobierno 
cansan y estar en la Moncloa 
no es cómodo a pesar de lo 
que piense la gente. Que en 
el fondo él quiera escaparse 
y descansar un tiempo lo 
entiendo. El problema es que 
está preso de la propia 
situación”. A pesar de todo, 
Anguita cree que “al final” 
volverá a ser candidato del 
PSOE. Con respecto al

cientes para decirlo”
Insistió Aznar en que es un 

error no celebrar las elecciones 
generales antes del mes de 
marzo de 1996 porque “nues
tro país necesita salir de esta 
situación cuanto antes, hay que 
recuperar la confianza, la segu
ridad y la estabilidad, despejar 
incertidumbres”.

En opinión del dirigente del 
Partido Popular “hay muchas 
personas dentro y fuera de 
España que esperan a tomar 
sus decisiones a que se despeje 
cuanto antes el panorama polí
tico de España; cuanto antes

escándalo de los papeles del 
CESID y la responsabilidad 
del coronel Perote, el líder de 
lU pide “la misma presunción 
de inocencia jurídica para 
Perote que Felipe González 
pide para él. La 
responsabilidad política es 
otra cuestión. Aquí no vale 
que el señor González pida la 
presunción de inocencia para 
él. Yo presumo la inocencia 
penal del señor presidente, la 
política no ¿eh?. El señor 
Perote, hasta que un tribunal 
le condene, es ¡nocente”. 

sea, mejor”.
Respecto al anuncio de que 

será el ministro de Justicia e 
Interior, y no el presidente del 
Gobierno, quien comparezca 
ante el pleno del Congreso el 
próximo día 5 para informar 
de las entrevistas con el abo
gado de Mario Conde y de 
Juan Alberto Perote, Aznar 
reiteró que su grupo desea la 
presencia de González.

“El Gobierno no quiere asu
mir sus responsabilidades polí
ticas y eso lleva a que esté 
bloqueada y empantanada la 
vida de nuestro país”, dijo 
Aznar, quien agregó que “es 
un compartamiento que tiene 
bastante poco que ver con el 
normal funcionamiento de las 
reglas democráticas en cual
quier país”.

Sobre su entrevista con el 
dirigente polaco, José María 
Aznar dijo que ha sido muy 
cordial y que en ella se habló 
de los procesos de ampliación 
de la Unión Europea.

“Le he manifestado nuestra 
posición claramente favorable, 
con independencia de que haya 
que rellenar aquellas páginas 
que puedan tener algunas difi
cultades”, precisó Aznar.

Aznar añadió que la posi
ción del Partido Popular es 
muy clara: “Europa debe ser 
completa y países históricos 
como Polonia deben participar 
en el Unión. Espero que sea 
posible en el horizonte del año 
2000”.

La familia de 
Aldaya, angustiada 
por la falta de datos 
sobre el secuestrado

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El portavoz de la familia de 
José María Aldaya, Ignacio 
Altuna, ha afirmado que los 
familiares del empresario 
secuestrado hace 144 días por 
ETA sienten “angustia e impo
tencia ante la falta de datos 

'1 
R 

i tes
objetivos que hagan pensar en f 1^ 
una pronta liberación”. iitr

Altuna aseguró a Efe que 5^ 
la prolongación del secuestro ola
de José María Aldaya “no tie- a 
ne ninguna explicación lógica’', sat 
e indicó que la familia del A
secuestrado está “desesperada, 
porque aún no sabe si José 
Mari volverá pronto a casa, 
cuando hace ya tiempo que 
debiera haber sido liberado".

“Hasta nosotros no ha lle

lez 
el 
n 1 
isil 
IP 
adí

gado ningún rumor sobre la 
puesta en libertad de José Mari 
-explicó-, a pesar de que últi
mamente se haya podido refle
jar, ¡nfundadamente, esa posi
bilidad en algunos medios de 
comunicación”.

Señaló, además, que no hay 
indicios suficientes para pensar 
que la organización terrorista 
vaya a utilizar el secuestro para 
presionar a los empresarios a 
los que ha pedido el denomi
nado “impuesto revoluciona
rio”, ya que “ETA dejó claro 
en el primer comunicado que 
difundió tras el secuestro de 
José Mari que iba a seguir uti
lizando ese sistema para recau
dar fondos”.

El portavoz de los Aldaya 
no quiso pronunciarse sobre la 
decisión tomada ayer por HB 
de trasladar sus concentracio
nes en San Sebastián desde la 
Paloma de la Paz a la plaza 
del Buen Pastor, para situarse 
nuevamente frente a los tra
bajadores de “Alditrans , y 
señaló que la familia del 
secuestrado y la plantilla de 
la empresa “han decidido espe
rar a ver qué pasa en las con
centraciones de la semana que 
viene para hacer público des 
pués su punto de vista’.
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Publio Cordón

Por otra parte, la banda 
terrorista GRAPO po 
intentar “marcar precedent 
para futuras actuaciones 
emular el secuestro del 
trial vasco José María Alday > 
según fuentes muy cerinas 
empresario Publio Cor 
consultadas ayer por Efe.

Las mismas fuentes J^®® uj. 
ron su indignación por 1^® , 
mas noticias publicadas^ s 
el empresario aragonés e 
que se habla de él 
fuese un mafioso o dehneue» 
que ha huido al

Mostraron su total co 
cimiento de que “^“^ ‘° jntó 
tinúa secuestrado” Y .^^ (^o 
que “nos irrita cualqui^er 
tipo de hipótesisis o c

COU'
Aunque indicaron s ^^ 

vencimiento respecto ‘ . /^ 
Publio Cordón 
secuestrado, aseguro 4 ¿g 
cias como las del asesi |^gi 
la joven madrileña j^ 
Segura “te hacen pensar 
peor”.
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[Papa y los Duques de Luso mantuvieron ayer un encuentro privado de sran cordialidad

La iglesia beatifica a 45 
víctimas de la Guerra Civil

ario
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ROMA. (Efe).- Los nom- 
res de 45 españoles víctimas 
ela Guerra Civil de 1936-39, 
otre ellos el entonces obispo 
e Teruel, el agustino Anselmo 
olanco, serán inscritos maña- 
a domingo en la lista de 

ca”, 
del 
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eatos.
Anselmo Polanco, uno de los 

iez obispos víctimas mortales 
e la represión contra el clero 
D la guerra civil del 36, fue 
asilado en Pont de Molins con 
1 prisioneros más, por las bri- 
adas del general Lister el 7 
e febrero de 1939, a menos 
le dos meses de concluir la 
iuerra Civil.
También será declarado 

aártir, el domingo, su vicario 
liocesano, el sacerdote Felipe 
Hpoll, que le acompañó hasta 
1 último momento y que quiso 
:orrer la misma suerte.
Anselmo Polanco fué elegi- 

to obispo de Teruel y Albarra- 
án en 1935, y se quedó en 
Teruel durante todo el duro 
asedio de las fuerzas republi
canas contra la reducida guar- 
aición local que se había adhe- 
ndo a la rebelión franquista, 
el 18 de julio de 1936.

El obispo Polanco se entre- 
•istó con el general Franco, al 
<ii¡i pidió que “no se olvidara 
de Teruel”, y tomó parte en 
la Jura de Consejeros Nacio
nales de la Falange, en el 
monasterio de las Huelgas 
Reales.

Pero el obispo Polanco ya 
l>abía decidido su suerte al fir
mar, el primero de julio de 
1937 la Carta Colectiva del 
episcopado español, suscrita 
junto con otros 42 obispos, y

Desciende el grosor de la capa de 
ozono sobre la Península Ibérica

l- 
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a 
i- 
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TARRAGONA. (Efe).- El 
grosor de la capa de ozono 
^obre España es actualmente ' 

entre 265 y 395 unidades 
obson cuando lo idóneo es 

no baje de 450, lo que 
^percutirá en un aumento de 
Wermedades oculares y de la 

según los expertos que 
y^’^pan en las XXV Jomá
is Científicas Meteorológicas 

clausuraron ayer en 
'''la-Seca.

‘“^^'^’^^Tícos coincidieron

1P.'‘ogresión, la capa de 
en ?° ‘^^'sminuirá de tal forma 

próximos años que la 
^^ rayos ultravioleta 

lo d ^^sta un 20 por cien- 
de 1 P^^^^cíón sufra cáncer 
en i ^ ^^ afecciones en la vista 

próxima década. 
[^ La disminución del grosor de 

^® ozono no sólo se 
del ^'^ ^^ famoso “agujero” 

** Antartico, sino que tam-

5 vicarios capitulares.
El 7 de enero de 1938 cayó 

Teruel y Polanco fue hecho 
prisionero junto con otros, 
entre ellos el coronel Barba, 
que le acompañó en la prisión 
hasta los últimos momentos y 
quien, gracias a haber sobre
vivido a las heridas sufridas, 
pudo testimoniar sobre el fusi
lamiento del obispo agustino, 
en el proceso de beatificación.

Durante el año que pasó en 
diversas prisiones, Polanco se 
carteó con figuras políticas de 
relieve del Gobierno republi
cano, como el ministro Irujo, 
y recibió la visita del secretario 
del jefe del Gobierno autóno
mo vasco, Pedro de Basaldúa.

También lo visitó un canó
nigo vasco, Alberto de Onain
dia, quien intercedió ante el 
jefe del gobierno, Juan Negrín, 
y los ministros Indalecio Prieto 
y Manuel de Irujo, para con
seguir liberarle.

Según el historiador Javier 
Tusell, Polanco “fue uno de 
los obispos más beligerantes en 
la causa de Franco, e interro
gado por la Carta Colectiva 
reconoció que le había pare
cido poco enérgica”.

Polanco pudo haberse libra
do de la muerte si se hubiese 
exiliado en el extranjero o 
hubiese retirado su firma de 
la Carta Colectiva, pero decla
ró que haría “lo que dijese la 
Santa Sede”.

Los historiadores reconocen 
que, en las circunstancias que 
concurrían en la España de 
1936-37, con la Iglesia en tran
ce de extinción, los obispos no 
pudieron hacer otra cosa que 

bién empieza a notarse en el 
Artico, incluso en Centroeuro- 
pa, y, según el último informe 
de la Organización Metereo
lógica Mundial, llegará a su 
mínimo nivel en los próximos 
diez años, aún contado con que 
no se emitan más CFCs.

Los meteorólogos informa
ron que en la Península Ibé
rica, este grosor oscila ahora 
entre los 265 y los 395 unidades 
Dobson (equivalente a los milí
metros), muy por debajo de 
lo ideal, que seria de 450 
unidades.

La zona donde más se nota 
esta disminución del grosor de 
la capa de ozono es la Costa 
del Sol andaluza y Galicia, aun
que en esta última comunidad, 
los efectos se verían atenuados 
por las nubes que cubren habi
tualmente la zona.

Los meteorológos recomen
daron que en la Península Ibé
rica, que basa gran parte de

El obispo de Roma y los duques de Lugo departieron con gran cordialidad.

escribir dicha Carta.

Encuentro con el Papa de los 
Duques de Lugo

El Papa Juan Pablo II y los 
duques de Lugo, la infanta Ele
na, primogénita de los Reyes 
de España, y Jaime de Mari
chalar, mantuvieron ayer un 
encuentro privado, en un clima 
de gran cordialidad.

La Infanta Elena, que ya se 
había reunido con el Papa en 
España, en el palacio de la 
Zarzuela, en 1993, y su esposo.

**
 '7

^'

Donde más se nota la disminución del ozono es en la Costa del Sol y Galicia.

SU atractivo turístico en la tra
dicional oferta de “sol y playa” 
se debería empezar a informar 
e insistir a través de los medios 

llegaron al patio del Palacio 
Apostólico de Castel Gandol
fo, residencia pontificia de des
canso, al mediodía. El Papa 
acogió a los duques con un 
“Bienvenidos”, mientras la 
joven pareja besaban la mano 
al Pontífice. Juan Pablo II 
tomó asiento y sentó frente a 
sí, al otro lado de una pequeña 
mesa de despacho, a los 
duques, permitiendo a los fotó
grafos asomarse para sacar 
unas imágenes, tras lo cual el 
secretario del Papa, Stanislao 
Dziwitz, cerró la puerta.

de comunicación sobre cuales 
son las mejores horas del día 
para exponerse a los rayos 
solares.

EI juez reprende a 
una decena de 
padres por no 
obligar a sus hijos 
a asistir a la 
escuela

GRANADA. (Efe).- El juez 
de Menores de Granada, Emi
lio Calatayud, reprendió dura- 
mente a la decena de padres 
que fueron juzgados ayer por 
dejadez en la educación de sus 
hijos al no obligarles a asistir 
al colegio, por lo que el fiscal 
solicitó penas entre diez y 
quince días de arresto menor.

En la vista oral conjunta, en 
la que fueron suspendidos doce 
de los veintidós juicios previs
tos, el juez advirtió a los padres 
del daño que ocasionan a sus 
hijos consintiendo su absentis
mo escolar, y ofreció caso por 
caso las soluciones a los incon
venientes que planteaban los 
encausados. En esta labor fue 
auxiliado por el técnico de la 
Delegación de Educación de 
la Junta de Andalucía, que pro
movió las denuncias ante el 
alto índice de absentismo esco
lar de los hijos, cuyos padres 
se sentaron en el banquillo de 
los acusados, y a los que el 
fiscal de Menores imputa una 
falta por dejación leve de los 
deberes de la patria potestad.

Los padres, que viven en las 
zonas más deprimidas de Gra
nada, Guadix y Motril, esgri
mieron excusas de todo tipo 
para eludir su responsabilidad, 
si bien la más común estaba 
relacionada con la actividad 
laboral, que les impedía con
trolar a sus hijos cuando aban
donaban el domicilio familiar.

“Yo los levanto cuando me 
voy a trabajar, y algunas veces 
los llevo hasta el autobús, pero 
ellos luego se quedan en la 
cama o se van por ahí”, argu
mentó en su descargo José 
Raya, vendedor ambulante y 
padre de tres niñas que duran
te el curso 1994/95 faltaron al 
sesenta por ciento de las clases.

Todos los padres juzgados 
carecen de estudios primarios 
-la mayoría aseguró no saber 
leer ni escribir- y están emplea
dos en la venta ambulante, 
recogida de cartones o como 
temporeros en la recogida de 
aceituna, mientras que otros ya 
conocían al magistrado por las 
actividades delictivas de alguno 
de sus hijos.

Durante la vista, el juez 
Calatayud, que llegó a regañar 
a alguno de los juzgados 
diciendo “usted para que trae 
los hijos al mundo” o “si vuelve 
a pasar le meto treinta días 
en la cárcel”, mostró un mode
rado optimismo, ya que tras 
la presentación de las denun
cias casi todos lo niños asisten 
regularmente a clase. Dos de 
las parejas encausadas mostra
ron su conformidad con la con
dena de diez días de arresto 
-la sentencia especificará si se 
cumple en prisión o en el 
domicilio-, mientras que otros 
dos fueron declarados absuel
tos en el acto, y el resto de 
los casos ha quedado visto para 
sentencia. Los padres que han 
sido juzgados presentan ante
cedentes en la dejadez escolar 
de sus hijos, y el año pasado 
se ordenó el ingreso en prisión 
de al menos dos.
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► Las tropas que controlan 

Cisjordania, desde que Israel 
conquistó ese territorio en 1967, 
serán sustituidas por 12.000 
efectivos palestinos de seguridad

La evacuación israelí de Cisjordania comenzará en 10 días

Oriente Medio camina
Sepultados ochental 
mineros ilegales qué| 
trabajaban en un j 
yacimiento de ; 
estaño en Nigeria

hacia una “paz global”
La evacuación militar israelí de las ciudades palestinas 
de Cisjordania ocupada comenzará con un repliegue “sim
bólico” dentro de 10 días de la localidad de Jenin, infor
maron íuentes de las Fuerzas Armadas. Pero los plazos 
del repliegue, operación bautizada “Arco Iris B”, no han 
sido fijados y deben ser debatidos por los jefes militares.

JERUSALEN. (Efe).- Las 
Fuerzas Armadas de Israel 
comenzarán en la primera 
quincena de octubre la “Ope
ración Arco Iris B”, destinada 
al repliegue de las ciudades 
palestinas de Cisjordania y a 
la retirada parcial de Jenin.

Según fuentes militares. La 
evacuación de Jenin será sólo 
“simbólica” pues, en rigor, los 
plazos que debían comenzar a 
correr desde diciembre próxi
mo no fueron fijados porque 
su discusión estaba supeditada 
a la firma del acuerdo de auto
nomía para Cisjordania y su 
millón y medio de palestinos.

Las tropas que controlan 
Cisjordania desde que Israel 
conquistó ese territorio — 
entonces bajo dominio jorda
no- en la “Guerra de los Seis 
Días” de 1967, serán sustitui
das por unos 12.000 efectivos 
palestinos de seguridad, buena

La OTAN estudia la creación
de una fuerza de paz en Bosnia

BRUSELAS. (Efe).- Los 
aliados de la OTAN discutie
ron ayer los complejos prepa
rativos para organizar una 
fuerza de paz para Bosnia, que 
se debería desplegar una vez 
alcanzado un acuerdo entre las 
partes y en la que quieren par
ticipe Rusia.

Él Consejo Atlántico, inte
grado por los embajadores, 
debe dar un mandato formal 
a los militares con el fin de 
que inicien los planes de con
tingencia para la organización 
de esos efectivos.

Los preparativos prelimina
res realizados por la OTAN 
contemplan la creación de una 
fuerza de 50.000 soldados, 
entre 18.000 y 25.000 esta
dounidenses.

“El problema es que tene
mos que encargar planes para 
aplicar un acuerdo de paz que 
todavía no existe”, dijeron 
fuentes aliadas, al admitir las 

parte de ellos ex miembros del 
Ejército Palestino de Libera
ción (EPL).

Otros 16.000 efectivos pales
tinos mantienen el orden ya 
en Gaza y Jericó autónomas 
desde 1994.

Coste del repliegue

El repliegue militar, que cos
tará alrededor de 500 millones 
de dólares, está previsto en el 
acuerdo de autonomía firmado 
en Washington el jueves por 
el primer ministro Isaac Rabin 
y el presidente de la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP) en 
Gaza y Jericó, Yaser Arafat.

Las ciudades afectadas por 
la medida son las de Jenin, 
Kalkilia, Tulkarem y Naplusa 
en el Norte de Cisjordania, en 
las sierras de Samaria; la de 
Ramala ai Norte de Jerusalén, 
y al Sur las de Belén y Hebrón 

dificultades de estos prepara
tivos.

Por esta razón, los embaja
dores deben definir primero las 
directrices políticas en base a 
las cuales se realizarán los pla
nes de contingencia y sobre 
todo dirimir uno de los prin
cipales escollos: cómo integrar 
a Rusia en esas fuerzas tenien
do en cuenta que no acepta 
estar bajo el mando aliado.

Rusia ha propuesto un man
do alternativo, pero la OTAN 
no está dispuesta a aceptarlo 
y parece inclinarse por ofrecer 
a Moscú la posibilidad de tener 
altos oficiales de “enlace” en 
el cuartel general aliado de 
Mons (Sur de Bélgica), desde 
donde se coordinará el ope
rativo.

Un reparto territorial de las 
fuerzas de paz, de forma que 
las tropas de los países aliados 
se desplieguen territorio croa
ta-musulmán y las rusas en

El acuerdo del jueves supone un triunfo internacional para Clinton.

en la antigua región de Judea 
bíblica.

Los partidos de la derecha 
nacionalista israelí y dirigentes 
de los 143 asentamientos judíos 
de Cisjordania suscribieron 
anteanoche en Jerusalén — 
simultáneamente con el acuer
do de autonomía que firmaban 
en. la capital estadounidense 
Rabin y Arafat- un documento

territorio serbio, es otro sde 
los arreglos posibles.

Moscú rechaza la expansión 
de la OTAN

Por otra parte, Moscú recha
zó de pleno ayer la doctrina 
de la ampliación de la OTAN, 
pese a todas las ofertas de 
compromiso que le ha hecho 
Occidente en las últimas sema
nas, y amenazó con la creación 
de una alianza militar post
soviética.

Los diplomáticos y militares 
rusos fueron categóricos al 
declarar que el rechazo ruso 
a la expansión de la OTAN 
sigue en pie, y que la presen
tación de la doctrina, iniciada 
anteayer en Bruselas, es un 
nuevo “desafío” a Rusia.

La aparición del documento 
que argumenta la expansión de 
la OTAN “sólo puede agravar 
aún más la discusión que se 

por el cual se comprometen 
a “velar por la integridad de 
la Tierra de Israel”.

En cuanto a la liberación de 
prisioneros palestinos de las 
cárceles israelíes -cuyo número 
se calcula en unos 6.500, de 
los cuales 800 son delincuentes 
comunes-, comenzará la sema
na próxima, dijeron las fuentes 
militares a la prensa local.

Yeltsin anuncia la oposición rusa.

lleva a cabo al respecto y que 
ya influye negativamente en 
todo el ambiente europeo”, 
manifestó el viceministro ruso 
de Asuntos Exteriores, Nikolai 
Afanasievski. El Ministerio 
ruso de Defensa dejó claro esta 
semana que Moscú no se deja
rá engañar por las promesas 
de la OTAN de no desplegar 
en un futuro próximo armas 
nucleares en los países del Este 
que se incorporen a la Alianza.

LAGOS. (Efe).- Unos sJ 

mineros ilegales que trabajaj 
ban en un yacimiento de est3 
ño cercano a la localidad di 
Vom, en el Estado nigerianqj 
de Palteau, murieron sepulta^ 
dos al derrumbarse el techo , 
de una galería, informaba ayer , 
la prensa local. J .

Según testigos que cita el ‘ 
periódico “The Daily Times'’* * 
el derrumbamiento se produje 
el miércoles a causa de la fra^j * 
gilidad del techo de la galería; 
por un exceso de explotaciórá , 
y la mayoría de las víctimas , 
eran jóvenes que habían abani j 
donado sus estudios. 1 j

El prefecto de Vom, Chojr 
Baiak, responsabilizó del accií 
dente a la falta de trabajo et 
la zona, que ha obligado a loí 
estudiantes a dejar sus estudio! 
y dedicarse a extraer estañe 
para ayudar a sus familias

La oposición 
guineana denuncia 
un “pucherazo” en 
los comicios 
municipales

MADRID. (Efe).- El dir^ 
gente del Partido del Progreso 
de Guinea Ecuatorial Severo 
Moto aseguró que la oposición 
no piensa aceptar “el 
que pretende haceles Obian. 
y, por lo tanto, no tomara^ 
posesión de los cargos munb 
cipales que las urnas les 
dado “democráticamente •

En declaraciones a 
Moto señaló que “el 
de Obiang ni siquiera ha e 
la vergüenza de disini^a 
pucherazo que todo el m 
venia suponiendo , y" 1 
según sus últimos datos a 
taforma de Oposición W 
ta (POC) obtuvo una vic 
del 80 por ciento de los

LOS resultados 
difundidos por . _. 
Constitucional de 
claman el triunfo de p ^^^^ 
de Obiang en que la 
130 concejales, mientras M 
oposición sólo habría o^.gies. 
9 alcaldías, con 79 conc j

Estos comicios, reitero ^^^ 
en sus declaraciones ‘ 
“nos dan a la g^o no 
lección clarísima. no 
vamos a volver a o p¡ 
vamos a andar a a ^.^^g. 
bajo las órdenes de ^^p^. 
dura. Si no se acepta ^^^^^^ 
nación que sainos 
vamos a regalarJe t 
los ayuntamientos. ¡gn-
a regentar ningún 
to con estos resulta
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La UE rechaza la propuesta de 
aumentar en un 35% el número 
de tripulantes marroquíes en los 
casi 700 barcos comunitarios que 
faenarán en el caladero marroquí

5675363358430
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El Consejo de Ministros acordó ayer incrementar en un 
36,7 por ciento las ayudas que reciben los pescadores 
afectados por la fínalización del acuerdo pesquero con 
Marruecos, así como otros 290 millones destinados a la 
flota que faena en Mauritania, obligada a realizar un

paro biológico. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación (MAPA) informó tras el Consejo que, con el 
aumento acordado ayer, los pescadores que faenaban en 
Marruecos recibirán 100.000 pesetas, a partir del mes 
de septiembre.
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MADRID. (Efe).- Este 
acuerdo, que sustituye al fir
mado el 28 de abril, prevé un 
incremento de 300 millones de 
pesetas sobre los 1.900 presu
puestados en el acuerdo ante
rior.

Estos 2.200 millones se uti
lizan para compensar a los 566 
buques y 7.355 tripulantes que 
están paralizados a la espera 
de un acuerdo pesquero con 
Marruecos.

La cantidad mensual fijada 
para los pescadores supone 
casi 1.050 millones de pesetas, 
a las que hay que añadir los 
1.250 millones destinados a los 
armadores.

Este acuerdo incluye tam
bién a 12 buques y 300 tri
pulantes que no figuraban en 
el acuerdo anterior, que cobra
rán 73.000 pesetas por los 
meses de julio y agosto y 
100.000 del mes de septiembre.

Respecto a la flota afectada 
por la parada biológica de 
octubre en aguas de Maurita
nia, el Consejo de Ministros 
aprobó una ayuda de 290 
millones de pesetas para los 
81 buques y 1.071 tripulantes 
afectados.

Sin embargo, las ayudas 
excluirán a 23 barcos y 190 tra
bajadores que han solicitado 
licencias para faenar en otros 
caladeros durante la parada 
biológica.

Los salarios crecieron un
4,4% en industria y servicios

“Los Quince” estudiarán 
hoy la UEM en Valencia

Madrid. (Efe).- Los sala- 
en la industria y los ser- 

''jcios aumentaron un 4,4 por 
ciento ^n el segundo trimestre 

año respecto del mismo 
periodo del ejercicio anterior, 

^^^°^ facilitados ayer por 
instituto Nacional de Esta

dística.
Incluidas las horas extraor- 
narias y los deslizamientos, 

totales aumentaron 
por ciento.

S^^^ncia media por tra- 
y nies se situó entre 

nSU*?”® ®" 1’6.055 pesetas 
n”-791 pesetas incluidas

Las ayudas a los pescadores que faenan en Marruecos aumentan un 36%.

Por ello, el efecto real de 
Ias ayudas previstas, valoradas 
en 290 millones, 200 se des
tinarán a armadores, 70 a las 
tripulaciones y 20 para el pago 
de cuotas a la Seguridad Social.

Bonino, con González

■ Por otra parte, la comisaria 
de Pesca de la Unión Europea 
(UE), Emma Bonino, expuso 
la situación actual de las nego
ciaciones de pesca con Marrue
cos en la entrevista que celebró 
ayer con el presidente del 
Gobierno español, Felipe Gon

horas extras y desplazamien
tos), mientras que la ganancia 
media por hora trabajada lo 
hizo en 1.212 pesetas (1.306 
pesetas si se consideran los 
pagos totales).

De acuerdo con la encuesta 
de salarios que elabora el INE, 
los mayores aumentos del tri
mestre se registraron en la 
construcción, donde la ganan
cia media subió un 5,5%, segui
da por la industria (5,4) y los 
servicios (3,1) La subida media 
de salarios más alta, porcen
tualmente, fue para los obre
ros, cifrada en un 4,9%. 

zález. Bonino informó al pre
sidente del Gobierno sobre la 
necesidad de incidir en “el 
corazón del conflicto” entre la 
UE y Marruecos, es decir, la 
reducción de la pesca de cefa
lópodos, “la de mayor salida 
comercial y que cuenta con un 
valor añadido superior”.

La UE ha mantenido hasta 
ahora la oferta de reducir un 
25 por ciento las capturas de 
cefalópodos (sepia, calamar y 
pulpo) para el próximo acuer
do y Marruecos continúa exi
giendo que ese recorte llegue 
al 65% y esté acompañado por

VALENCIA. (Efe).- Los 
ministros de Economía y 
Finanzas de la UE comenzaron 
a llegar desde primeras horas 
de la tarde de ayer a Valencia, 
donde este fin de semana se 
reunirán para tratar los aspec
tos técnicos de la implantación 
de la moneda única europea. 
Uno de los primeros en llegar 
fue el ministro español, Pedro 
Solbes, que durante este 
semestre ejerce la Presidencia 
del Consejo de Ministros de 
Economía de la UE. En Valen
cia, los Quince comenzarán a 
definir los aspectos técnicos de 

reducciones del 50 por ciento 
en la flota que faena con arras
tre norte (merluza y gamba) 
y un 30% en la de palangre.

“No obstante, en este 
momento hay otros muchos 
aspectos del acuerdo en el que 
las posiciones se mantienen 
alejadas”, dijeron fuentes 
comunitarias.

La UE rechaza, por ejemplo, 
la propuesta de aumentar en 
un 35 por ciento el número 
de tripulantes marroquíes en 
los casi 700 barcos comunita
rios que van a faenar en el 
caladero marroquí, y la de des
cargar toda la mercancía en los 
puertos magrebíes.

También quedan pendientes 
de negociar temas sensibles 
como la compensación finan
ciera que recibirá Marruecos 
a cambio del acuerdo, así como 
los cánones que deben pagar 
los armadores por obtener las 
licencias.

Hasta el momento, tras seis 
rondas negociadoras, tan sólo 
parece que existen acercamien
tos de posiciones en los temas 
técnicos del futuro convenio, 
como el sistema de control de 
las actividades pesqueras.

Emma Bonino participará 
también los próximos 2 y 3 de 
octubre en un seminario de 
reflexión de la CE con la comi
sión de pesca del Parlamento 
Europeo que se celebrará en 
Santiago de Compostela. 

la puesta en marcha de la 
moneda única, prevista para 
1999, a más tardar.

Se trata de decidir la deno
minación de esta moneda, los 
plazos en los que se irá ponien
do en circulación, cómo debe 
ser la doble contabilidad de los 
bancos y cómo se establecen 
los tipos de cambio entre las 
monedas de los países parti
cipantes. Aunque la reunión 
del Consejo será este sábado, 
los ministros celebraron ano
che una cena de trabajo, acom
pañados de los gobernadores 
de los bancos centrales.

El presidente de 
Astilleros prevé que 
el grupo tendrá 
resultados positivos 
en 1997

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de Astilleros Españo
les, Carlos Martínez de Albor
noz, prevé que el grupo tenga 
resultados positivos en 1997, 
tras la puesta en marcha del 
Plan Estratégico de Competi
tividad, que deberá presentar 
la dirección de la empresa 
antes de fin de mes para su 
aprobación por parte de Bru
selas. Así lo afirmó ayer Mar
tínez de Albornoz, que inter
vino en un almuerzo en la Aso
ciación de Periodistas Euro
peos, en el que explicó que 
la situación de Astilleros ha 
sido mal entendida por la opi
nión pública, que desconocía 
que el grupo público tuvo en 
1994 unas pérdidas de 45.000 
millones de pesetas. Indicó que 
pese a que la Organización 
para la Cooperación y el 
Desarrollo Económico (OC
DE) impide las ayudas públicas 
para la construcción naval, 
Astilleros y por su situación 
extrema, contará con subven
ciones tres años mas, aunque 
Bruselas deberá aprobar el 
Plan Estratégico que están a 
punto de firmar la dirección 
de la empresa y los sindicatos, 
tras alcanzar en la noche del 
jueves un preacuerdo. La 
financiación de este Plan, con
templa 89.104 millones para 
recapitalizar la empresa y otros 
90.000 millones, a cambio de 
una restructuración de plantilla 
de 10.000 a 6.100 puestos de 
trabajo y mejorar la produc
tividad.

La gasolina super 
baja 40 céntimos

MADRID. (Efe).- Los pre
cios máximos de venta al públi
co de las gasolinas bajan entre 
cuarenta y noventa céntimos a 
partir de las doce de la noche 
de ayer, según una resolución 
que publica el Boletín Oficial 
del Estado.

A partir de las cero horas 
de hoy y hasta* las doce de 
la noche del próximo día 6, 
el precio máximo para las gaso
linas de 97 octanos (super) se 
establece en 112,8 pesetas por 
litro, cuarenta céntimos menos 
que el vigente hasta ayer.

La gasolina normal costará 
109,3 la normal, también cua
renta céntimos menos, y la sin 
plomo 106,7 pesetas, cincuenta 
céntimos menos. El gasóleo 
tipo A (auto) baja noventa cén
timos y queda en 86,0, noventa 
céntimos menos, mientras que 
el B (agrícola) baja ochenta 
céntimos y queda en 51,8. El 
gasóleo tipo C para entregas 
a granel a consumidores direc
tos de suministros unitarios en 
cantidades entre 2.000 y 5.000 
litros pasará a costar 45,8 pts, 
80 céntimos menos.
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CIERRE DE TRIMESTRE
La semana acabó prácticamente donde la habíamos comenzado. Las 

recuperaciones fueron aeneralizadas, viéndose ayudadas claramente por la 
recuperación del Dólar frente al Marco. También hubo un motivo para la 
recuperación y es que ayer era final de trimestre, por lo que algunos valores 
fueron recuperados con mayor intensidad en el cierre de la sesión, lo que 
normalmente se conoce como "maquillaje".

El cierre del trimestre a dado descanso a los especuladores de los 
Mercados de Divisas, que son los que vienen a poner nerviosos a todos los 
mercados en general. Habrá que esperar a ver si en el comienzo de la 
semana que viene seguimos encontrando esta tranquilidad para que los 
mercados vuelvan a coger confianza y proseguir con las recuperaciones, sin 
duda la semana estará marcada por la privatización del 12% de Telefónica, y 
por las noticias que este fin de semana tengamos de la reunión que van a 
celebrar los ministros de finanzas de la Unión Europea para fijar el camino 
hacia la moneda única.

El Mercado de Deuda cerró la semana con algunas ganancias respecto 
al comienzo de la misma. En la sesión de ayer el futuro del bono a 10 años 
cerró en 88.57 con una subida de 0,14 puntos lo que disminuye la 
rentabilidad al 10,90% aproximadamente.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %
ASLAND 2.465 +255 +11,54 UNILAND CEM. 5.810 -180 -3 01 ~
ENHER B 2.650 +175 +7.07 VALEN.C.POR. 1.530 -45 -2,86
BO .Y BEBIDAS 3.250 +200 +6,56 ESP.ZINC 681 -19 -2,71
OCP CONST. 3.275 +175 +5,65 URB.TRANSP 157 -3 -1,88
FIN.MINERA 1.390 +70 +5,30 B.CTO.BALEAR 3.000 -50 -1,64
GR.ANAYA 2.885 +135 +4,91 B.GALICIA 10.930 -170 -1,53
EL AGUILA 940 +42 +4,68 NICO.CORREA 606 -9 -1.46
ENCE 2.870 +110 +3,99 N.MONTAÑA 204 -3 -1.45
CEPSA 3.375 +115 +3,53 LAFARGE 8.700 -100 -1,14
EL.R.ZARAGOZ 2.680 +85 +3,28 PULEVAINDUS 455 -5 -1,09

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N» Títulos Pte.(Mill.)
IBERDROLA 2.649.045 SOCIETE GENERAL (Mad) 3.536.695 33.462
TELEFONICA 1.474.299 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.057.611 3.634
OBRASCON 1.004.303 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.381.749 2.857
B.POPULAR 847.166 B.S.N. (Mad) 1.525.591 2.684
REPSOL 830.693 CENTRAL HISPANO (Mad) 1.030.093 2.597
UN.FENOSA 555.651 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 777.623 2.339
BANESTO 485.390 BBV INTERACTIVOS (Mad) 970.882 2.266
TUBACEX 472.656 IBERAGENTES (Mad) 1.031.097 2.237
SEVILLANA 429.940 D. B.SECURITIES (Mad) 617.491 1.992
ENDESA 350.385 IBERSECURITIES (Mad) 577.488 1.790

Fuente;

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION CONSTRUCCION

500 AZUCARERA 3.480 3.570 +90 3.600 3.550 750 10 AGROMAN 750 750 a 750 730 3.142
1.000 B.BEBIDAS 3.050 3.250 +200 3.250 3.250 63 500 ASLAND 2.210 2.465 +255 2.465 2.460 313.755
1.000 CAMPOFRIO 4.490 4.580 +90 4.600 4.490 158 500 C.PORTLAND 5.650 5.640 ■ -10 5.650 5.630 653
100 EBRO AGR. 1.225 1.240 + 15 1.240 1.210 9.091 500 CRISTALERIA 7.690 7.700 + 10 7.700 7.650 5.276
500 EL AGUILA 898 940 +42 940 895 26.460 1.000 CUBIERT.MZOV 7.750 7.850 + 100 7.900 7.790 2.737

1.000 KOIPE 7.470 7.470 7.470 7.460 165 1.000 DRAGADOS 1.830 1.855 +25 1.855 1.830 83.640
500 PULEVA INDUS 460 455 -5 460 452 1,684 500 FIN.MINERA 1.320 1.390 +70 1.390 1.390 50
500 TABACALERA 4.295 4.395 +100 4.450 4.330 31,143 500 FCC 10.130 10.390 +260 10.390 10.110 28.028
100 VISCOFAN 1.685 1.735 +50 1.735 1.705 30,776 500 GINES NAVARRO 1.545 1.530 -15 1.535 1.480 15.872

• 1.000 HISALBA 1.380 1.375 -5 1.380 1.365 8.883
BANCOS / FINANZAS 500 HUARTE 1.030 1.040 + 10 1.045 1.035 19.446

100 CONST.LAIN 162 162 a 162 160 36.402
500 ARGENTARIA 4.355 4.400 +45 4.415 4.360 166,380 25 LAFARGE 8.800 8.700 -100 8.700 8.600 190
500 B.ALICANTE 4.070 4.080 + 10 4.080 4.070 26.650 1.000 OCP CONST. 3.100 3.275 + 175 3.300 3.100 2.200
500 B.ANDALUCIA 16.000 16.030 +30 16.030 16.000 525 500 OBRASCON 1.250 1.290 +40 1.290 1.275 1.004.303

1.000 B.ATLANTICO 3.075 3.070 -5 3.075 3.070 352 1.000 UNILAND CEM. 5.990 5.810 -180 5.810 5.810 46
600 B.BILBAO-VIZ 3.770 3.800 +30 3.805 3.780 190.832 500 URALITA 1.315 1.315 a 1.320 1.310 193.899

5.000 B.CASTILLA 54.360 54.000 -360 54.000 54.000 25 500 PORTLAND V. 8.300 8.550 +250 8.550 8.300 8.437
500 B.CENT.HISP. 2.550 2.580 +30 2.595 2.555 74.980 200 VALEN.C.POR. 1.575 1.530 -45 1.550 1.530 6.200
100 B.COMMERZBAN 27.000 27.000 0 0 0 500 VIDRALA 4.800 4.800 a 4.800 4.700 1.232
500 B.CTO.BALEAR 3.050 3.000 -50 3.000 3.000 250
500 B.EXTERIOR 2.980 2.990 + 10 2.990 2.980 32.415 METAL / MECANICA
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn
500 B.GALICIA 11.100 10.930 -170 11.000 10.930 200 1.000 ACERINOX 14.010 14.100 +90 14.240 14.050 33.035
500 B.GUIPUZCOANO 4.040 4.030 -10 4.030 4.000 3.535 500 AMPER 1.645 1.690 +45 1.715 1.650 278.631
500 B.HERRERO 7.000 7.000 ■ 0 0 0 500 AST.ZINC 1.260 1.270 + 10 1.270 1.250 70.747

1.000 B.PASTOR 5.830 5.830 5.840 5.800 3.060 1.000 AZKOYEN 8.160 8.100 -60 8.120 7.760 400__
500 B.POPULAR 18.940 19.220 +280 19.310 18.980 847.166 500 AUX.FERROCAR 4.580 4.580 a 4.580 4.480 4.778 .
750 B.SANTANDER 5.110 5.180 +70 5.180 5.130 173.288 1.000 CITROEN HISP 5.600 5.600 a 5.600 5.600 62 .

1.000 B.SIMEON 3.645 3.645 a 0 0 0 1.000 DIMETAL 312 317 +5 335 315 5.886__
500 B.VALENCIA 1.655 1.650 -5 1.670 1.650 5.313 500 ESP.ZINC 700 681 -19 700 681 3.926
500 B.VASCONIA 4.760 4.750 -10 4.750 4.750 50 1.000 NICO,PORREA 615 606 -9 615 606 1^21—
500 B.VITORIA 1.280 1.280 a 1.285 1.275 1.374 500 N.MONTAÑA 207 204 -3 210 204 30.060
500 B.ZARAGOZANO 1.945 1.950 +5 1.970 1.900 2.405 100 TUBACEX 140 139 -1 142 139 472,65^
400 BANESTO 814 820 +6 820 811 485.390 500 TUDOR 1.035 1.035 a 1.035 1.035 300___

1.500 BANKINTER 10.700 10.770 +70 10.820 10.600 13.390 100 VOLKSWAGEN 35.010 35.010 0 0 0____
500 C.MAPFRE 6.400 6.380 -20 6.450 6.380 29.157 1.000 ZARDOYA 12.500 12.790 +290 12.790 12.510 1.868

100 AOF U.FENIX 1.245 1.280 +35 1.280 1.235 4.685

ELECTRICAS
OTROS SERVICIOS

500 GR. ANAYA 2.750 2.885 + 135 2.885 2.750 2.305 ._

500 AG.BARCELONA 3.285 3.375 +90 3.390 3.265 147.555 100 CONTINENTE 2.920 2.965 +45 2.970 2.910 32.066 ,

1.250 CANTABRICO 3.730 3.750 +20 3.800 3.745 41.062 100 CÓRTEFIEL 3.550 3.570 +20 3,620 3.540 3.660

800 E.VIESGO 2.340 2.370 +30 2.370 2.315 880 350 FINANZAUTO 655 650 -5 651 650 4.373 _

1.000 ENDESA 6.350 6.340 -10 6.380 6.310 350.385 250 MAPFRE VIDA 6.660 6.680 +20 6.700 6.650 3.890

1.000 ENHER B 2.475 2.650 +175 2.650 2.460 24.530 500 PROSEGUR 3.150 3.170 +20 3.180 3.105 2.680 _
113.655_600 FECSA 750 754 +4 760 752 325.768 100 PRYCA 2.440 2.465 +25 2.500 2.450

1.000 GAS NATURAL 15.680 15.570 -110 15.750 15.570 35.278
500 IBERDROLA . 934 934 a 938 927 2.649.045 INVERSION MOBILIARIA
500 EL.R.ZARAOOZA 2.595 2.680 +85 2.680 2.580 17.237 76.8^

3.000 SAL.NANSA 6.000 6.000 a 6.050 6.000 42 500 COFIR 396 399 +3 399 382
500 SEVILLANA 797 802 +5 803 797 429.940 1.000 COR.ALBA 6.500 6.550 +50 6.560 6.500
500 U.E.FENOSA 598 597 -1 600 590 555.651 500 COR.BANESTO 1.840 1.840 1.840 1.840

250 GE.INVERSION 441 441 a 441 441 279__ .
■^"7057^

INMOBILIARIAS 500 D.FELGUERA 525 524 -1 530 520
500 IND.BESOS 1.370 1.370 0 0 0___

500 BAMI C.Y T 316 315 -1 324 315 229.006
500 FILO 690 690 a 690 685 5.541 PETROLEO / QUIMICAS
500 INM.METROVAC 3.895 3.860 -35 3.940 3.860 12.256

1.000 PRIMA INM. 485 485 a 487 469 2.531 500 E. ARAGONESAS 604 612 +8 614 606
100 SOTOGRANDE 283 289 +6 289 284 26.191 500 AG.S.ANTONIO 1.020 1.020 a 1.020 1.015 _ 2,125 _

2493-
500 URB.TRANSP 160 157 -3 162 157 23.200 1.625 BP OIL ESP, 4.500 4.525 +25 4.525 4.500
500 URBIS 638 648 + 10 648 630 15.305 1.000 CARBUROS 5.190 5.190 a 5.190 5.160 .. 5.970__

500 VALLEHERMOSO 2.120 2.180 +60 2.180 2.120 52.087 500 CEPSA 3.260 3.375 +115 3.375 3.270
1.000 INM.ZABALBUR 1.760 1.760 a 1.760 1.760 5.000 1.000 ENCE 2.760 2.870 + 110 2.890 2.785 _ 35.361__

9849?-
100 ERCROS 136 138 +2 140 136

TRANSPORTES / COMUNICACIONES 500 EPPIC 98 97 -1 100 96
1.000 GR. FOSFORERA 660 660 660 645

500 ACESA 1.190 1.210 +20 1.225 1.190 122.038 500 PAPELERA ESP 123 124 +1 124 121
22.295^

■>000 AUMAR 1.435 1.480 +45 1.480 1.440 82.843 500 REPSOL 3.815 3.885 +70 3.885 3.820 57^5^
1.000 EUROPISTAS 940 950 +10 950 940 26.956 600 SARRIO 567 578 + 11 578 567
500 EST.SUBTERRA 2.225 2.285 +60 2.285 2.225 15.168 500 SNIACE OR. 232 237 +5 237 231

66.57.0__

500 RADIOTRONICA 1.055 1.065 + 10 1.065 1.035 1.167 500 TAFISA 1.560 1.575 +15 1.590 1.560__
SOO TELEFONICA 1.665 1.700 +35 1.700 1.680 1,474.299 500 UNIPAPEL 2.850 2.880 +30 2.950 2^50

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE.

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

♦ ♦ COIIPW DE ÍCCMES ♦ ♦ PBOGRMÍ DE GMFICOS Eli HPO PEAL (11* «IM
♦ | FUm SOEPE IBEX.]! Y SOBAE BOBO NOCH HEACmS BACHES E mBACHES
HOPCIOBES | OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PU

.2022
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.+33,34

3.350

3.320

3.380 - -

3.440

3.410.-

V L

IBEX 35

M X J

3.376,77

V

+29,20

3530

3550

3490

3470

LONDRES

X J

3.508,20

V

PARIS

1.788,35

M

DIVISAS
Valor Anterior Dif. Fecha / Horaúltimo

PTA/MARCO ALEMAN 86,550 86,450 -0,100 29/9/95 18:04
PTA/DOLAR US, 122,940 123,330 +0,390 29/9/95 18.04
PTA/ECU 160,332 160,299 -0,033 29/9/95 18:04
PTA/F,BELGA(100) 421.636 420,112 -1,524 29/9/95 18:04
PTA/E,PORTUGUES (100) 82.431 82.402 -0,030 29/9/95 18:04
PTA/FRANCO FRANCES 25,098 25.050 -0,047 29/9/95 18:04
PTA/FRANCO SUIZO 107.187 106,923 -0,264 29/9/95 18:04
PTA/FLORIN HOLANDES 77,411 77,166 -0,245 29/9/95 18:04
PTA/CORONA SUECA 17,705 17,786 +0,081 29/9/95 18:04
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,582 1,581 -0,001 29/9/95 18:04
PTA/100 YEN JAPONES 1,241 1,242 +0,001 29/9/95 18:04

PAGO DE DIVIDENDOS

4830

4810--

4790 - -

4770 - -

4750
V L X J

4.794,14

+6,50

V

NUEVA YORK 
(18.00 PM)

FRANCFORT

2.187,04

M

18.500
TOKIO

18.250-- *

18.000-.

17.750.- g
17.500 -j----------¿IS-^------------1-------

V L M X

INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 255,00 256,95 +1.95

BILBAO 421,48 423.40 +1,92

VALENCIA 249,50 250,70 +1,20

ALIMENTACION 172,56 176.33 +3,77
BANCOS/FINAN. 313,99 316.79 +2,80
COMUNICACION 263,84 269,23 +5,39
CONSTRUCCION 457,78 468,22 +10,44
ELECTRICAS 360,49 360,88 +0,39
CART/INVERS . 233,31 234,36 +1,05
PETROL/QUIMI 308,53 315.00 +6,47
METAL-MESAN 1. 199,65 201,33 +1,68
OTRAS IND.SE. 96,38 97,46 +1,08

OTROS INDICES

_ Valor Anterior Último Dif/Cier

-EUROTRACK100 1.405,46 1.414,25 +8,79
MILAN 9.842,00 9.911.00 +69,00

_S&P 500 585,87 584,69 -1,18
_D.JONES CO 1.047,05 1.041,57 -5,48

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Dla 1.203,20 9.29
2 a 5 Días 26.70 9,31
1 a 7 Días 24,80 9,33
15 Días 1.00 9,30
1 Mes 9.10 9,37
3 Meses 24,60 9,39
6 Meses 1,40 9,53
1 Año

LETRAS

1 Día 198.10 9,29
2 a 5 Días 5,30 9,28
1 a 7 Días 13.20 9,29
15 Días
1 Mes 1,10 9.28
3 Meses 0,10 9.35
6 Meses 0,10 9.35
1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 122.30 9.29
2 a 5 Días - -
1 a 7 Días 0,10 9.26
15 Días
1 Mes 0.10 9,27
3 Meses 0,10 9,29
6 Meses
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL
■------ Valor Propor, Pr, Emisión Desembolso Plazo Suscripción
2^ennox (Derrechos 95 AG) 1 por 10 100 L, 100 0,00 17/08 a 15/09/95
JíSErejnmuebles (Derechos) 4 oor 11 175,00 8750,00 11/09 a 10/10/95
.friera Leonesa (Derechos) 4 por 3 ' 100,00 510,00______ 15/09 a 15/10/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

— Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn Volumen
¿SSÍjS IBX Fut. 3.361.50 3.373.50 +12,00 3.395.00 3.356.00___________ 67.093_________
•¿JjgyjS IBX Fut. _________3.377,00 3.390.50 +13,50 3.410.00 3.385.00_____________ 315__________

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

-------- Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
■-^i£¿5 BN1O _______88^43____________________ +0,14________88.68________ 87.92____________ 60.374________
-~-~^Sj!g-BNl0 _______ 0,00_____________ 0.00 - 0^00 ~Ó.OO ___________ 0___________

BNio _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 0^00_ _ _ _ _ _ _ _ Oj^oo_ _ _ _ _ _ _ _ _ -_ _ _ _ _ _ _ _ _ 252_ _ _ _ _ _ _ _ 2.52_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 2_ _ _ _ _ _ _ _ _ -

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Papelera de Navarra A cta. 95 35,00 ' 26,25 28-jul-95
Banco de Santander A cta 95 63.00 47.25 . 31-jul-95
Frimancha Industrias Cárnicas Unico 94 140,00 105,00 31-jul-95
Tranvías Electr. Granada Unico 94 100,00 75.00 1 -ago-95
Banco Herrero A cta. 95 110,00 82.50 IO-ago-95
Uniland Cementera A cta. 95 100,00 75.00 22-sep-95
Zardoya Otis A cta. 95 165,00 123.75 24-sep-95

FONDOS DE INVERSION
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent,%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 178.054.55 +36,28 +5,60 19.236,44
AC Dinero 165.072.61 +37,10 +5,86 3.924.70
BBV Dinero 234.835.30 +53.78 +6,17 284.323.18
Beta Dinero 180.335,96 +30,43 +6,02 19.105,61
BEXDiner 156.144.86 +32.67 +5,70 76.620.91
Broker Dinero 188.945,94 +39,77 +6,14 8.215.41
BSN Dinero 220.162,50 + 112,82 +6,49 117.747.56
C.A.I. Dinero 113.177.75 +24,13 +5,90 10.614,38
C.Murcia Dinero 131.216.75 +26,50 +5,44 5.177.05
Calvadiner 194.369.44 +35,87 +5,51 122.197,30
Citimoney 165.081,19 +27,20 +5,52 68.324,20
DB Diner 146.211.74 +31,51 +5,75 119.370,54
Diner Coop 142.337,06 +16,55 +5,58 24.047,53
Diner BM 178.267.46 +38,51 +5,87 15.468,74
Dineratlántico 186.421,83 +41,73 +7,50 55.249,20
Dinerkoa 138.875.19 +15,87 +5,56 19.112,35
Eurovalor III 195.695,97 +43,95 +5,95 333.806,94
Fondinero C. Mancha 116.878,62 +23,78 +5,19 869,32
FondMadrid 196,302,70 +43,71 +5,56 284.726,76
Fonpostal M. 225,246,64 +47,05 +5,60 331.548,58
Iberdinero 197.909,28 +46,46 +5,60 161.224,07
JP. Morgan 228.320,74 +49,71 +5,59 21.361,18
Privanza Dinero 795.073.95 +89,49 +6,01 55.137,25
Santander Monetario 118.171,66 +25,59 +5,48 19.551,51
Superfondo Santander I 199.993,70 +41,94 +5,25 411.610,28
Urquijo Dinero 288,024,01 +65,34 +5.70 38.583,46
Zaradiner ■201,532,88 +67,48 +6.08 39.278,25

F.I.M.
AB Bolsa 1,548,45 -18,35 +8,26 6.297,15
AB Renta 1,911,70 +1,73 +7.42 11.675,00
AC Acción 1,059,77 +0,29 +7.95 488.12
AC Divisa 1,185,19 +0,25 +0.82 9.814.42
AC Renta Fija 1.268,05 +0,15 +5,47 505,36
Almagro Divisas 93.807,97 +31,88 -2,63 461,54
Almagro Valores 102.565.81 -471.42 +8,53 1.393.49
Argentaría Global 1.093,93 -2,62 +8,21 3.506.87
Argentaría Renta 1.163.19 +0,28 +6,87 16.659,48
B.I. Multifondo 1.627,99 -15,77 +4,07 1.702.99
BBV Ahorro 1.314,91 -0,62 +5,73 100.579.22
BBV Bolsa 1.537,69 -5,25 +3,25 4.404,80
BBV Divisa 1.831,27 -2,36 +1,70 14.288,99
BBV Renta 2.035,40 +0.26 +5,70 263.916,20
Beta Crecimiento 8.554,28 -21,53 +1,89 729,87
Beta Europa 994,00 +3,38 +4,80 12.438,53
Beta Renta 1.851,33 -0,51 +7,51 3.175,78
Beta Valor 1.484,41 -2,29 +5,31 499,68
BEX Bolsa 1.848,46 +5,45 +8,03 4.218.16
BK Segurvida 114.525.65 +25,70 +4,83 934.50
BSN Acciones 1.993.60 -19.02 +11.23 16.197,09
BSN Global 1.452,73 -1.39 +7.15 8.090,16
BSN Inversiones 1.037,57 +3.40 +9.58 10.795,52
BSN Renta Fija 1,954,82 +4,64 +8.99 19.263,18
Caja Murcia 1,260,21 +0,14 +5.25 1.255.02
Cecar Bolsa 88,581,08 -48,01 +4,52 780,20
Cecar Divisas 94,519,36 +2,80 -1,75 17.42
DB Global 1,090,75 +0,23 +5.77 2.032,35
Fondo CCM 1,113,21 +0,20 +3,65 405,37
Fondoatlántico 2,116,88 -0.80 +6,63 52.599,11
Renfmadrid 1.820,47 +0,69 +5,24 30.046,22
Urquijo Crecimiento 1.191,66 -13,18 +5,93 3.346,95
Urquijo Renta 2.611,96 +1.76 +6,98 33.199,39

FONDTESORO
AC Fondtesoro 163.275,15 +33,32 +5,87 285.163,79
BM Fondtesoro 1.332,02 -1,18 +8,27 5.907,35
Beta Deuda 1.372,14 -0,84 +8,03 1.251,36
BSN Deuda Fondt. 1.106,32 -0,83 +7,18 1.030,76
Iberagentes Dinero 144.446.60 +31,03 +5,61 30.448,15
Santander Fondt. 1.602,08 -1,26 +6,45 13.794,21
Santander Dier. Fondt. 159.996.81 +34,91 +5,39 101.417,46
Madrid Deuda 1.057,53 -2,79 +10,60 11.633,71

__ _____________ _______ . ____ Fuente: Infobolsa. -__

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
FONDOS DE INVERSION
PLAZO RENTA FUA AÑO 9.70%

GESTION DE PATRIMONIOS
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► La joven madrileña Anabel Segura 

falleció por asfixia a manos de los 
presuntos secuestradores según 
reveló ayer Pilar Lledó, delegada 
del Gobierno en Madrid

Los restos de Anabel son trasladados tras ser hallados en las ruinas de una fábrica de cerámica. Uno de los presuntos secuestradores informa del lugar donde finalmente encontraron el cadáver.

f

El cadáver fue rescatado completo aunque desmembrado

Anabel Segura
La madre de la 
detenida defiende la 
inocencia de su hija 
y afírma que actuó 
“bajo amenazas”

murió asfixiada
El cadáver de la joven Anabel Segura fue encontrado 
ayer en una fábrica de ladrílJos abandonada en Numancia 
de la Sagra (Toledo), lugar señalado por los tres detenidos 
como presuntos autores de su secuestro y muerte, un 
matrimonio que regentaba una churrería y un hombre

dedicado a ¡a fontanería. La detención ñte posible gracias 
a que un ciudadano reconoció la voz de uno de los dete
nidos en las numerosas emisiones que efectuaron los 
medios de comunicación. La delegada del Gobierno en 
Madrid, Pilar Lledó, confirmaba Anabel murió por asfixia.

MADRID. (Efe).- Varias 
horas duró la búsqueda, hasta 
que a las doce menos cuarto 
del mediodía la excavadora 
descubría unas mallas depor
tivas de color oscuro. El cadá
ver fue rescatado completo, 
aunque desmembrado, y junto 
a él estaban las prendas de ves
tir que llevaba la víctima cuan
do desapareció, entre ellas un 
chándal, unas zapatillas de 
deporte e incluso el sujetador.

Los restos de Anabel Segura 
fueron introducidos a lo largo 
de más de tres horas en bolsas 
numeradas, y trasladados por 
la tarde al Instituto Anatómico 
Forense de Madrid, para rea
lizar la autopsia del cadáver.

El matrimonio detenido 
regentaba una churrería en el 
pueblo toledano de Pantoja, 
muy cercano al lugar donde 
ha aparecido el cuerpo de la 
joven madrileña.

Se trata de una pareja defi
nida como “normal” por los 
vecinos de la citada localidad 
toledana, que tiene cuatro 
hijos, de edades comprendidas 
entre los 4 y 18 años, y cuya 
detención ha causado profun
do asombro entre los habitan
tes de este pueblo.

Vecinos del mismo explica
ron que ambos llevaban casi 
tres años viviendo en Pantoja, 

en cualquier caso ya residían 
en el pueblo antes del secues
tro, y comentaron que eran 
personas “normales”, de entre 
38 y 39 años.

Cándido Ortiz es natural de 
Madrid, tiene 35 años y fuentes 
de la Policía Local de Escalona 
precisaron que lleva empadro
nado en esta localidad desde 
1992, y al parecer se dedicaba 

^ La familia agradece la 

colaboración ciudadana
Representantes de la familia Segura agradecieron ayer 

públicamente la colaboración ciudadana para intentar localizar 
con vida a la joven.

Alfonso Segura, tío de Anabel, declaró, en rueda de prensa, 
que “es una pena que existan personas que estén dentro de 
la sociedad, cuando no tienen el calificativo de personas”. 
Alfonso Segura explicó que la presencia de los representantes 
de la familia en la rueda de prensa se trataba “de una presencia 
física, para dar el agradecimiento a la Policía, a los medios 
de comunicación y a la sociedad entera de España”.

Rafael Escuredo, portavoz de la familia, destacó que 
“absolutamente nada compensará a la familia Segura de la 
pérdida de su hija, ni tan siquiera el que hayan sido detenidos 
los secuestradores y asesinos de Anabel”. Subrayó que “la 
memoria de Anabel exige que el peso riguroso de la Ley recaiga 
sobre ellos”.

a trabajos de fontanería e ins
talación de calefacciones, ofi
cio que realiza de forma autó
noma.

“El Candi” recibía constan
tes visitas de personas “extra
ñas”, al parecer para vender 
droga, según relató a Efe una 
vecina que vive junto a la casa 
del implicado. No obstante, los 
vecinos le definen como una

persona “normal” y les ha sor
prendido también su deten
ción, aunque el empleado de 
un restaurante dijo que “mu
chas veces se le veía acompa
ñado de personas raras”. Ortiz 
está casado y tiene dos hijos, 
uno de 16 años y otro de tres, 
frecuentaba un “pub” de “mala 
fama” en la zona y era un indi
viduo “a tener en cuenta”.

R. Escuredo, portavoz de la familia.

Rosa Campuzano, madre de 
Felisa García (detenida por su 
presunta implicación en el 
secuestro de Anabel Segura), 
protagonizó ayer por la tarde 
en Pantoja una disputa verbal 
con una vecina, en la que 
defendió la inocencia de su hija 
que “estaba amenazada”, 
según afirmó.

Sobre las 18,00 horas, Rosa 
Campuzano salió de la vivien
da en la que residían el matri
monio formado por los dete
nidos Emilio Muñoz y Felisa 
García, para tirar un bote de 
refresco a un reportero de tele
visión que había saltado la reja 
del chalet para tomar imágenes 
de su interior.

La madre de la detenida 
lamentó en voz alta el sufri
miento de los cuatro hijos de 
la pareja y en ese momento 
una vecina, Rosa María Cid, 
le respondió diciéndole que 
“peor lo deben estar pasando 
los padres y familiares de 
Anabel Segura.

A partir de este momento 
ambas mujeres se enzarzaron 
en una disputa verbal, durante 
la cual Rosa Campuzano llego 
a afirmar que su hija era ino 
cente del secuestro y muerte 
de la joven madrileña y 
guró que Felisa había esta o 
amenazada con una pisto a.

El incidente congrego a 
varios vecinos que aplaudieron 
las palabras de la vecina 
María Cid, mientras la mame 
de la detenida entraba en 
chnid

Por la mañana, Rosa Cam
puzano señaló a nn grupo 
periodistas que su hija era 
cente, “lo juro ante Dios y a 
la Virgen", y culpaba del ^ 
gico suceso a su yerno, 
García, del que dijo tiene 
carácter “muy jodido .
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La juez y efectivos policiales contemplan los primeros restos aparecidos.
Foto de archivo de Anabel Segura junto a sus padres poco antes del secuestro.

**
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La mataron el día del secuestro
para evitar que pudiera delatarles

MADRID. (Efe).- Los pre- la furgoneta.
sumos asesinos de Anabel pi elección de la víctima fue El asesinato de Anabel Segura g4-^ - nrurtiramente casual: la Policía v y 

—  PI «PRURstroSegura secuestraron a la joven 
madrileña con fines exclusiva-
mente económicos y la asesi
naron el mismo día en que 
desapareció para evitar que 
pudiera delatarles si la ponían 
en libertad una vez que hubie- 
J2n cobrado el rescate recla
mado' a la familia.

Así lo explicaron ayer los 
mandos policiales responsables 
de la operación que culminó 
con la detención de dos hom
bres y una mujer, que confe
saron su participación en el 
secuestro y apuntaron el lugar 
donde fue hallado el cadáver, 
enterrado en una fábrica de 
ladrillos en ruinas de un pue
blo de Toledo.

Los tres detenidos son un 
hombre, C.O.A,, alias “Candi” 
y con dos antecedentes por 
robo, y el matrimonio formado 
por Emilio Muñoz Guadix y 
Pelisa García Campuca; los dos 
hombres fueron localizados en 
Madrid y Pantoja (Toledo), y 
la mujer en Escalona (Toledo).

El jefe de la Brigada Pro- 
''incial de Policía Judicial de 
Madrid, Juan Antonio Gonzá
lez, descartó expresamente que 
el secuestro hubiera tenido un 
•^óvil sexual, y aseguró que 
¡‘presaron a Anabel para 
’^brar un rescate, ya que hace 
‘los años los detenidos atra- 
''esaban por una situación eco
nómica precaria.
^ muerte de Anabel se pro- 

nojo hacia las nueve y media 
‘le la noche del 12 de abril 
‘le 1993, pocas horas después 
‘le que la secuestraran.

prácticamente casual; la Policía 
ha explicado que los secues
tradores merodeaban aquella
mañana por la urbanización en ■ 
busca de algún objetivo fácil,, 
al pensar que al tratarse dej 
una zona lujosa podrían hallar' 
una víctima cuyos familiares 
dispusieran de recursos para: 
poder pagar un rescate. j 

La delegada del Gobierno) 
en Madrid, Pilar Lledó, y el) 
jefe Superior de Policía de) 
Madrid, Carlos Corrales,) 
subrayaron en rueda de prensa- 
la “decisiva” importancia quó 
ha tenido la colaboración ciu-
dadana para la resolución 
este complicado caso, que 
tardado dos años y medio 
esclarecerse.

Los detenidos no eran

de 
ha 
en

un

Casa de Ana^

El Solo> «í:j- ' LA MORALEJA

ElEncinar 
de los Reyes

Club . 
Intergolf^

El secuestro
Anabel Segura hacía ‘footing' 
por su camino habitual en los 
alrededores de su casa en La 
Moraleja, una de las 
urbanizaciones más ricas de 
Madrid. Los secuestradores, al 
parecer por azar, la eligieron 
como víctima y la secuestraron

!
 “Eian personas sin una sufi- 

‘¡iente estructura ni organiza- 
^lón para poder retener a 
alguien bajo secuestro tanto 
‘lempo”, dijo el comisario 
González, y “para que no les 
pediera delatar, acabaron con 
su vida”. Los dos hombres acu
sados de la muerte de Anabel 
Segura fueron supuestamente 
‘luienes metieron a la joven en

grupo organizado; esta circuns
tancia y el estancamiento de 
las investigaciones obligaron a 
la Policía a difundir pública
mente varias grabaciones con 
las voces de las personas que 
reclamaban a la familia el res
cate, en quince llamadas tele
fónicas iniciadas dos días des
pués del secuestro.

La familia concertó dos citas 
para pagar los 150 millones 
que pedían por Anabel, pero 
los secuestradores se percata
ron de la presencia policial en 
ambas ocasiones y no llegaron 
a presentarse.

La difusión de las cintas tuvo 
una respuesta masiva entre los 
ciudadanos: hubo 30.000 lla
madas de colaboración.

La Policía seleccionó 1.625 
llamadas que aportaban datos 
concretos; la investigación 
exhaustiva de los sospechosos 
hizo descartar centenares de 
nómbres, poco a poco, hasta 
identificar a un hombre cuya 
voz se parecía a la de uno de 
los secuestradores.

De esta forma se localizó al 
hermano del entonces princi
pal sospechoso, del cual se 
pensó que sabía algo del

El asesinato
Asesinaron a Anabel el mismo día dei rapto. 
Carecían de infraestructura para mantenerla 
cautiva y temían que los delatara. Luego se 
deshicieron del cadáver

1’ cita 
N-11 
Km 126

GUADALAJARA

Ana González-M. Lara/GRAFÍA----- 1

Madrid
Cándido Ortiz

Pantoja 
(Toledo)
Emilio Muñoz

Los secuestradores fijaron dos citas para recoger el rescate. No 
acudieron a ninguna de las dos
Tras seguir otras pistas, la Policía decide 
utilizar los medios de comunicación para 
dar a conocer las voces de los captores. 
Se reciben miles de llamadas. Una de 
ellas reconoce a Cándido Ortiz.

Recorrido habitual ^| Moraleja 
de Anabel (ida y 
vuelta)

La investigación 
Alos dos días llaman 
por teléfono a la 
familia y piden un 
rescate de 150 
millones. Realizan un 
total de 15 llamadas 
hasta el 22 de julio de 
1993. En la última

¡Lugar del secuestro

Madrid

anuncian el envío de 
una cinta con la supuesta voz de Anabel. La voz no es suya, 
pero las de los secuestradores serán básicas para su 
captura.

Llamadas recibidas por la Policía 30.000

||{ Llamadas dando datos puntuales 1.625

Numancia de la

Escalona 
(Toledo)
Felisa García

Fábrica San Antonio

Las detenciones 
La Policía 
presiona a los 
supuestos 
secuestradores 
hasta que se tiene 
la certeza de que 
se está sobre la 
pista buena. Se 
les detiene en tres 
lugares 
diferentes. Felisa 
García y Emilio 
Muñoz son 
matrimonio.

2* cita 
N-400 
Km 160

Cuenca

El final de 899 días de pesadilla 
Los detenidos indican el lugar en el 
que está enterrada Anabel, una 
antigua fábrica de ladrillos 
abandonada y derruida en Numancia 
de la Sagra. Tras las excavaciones, el 
cuerpo se encuentra a las 11 .-45 h.

Fábrica San Antonio

secuestro.
Las investigaciones se mul

tiplicaron en su entorno fami
liar y se realizaron discretas

vigilancias, autorizadas por la 
juez, con métodos sofisticados. 
La Policía aumentó el cerco 
y “las presiones” sobre estas

personas y descubrió, en una 
conversación familiar registra
da, síntomas de nerviosismo 
que le delataron.
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► El reparto del dinero procedente 

de Televisión y el sistema de 
designaciones arbitrales, temas a 
debate en la sede de la Liga de 
Fútbol Profesional La

 Tr
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Con 34 puntos, el Alba asegura su partida de 200 millones

Los clubs mantienen
los ingresos de TV
La Segunda División cederá parte de sus derechos de 
Televisión para que la Primera División deje contentos 
a casi todos, incluidos a Celta y Sevilla. La ampliación 
a veintidós equipos no será, por tanto, un problema, 
ya que los clubs mantendrán los ingresos previstos pro

cedente de la tarta televisiva. Esta generosidad de los 
equipos de la División de Plata viene dada porque estos 
años atrás, los de Primera habían compartido sus ingresos 
con los de Segunda, a pesar de que no había contrato 
televisivo con estos últimos.

Julián Romero.

Adolfo GIMÉNEZ

La junta de presidentes de 
la Primera División del fútbol 
español aprobó ayer que en el 
reparto de los ingresos por par
tidos televisados entren el Sevi
lla y el Celta y creó una comi
sión que estudiará con la Fede
ración Española de Fútbol 
(RFEF) la posibilidad de cam
biar el sistema de designación 
de árbitros.

Durante la reunión, los pre
sidentes de Primera no plan
tearon en momento alguno la 
solución de excluir a Sevilla y 
Celta del reparto televisivo y 
acordaron un fijo de casi 93 
millones de pesetas para cada 
club.

Además, por cada partido 
televisado en su estadio, cada 
club percibirá 25 millones de 
pesetas, mientras que el visi
tante percibirá cinco y por cada 
punto logrado los clubes ingre
sarán cerca de 1.300.000 pese
tas, contabilizándose a este 
efecto sólo dos puntos por 
victoria.

En cuanto a los gastos de 
arbitrajes, el desembolso que 
tendrán que hacer los clubes 
de Primera esta temporada es 
de 526.920.978 pesetas. Cada 
partido de la máxima categoría 
costará a cada club en este 
capítulo 800.000 pesetas, mien
tras que los de Segunda abo
narán 400.000 por el mismo 
concepto y por cada encuentro.

La Liga de Fútbol Profesio
nal estudia dos ofertas recibi
das para la transmisión por 
televisión de 16 partidos de la 
Copa del Rey, por lo que, en 
caso de que fructifiquen las 
negociaciones se engrosará la 
cantidad a recibir.

Los partidos se transmitirían 
a partir de la segunda elimi
natoria, la próxima en juego, 
con dos encuentros televisados; 
otros dos en la tercera, cuatro 
en octavos^ cuatro en cuartos 
y los cuatro de semifinales.

Asimismo, los presidentes 
ratificaron su intención de soli
citar al Consejo Superior de 
Deportes (CSD) la reducción 
del IVA y el incremento del 
ingreso por la quinielas.

Reparto de ingresos por 
televisión:

11
 ’ |

El presidente del Albacete mostró su satisfacción al término de la reunión de la LEP.

La Federación 
desconvoca a Juli 
para la selección 
sub‘18, a petición 
del Albacete

Primera División-22 equi
pos:

* Fijo a cada club: 
92.809.000

* Por cada punto: 1.193.000
* Por partido televisado en 

casa: 25.000.000
* Por partido televisado 

equipo visitante: 5.000.000.
En caso de que se contra- 

talasen los partidos de Copa 
del Rey, las cantidades serían 
aumentadas

Segunda División:
* Fijo a cada club: 

15.000.000
* Por cada punto: 72.000
* Por partido televisado en 

casa: 2.0OHO.000.
* La Segunda División cede 

a la Primera 165 millones de 
pesetas de los mil que tenía 
a repartir.

Comisión para el tema de 
las designaciones arbitrales

La junta de presidentes estudió también el problema de las 
designaciones arbitrales a petición del presidente del Tenerife, 
Javier Pérez, quien considera a su equipo muy perjudicado 
por los colegiados y es partidario del sorteo puro en vez de 
los nombramientos a dedo.

La junta de la LFP decidió crear una comisión, formada 
por los presidentes de Tenerife, Salamanca, Valladolid y 
Valencia, que estudiará con representantes de la Federación 
Española de Fútbol la conveniencia o no de cambiar el sistema 
de designación.

Entre los equipos partidarios de cambiar el actual sistema 
se encuentra el Albacete Balompié, por entender que no le 
beneficia, como se viene demostrando jornada a jornada.

La Federación Española 
de Fútbol ha atendido la 
solicitud del Albacete 
Balompié de que su jugador 
Julián Romero no acudiese 
al torneo oficial que se juga
rá en Eslovaquia entre los 
días 4 y 9 de octubre, lo 
que obligaría al conjunto 
manchego a prescindir del 
rubio futbolista durante dos 
jornadas de Liga.

Concretamente, Juli no 
hubiera podido estar a dis
posición de Benito Floro 
para los encuentros ante el 
Valladolid, el próximo miér
coles y en Mérida, el próxi
mo domingo.

El jugador del Albacete 
es el único de los que había 
convocado Andoni Goicoe
chea que viene jugando con 
regularidad en Primera 
División. El resto pertene
cen a los cuadros juveniles 
y filiales.

El vicepresidente depor
tivo, Rafael Candel, realizó 
ayer las gestiones oportunas 
con Angel María Villar, ale
gando la situación de lesio
nes que atraviesa la plantilla 
manchega y la importancia 
de tener a su joven perla, 
que ha participado en las 
cuatro jornadas de Liga dis
putadas hasta la fecha.

La cortedad de efectivos 
de la plantilla actual fue 
otro de los motivos alegados 
por el directivo albaceteño.

Curiosamente, las decla
raciones de Benito Floro 
durante la habitual rueda de 
prensa de los viernes habían 
ido en la dirección de no 
poner trabas a la marcha 
de Juli a la citación del 
seleccionador; evidente
mente, una cosa era lo que 
pensaba y otra lo que decía 
en esos momentos, a juzgar 
por los movimientos de la 

entidad merengue.

.2022
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.Liga en miércoles y Copa del Rey aprietan el calendario del conjunto manchego.

i partidos en 15 días, con exigencias al máximo nivel

El Alba inicia mañana en
Riazor su quincena loca

A.G.

i El Albacete Balompié inicia- 
■ rá mañana en el Estadio coru

ñés de Riazor su quincena más 
loca de la temporada, salvo que 
pueda salvar el obstáculo alme
riense y continúe en la com-- 
petición del k.o.

El partido de Copa frente 
il Almería y la jornada liguera 
ñel miércoles harán que el 
equipo de Floro afronte la 
lada desdeñable cifra de cinco 
partidos en quince días, lo que 
para una plantilla considerada 
por su propio técnico como 
dernasiado justa” supone un 

feto importante.
^>s partidos que jugará el 

f^njunto manchego son los 
Siguientes:

1-10-95: Coruña-Albacete, 
iiumta jornada de Liga.

4-10-95: Albacete-Vallado- 
lU) sexta jornada de Liga

8-10-95: Mérida-Albacete, 
séptima jornada de Liga.

12-10-95: Albacete-Almería, 
partido de vuelta de la primera 
'“minatoria de la Copa del 

ey. Resultado adverso de 4-1 
el choque de ida.
15-10-95: Albacete-Zarago- 

jornada de Liga, 
de \^^^^^fp^ote, lo apretado 

k P^^o’fa quincena de 
j® ^'^^ ’^’^o de los temas 

bordados ayer con Benito 
^^ habitual rueda 

piensa de los viernes. de

“ahora se 
Ofí^prenderá mi decisión de 

repartir esfuerzos con el par
tido de Copa, ya que el núcleo 
básico del equipo tiene que 
estar preparado para afrontar 
la Liga”.

Lo que seguramente no 
esperaba ni siquiera el propio 
Floro era ofrecer una imagen 
tan ridícula en tierras anda
luzas y encajar un resultado 
que pone muy difícil la remon
tada el próximo día 12 de 

EI equipo blanco se desplazará en vuelo 
chárter desde la Base Aérea de Los Llanos

Antes de emprender el vuelo hacia tierras 
gallegas, el Albacete realizará una suave sesión 
de entrenamiento, tras la cual Benito Floro 
dará a conocer la convocatoria en la que debe 
despejar las incógnicas de Coco y Manolo. El 
primero no entrenó el jueves por una 
sobrecarga en los abductores y el segundo se 
recupera de una pequeña rotura fibrilar que 
le ha mantenido sin entrenar toda la semana. 
Maqueda, por su parte, parece prácticamente 
descartado a resultas de su lesión en el codo 
sufrida ante el Celta de Vigo.

Los jugadores se darán cita en la sede social 
del club, en la Avenida de la Estación, para 
trasladarse a la Base Aérea de Los Llanos 
desde donde saldrá el vuelo a las 15,30 horas 
con destino al Aeropuerto de El Alvedro de 
La Coruña. En dos horas se plantará el 
Albacete en la capital gallega, teniendo 
previsto su hospedaje en el Hotel Tryp María 
Pita. El regreso está programado para la noche

del domingo, con lo que la expedición estará 
en casa en torno a las 23,30 horas.

En La Coruña, la semana ha sido de 
atención europea, con lo que la visita del 
conjunto manchego apenas ha llamado la 
atención de los medios informativos, que ayer 
dedicaban todos sus esfuerzos en descubrir las 
armas del Trabzonspor turco, próximo rival en 
la Recopa europea.

Mientras tanto, en Albacete, el técnico y la 
plantilla merengue quieren olvidar el último 
resultado que se dio en casa (2-8), en la recta 
final de la pasada temporada.

Para Floro, puede ser un partido similar al 
de Sarriá, en la que su equipo dio un buen 
tono defensivo ante un rival lanzado como el 
Español. No obstante, la habilidad goleadora 
del conjunto de J.B es un tema que preocupa, 
teniendo en cuenta que habrá recobrado la 
confianza tras su paliza al Apoel de Nicosia 
(8-0). El Depor parece abonado al ocho.

octubre.
Por otro lado, Benito señaló 

ayer que no ha necesitado 
recabar ningún informe espe
cial del rival del domingo dado, 
dijo, que “es un equipo muy 
conocido que mantiene a los 
hombres, mantiene el bloque 
y más o menos también las 
individualidades”.

A pesar de esta linea de con
tinuidad de los integrantes del 

plantel gallego, una de las 
cosas que parece haber cam
biado desde la llegada de Tos- 
hack al banquillo del Depor
tivo es el sistema de juego, algo 
que para Floro no parece tan 
evidente. “No hemos notado 
ese cambio nosotros”, fue el 
único comentario de Floro al 
respecto quien destacó la cali
dad individual de los jugadores 
de Riazor.

El Alba viaja a Riazor.

Hoy se disputan dos 
partidos de Primera 
División y tres de 
Segunda

Partidos, árbitros y horarios 
de los encuentros que se dis
putarán el fin de semana:

* Primera División (5a. 
jornada):

Oviedo-Betis (Daudén Ibá
ñez) 17,00

Real Madrid-Barcelona (Ló
pez Nieto) 21,00 (Hoy TV2)

Rayo Vallecano-Valencia 
(Japón Sevilla) 12,00

Zaragoza-Compostela (Pra
dos García) 17,00

Mérida-Salamanca (Ansuá
tegui Roca) 17,00

Valladolid-Tenerife (Puen
tes Leira) 17,00

Deportivo-Albacete (Fer
nández Marín) 17,00

Celta-Real Sociedad (Meju
to González) 17,00

Espanyol-Racing (García-A
randa Encinar) 17,00

Sevilla-Atlético (Carmona
Mdez) 19,30 (TV Canal Plus) 

Athlétic-Sporting (Gracia
Redondo) 19,00 (Hoy)

- Segunda División:
Logroñés-Alavés (Bueno

Grimal) 17,00
Leganés-Extremadura (Pé

rez Izquierdo) 12,00
Almería-Áthlétic (Mora

Expósito) 17,00
Villarreal-Badajoz (Pinar

Martínez) 18,00 (Hoy)
Toledo-Eibar (Rodríguez

Santiago) 17,00
Sestao-Mallorca (Gordillo 

Flórez) 17,00
At. Marbella-Barcelona

(Campos Andreu) 17,00 (Hoy) 
Lleida-Hércules (Navas

Lasa) 12,00 TV Canal Plus.
Ecija-Getafe (Torija Arro

yo) 17,00
Real Madrid-Osasuna (Gar

cía Domínguez) 17,00 (Hoy)
- Tercera División (XVII)
Villacañas-Guadalajara (Al

varez Iniesta) 16,30
At. Teresiano-Campillo (Del

Amo Lozano) 16,30
G. Alcázar-Puertollano 

(Cuevas Nuñez) 17,00
Valdepeñas-Santa Bárbara 

(Arenas Fernández) 17,00
La Solana-Tomelloso (Moya

Loro) 16,30
Torrijos-Manzanares (Gil

Rodrigo) 17,00
Piedrabuena-Manchego (De 

la Cruz Delgado) 17,00
Conquense-Almagro (Gamo

Núñez) 16,30
Azuqueca-Villar robledo 

(Antúnez Ballesteros) 16,30
Daimiel-Hellín (Ramírez 

García) 16,30
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El técnico salés J.B. Toshack dio ayer descanso a sus iussdores

El Depor espera al Alba 
tras golear en Europa

El Deportivo espera con 
tranquilidad la visita del Alba
cete y el técnico galés del equi
po gallego, J.B. Toshack, dio 
ayer descanso a su plantilla des
pués de que el jueves golearán 
de manera clara y contundente 
al Apoel Nicosia en el partido 
de vuelta de la primera elimi
natoria de la Recopa.

El entrenador del Deportivo, 
se mostró plenamente satisfe
cho de la victoria de su equipo 
(8-0) ante el Apoel y manifestó 
que “nadie se puede quejar de 
la calidad de algunos de los 
goles ni de la ambición de los 
jugadores”.

Sobre el juego desplegado 
por su equipo, el técnico des
tacó “el movimiento de los 
delanteros al principio del 
encuentro” y el comportamien
to del ruso Dimitri Radchenko.

Sobre el intenracional ruso 
dijo que “hasta ahora no había 
demostrado la clase de jugador 
que es” y elogió también a Emi
lio Viqueira, un jugador del 
filial al que definió como “muy 
importante para el futuro”.

El técnico se congratuló de 
la suspensión del encuentro 
amistoso Libia-Brasil, del 4 de 
octubre, por lo que podrá con
tar con José Roberto Gama 
“Bebeto” y Mauro Silva para 
el partido ante la Real Socie
dad.

En La Coruña se piensa casi 
más en la competición europea 
que en el partido de este 
domingo frente al Albacete de 
Benito Floro, sobre todo por
que tras la goleada del jueves, 
ayer se conoció el próximo rival

Segunda visita del CET’95 al
Circuito de Velocidad de Albacete

Juan CARRIZO

El Circuito de Albacete vivi
rá este fin de semana una nueva 
jornada automovilística de gran 
nivel con la organización de una 
nueva prueba Campeonato de 
España de Superturismos, que 
esta temporada disputa dos 
carreras en cada jomada.

Televisión Española estará 
presente en las carreras y ofre
cerá un resumen de las mismas 
el próximo domingo día 7 en 
el programa El Mejor Deporte. 
También estarán presentes las 
cámaras de Eurosport que 
retransmitirá las carreras en 
diferido a las 21,30 horas del 
domingo por su canal vía saté
lite que ven 35 millones de 
espectadores. Para nuestro país 
la retransmisión será en cas
tellano.

La clasificación del CET’95 
está muy reñida, con ocho pilo
tos con opciones a todo. Jordi

El Deportivo espera tranquilo la visita del Albacete tras golear el jueves al Apoel Nicosia.

del Deportivo en la competi
ción que disputan los campeo
nes de Copa.

Para el Deportivo de La 
Coruña lo más importante del 
sorteo de la UEFA celebrado 
ayer viernes en Ginebra, es que 
el partido de vuelta contra el 
Trabzonspor turco que le ha 
tocado en suerte se disputará 
en casa.

“Así podremos contrarrestar 
un poco el ambiente que nos 
encontraremos en el partido de 
ida en Turquía, pues deporti
vamente creemos que es un

Gené (Opel Vectra GT) suma 
135 puntos gracias a su regu
laridad ya que, aunque sólo ha 
podido ganar una carrera, ha 
obtenido tres segundos puestos 
y cinco terceros puestos. En la 
segunda posición de la clasifi
cación se encuentra Luis Villa
mil (Alfa Romeo 155), empa
tado a 128 puntos con Eric V. 
de Poele (Nissan Primera). 
Cuatro es Giorgio Francia (Alfa 
Romeo 155) con 100 puntos y 
quinto Antonio Albacete 
(BMW Serie 3) con 95 puntos.

Ayer tuvo lugar la presencion 
oficial de este “meeting” con 
la presencia de Jordi Gené, 
Luis Villamil y Adrián Campos. 
Los tres alabaron las instala
ciones del Circuito de Albacete 
y el trato que recién en nuestra 
ciudad, señalando su intención 
de que el domingo se vea un 
gran espectáculo automovilís
tico.
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equipo al que podemos supe
rar”, declaró a Efe Jose Manuel 
Blanco, consejero del Depor
tivo.

El representante del club 
gallego señaló sin embargo, que 
si bien el Trabzonspor es un 
rival potencialmente fácil, toda
vía es una época de la com
petición en la que todos los 
equipos están rodando y por 
tanto existe la incógita.

“Pero creemos que es un 
rival que el Deportivo puede 
vencer y sobre todo lo que con
sideramos muy importante es 

Luis Villamil y Jordi Gené lucharán por el liderato. JOSEMA MORENO

que el segundo partido se juga
rá en casa, pues sabemos que 
en Turquía vamos a encontrar 
un ambiente muy difícil”, mani
festó el consejero del Depor
tivo, equipo que por primera 
vez atravesará la barrera del 
Este en su experiencia europea.

“Nunca atravesamos esa 
barrera, por lo que ahora 
habremos de afrontar también 
el inconveniente del viaje, espe
cialmente cuando estamos 
inmersos en una competición 
tan apretada como la Liga espa
ñola”, declaró Blanco.

Sábado, 31 
_____________Septiembre de 1991

Horarios de la ¡ 
Primera División 
Autonómica de 
futbol

- Primera Autonómica/Gru 
po I (4a. jornada):

La Roda-Minglanilla (Cornil 
no Alvarez) 16,30 1

Tobarra-Bolañego (Martí
nez Mirabel) 16,00

C. Almansa-Criptanensd 
(Torrijos Herranz) 16,45 i 

Puertollano-Mota Cuervoj 
(Rodríguez Torres) 17,00

San Clemente-Socuéllamos 
(Martínez López) 16,30

At. Pedro Muñoz-Pedroñe- 
ras (A. García Martínez) 16,00' 

Belmonte-San José Cuencai 
(Peral Saiz) 16,30 ', 

Madridejos-Pozuelo (Arra
zola Pérez) 16,30

Sp. Valdepeñas-Migue!-,' 
turreño (Núñez Chico) 12,00! 
-- Juveniles-Liga Nació-' 

nal/Grupo XV (3a. jornada):
Albacete SAD-Daimiel (Pa

lacios Cano) 16,30 (Hoy)
EF Albacete-G. Alcázar 

(Martínez Garrido) 16,30 
(Hoy)

Los Angeles-UD Talavera 
(Ontanaya López) 17,00 (Hoy) 

Sonseca-Conquense (Pino; 
Zamorano) 16,30 (Hoy)

Talavera-Toledo (R. Pérezj 
Caja) 17,00 (Hoy)

Puertollano-Torrijos (García 
Baeza) 17,00 (Hoy)

Guadalajara-Belmonte (Gó-s 
mez López) 17,00 (Hoy)

Manzanares-CR Alarcos’ 
(Aguado Delgado) 17,00 (Hoy)

- División de Honor Juvenil, 
Grupo V, quinta jornada:

Albacete-Kelme, a las 12,00 , 
horas en el Campo de la 
Federación.

- Voleibol:
Liga ACEVOL femenina, 

(la. jornada):
Oskarbi-Albacete (Aller) 

18,00 (Hoy)
Sant Cugat-Sangar (Na

varro) 18,00 (Hoy)
Playas Benidorm-Caja Avila 

(Llorens) 18,00 (Hoy)
Caja Cantabria-Tenenfe! 

(Sánchez) 19,00 (Hoy)
Las Palmas-Granada (üu-'í 

tierrez) 12,00.

Esta tarde, 
exhibición de karate 
en el Centro del 
Ensanche de 
Albacete

El pasado día 23 tuvie^ 
lugar en Alicante exámenes 
grados de la Federación 
ñola de karate, con ^ 

afluencia de 
demostraron la gran mayor 
un nivel notable. ,^ntado 

Albacete fue repre 
por el Gimnasio 5^!r^Ttygrta ‘ 
la persona de Andrés H 
García, que obtuvo el gra 
de cinturón negro I Da > ^^ 

Este gimnasio reahzara^^^ 
el Centro del E^^®’jg^oO 
tarde a partir de ^^^^.g. 
horas, una fiestas
te, con motivo de 
del Barrio.
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, El próximo día 7 comienza la Lisa, en Almasro

Un “juvenil” CABA recibe
esta tarde al Almansa

Mañana, un 
interesante IV 
Trofeo “Ciudad de 
Hellín” de Bicicleta 
de Montaña

lartí- LT

ense El CABA, de la Segunda 
División Nacional de balonces- 

ervoi to, disputará esta tarde en el 
Pabellón del Parque (19,00 

imo¿ horas) un partido amistoso 
contra el equipo C.B. Almansa, 

oñe- Servirá de preparación para 
16,00; la puesta a punto del equipo
enci

uel- 
2,001 
cio- 
da): 
(Pa-

azar!
5,30 Í

cabista, que iniciará así la tem
porada 95-96 el 7 de octubre 
en Almagro, frente al conjunto 
de Ciudad Real.

Aunque la plantilla no está 
cerrada, a la espera de algún 
refuerzo, los jugadores con los 
que cuenta con: Federico Tri
llo, Vicente Bernabéu, Miguel 
Angel Martínez, Manuel 
Esparcia, Antonio Enrique, 
José Javier Sánchez, Francisco

Herráez, Juan José Abiétar y 
César Morales. Se trata de un 
joven equipo con edades com
prendidas entre los 18 y los 
21 años.

El primer entrenador será 
Amós Eugenio Ibáñez y el 
segundo, Eduardo José Rodrí
guez, acostumbrados a trabajar 
con la cantera. El CABA sigue 
buscando un patrocinador.

Por su parte, la A.D.B. 
Hellín ganó al Caja Rural La 
Roda (106-95) en un intere
sante partido amistoso que ser
vía de presentación para la 
plantilla hellinera que cuenta 
este año con Luis Vidal y Azo
rín, procedentes del CABA. 
x^Ambos equipos se preparan 
para la temporada en Primera 
División Autonómica. EI CABA de este año, con chavales de la cantera.

Mañana tendrá lugar en 
Hellín la IV edición del Trofeo 
que lleva el nombre de la ciu
dad. La prueba discurrirá por 
el ya tradicional circuito Cruz 
de la Langosta, trazado en las 
inmediaciones del monte del 
Calvario, y paraje del Romeral.

Tiene una longitud de 6,6 
kms., y el circuito cuenta con 
numerosas subidas, bajadas y 
zonas técnicas en la que los 
participantes pondrán a prueba 
su fuerza y pericia a través de 
las distintas vueltas que habrán 
de completar.

La primera prueba tendrá 
carácter de promoción (podrán 
participar corredores no fede
rados) y se iniciará a las 9,00 
horas, junto al Matadero 
Municipal; la segunda, para 
federados, comenzará a las 
11,00 horas, junto a la Estación 
de Autobuses.
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Campo de la 
FEDERACION 

CAMPEONATO LIGA NACIONAL JUVENIL
GRUPO XV

SABADO, 30 SEPTIEMBRE - 95 
A las 4,30 de la tarde

CONVOCATORIA DE PRUEBAS DE SELECCION PARA 
CONFORMAR UNA LISTA DE ESPERA DE FUTURAS 

CONTRATACIONES TEMPORALES DE LA CATEGORIA DE

PROFESOR DE CONTRABAJO
PARA EL REAL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE 

MUSICA Y ESCUELA DE DANZA
lina
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ALBACETE Bpié 
DAIMIEL C.F.

CAMPEONATO DIVISION DE HONOR JUVENIL 
GRUPO V

DOMINGO, 1 OCTUBRE - 95
A las 12 de la mañana

ALBACETE Bpié 
KELME C.F.

Señores Abonados, Entrada Especial • Niños hasta 13 años GRATIS

La Primitiva

1

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
ri^e yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
e mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
Quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
®on^9O y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
^p^oncordia para conmigo y los míos.
t persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
P®aido; dentro de los tres días será alcanzada la grada por muy difícil que 

.®®®). (Publicar en cuanto se haya redbido la gracia) P.N.P

Puesto de trabajo:

Profesor de contrabajo.

Solicitudes:

El plazo de presentación de instancias será de cuatro 
días hábiles, contados a partir del día siguiente hábil 
al del primer día de publicación del presente anuncio 
de convocatoria en la prensa local, en la forma prevista 
en la base tercera de la convocatoria.

Fecha, hora y lugar de celebración de las pruebas 
de selección:

Las pruebas de selección darán comienzo el día 9 
de octubre de 1995, a las 10,00, en el Real Conser
vatorio Profesional de Música y Escuela de Danza, sito 
en la calle de las Monjas, n^ 11 de Albacete. 
Las bases de convocatoria ampliadas se encuentran 
expuestas en el Tablón de Anuncios del edificio sede 
de esta Exema. Diputación Provincial.

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

ESCUELA C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21DEPORTIVA ALBACETEPMM

GIMNASIA DEPORTIVA 
GIMNASIA RITMICA 

JUDO 
KARATE

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

PSICOMOTRICIDAD 
BALLET 

EDUCACION FISICA DE BASE 
PROBLEMAS DE COLUMNA 

OBESIDAD

PROFESORES ESPECIALIZADOS 
GRUPOS REDUCIDOS

LUBRICANTES

N® 1 EN USA

AB-7509-O

ULTIMA MATRICULA EN ALBACETE

I

MATRICULACIONES: 434
PERIODO: 1/9/95-30/9/95

Centro de Lubricación y 
Engrase 

Servicio Oficial Pennzoil: 
Talleres Manuel Ponce y 

Agustín Rumbo, C.B. 
C/ Fernán Pérez de Oliva, 

n® 43 
Tel: 21 05 14 

02005 Albacete

Servicio Oficial Pennzoil 
Hidráulico y Grasas 

Radiadores y Repuestos 
Alegre, S.L. 

La Roda, n^ 43 - Tel: 
21 08 35 

02006 Albacete

Pedidos Albacete y 
Provincia 

TeIf: 52 39 28

Distribuidor oficial para 
Valencia-Albacete

VAífNCWW DE LUBfllCANTES Y GRASAS, Sí

VALGRA, S.L.

Tirant Lo Blanch, 16 (Polígono Industrial) 
Teis. 96/151 45 10-151 34 82 
Fax automático 96/151 45 09

Apdo. de Correos 11.169 de Valencia 
46960 ALDAYA (Valencia)
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La S.D. Tiro de Pichón celebra este fin de semana la Copa Presidente de tiro olímpico. Las instalaciones de la Sociedad volverán a vivir unas intensas jomadas.

La última tirada de la temporada se celebra en Albacete y es puntuable para la selección de los equipos nacionales

Copa Presidente de tiro olímpico 
en el Tiro de Pichón “La Pulgosa”

Juan CARRIZO

Tras las exitosas tiradas 
federativas’95 de tiro al vuelo 
que se celebraron la pasada 
semana, la Sociedad Depor
tiva Tiro de Pichón “La Pul
gosa” vuelve a ponerse sus 
mejores galas para recibir una 
importante prueba del calen
dario nacional en la modali
dad de tiro olímpico (tiro al 
plato).

“La Pulgosa” acoge la últi
ma prueba de la temporada, 
tras la que los participantes 
colgarán sus escopetas hasta 
el próximo año, lo que realza 
la importancia de esta com
petición, que bajo el nombre 
de Copa Presidente y la orga
nización de la Federación 
Española de Tiro Olímpico se 
desarrollaran en Albacete.

Se prevé la presencia de 
más de 120 escopetas llegadas 
desde los distintos rincones de 
nuestro país ya que esta prue
ba es puntuable para la selec
ción de los equipos nacionales 
que representarán a España 

en las distintas competiciones 
internacionales, estando ya 
cercanos los Juegos Olímpicos 
de Atlanta’96.

Durante el jueves y el vier
nes se han venido desarrollan
do unas jornadas de entrena
miento para los participantes 
en las excelentes instalaciones 
de la Sociedad Deportiva Tiro 
de Pichón “La Pulgosa”, que 
cuenta con tres fosos olímpi
cos y máquinas Kromson y 
Laporte, las mejores utilizadas 
a nivel internacional. Los pla
tos que se usarán serán Cor- 
visa de color naranja.

125 platos por día

Durante hoy y mañana se 
disputará la competición, que 
comenzará a las 10 horas para 
terminar, aproximadamente, 
un cuarto de hora antes de 
la puesta de sol. Los parti
cipantes realizarán cada día 
una tirada de 125 platos y los 
seis primeros clasificados rea
lizarán un play off a 25 platos 
que decidirá los primeros

Las tiradas federativas’95 de tiro al vuelo resultaron un gran éxito.

puestos.
El primer clasificado en la 

general recibirá una medalla 
de plata y un trofeo de plata 
de ley, del 2- al 6- recibirán 
una medalla de plata. Además 
habrá medallas de oro, bronce 
y plata (de valor simbólico) 
para los tres primeros clasi

ficados en las distintas cate
gorías (1- E., 1-, 2^ 3^ Damas, 
Juniors y Veteranos). Tam
bién habrá medallas para los 
tres primeros clasificados por 
equipos. .

El club ha preparado 15 
bolsas de ayuda de 40.000 
pesetas cada una: seis para los 

seis primeros clasificados del 
play-off y 3 para los tres pri
meros puestos de las catego
rías 1- E., Py Juniors.

Gran actividad

Las tiradas federativas’95 de 
tiro al vuelo organizadas el 
pasado fin de semana resul
taron un éxito tanto de par
ticipación como de público, ya 
que un gran número de alba
ceteños se desplazó hasta las 
instalaciones de la Sociedad 
Deportiva Tiro de Pichón “La 
Pulgosa” para observar las 
evoluciones de este deporte 
minoritario pero arraigado en 
nuestra provincia.

Para este fin de semana 
también se espera un nuevo 
éxito en todos los sentidos 
dada la experiencia que cuenta 
el club en estas competiciones 
ya que desde hace unos años 
recibe las mejores pruebas a 
nivel nacional con importantes 
premios y masivas participa

ciones.
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^ Restaurante Tiro de Pichón "La Pulgosa" ^

Relajase y disfrute.
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y ^n el mejor entorno, donde 
los ruidos de la ciudad se pierden, 
donde los problemas para aparcar 

desaparecen, donde la tranquilidad 
envuelve el ambiente, comer es 

algo más que sentarse a la mesa, 
es pasear, es disfrutar.

y sobretodo es saborear los mejores 
platos de la mano de un gran experto 
como es Jaime García Lorente,
todo ello con la seguridad
de que siendo socio o 
no socio estará bien 
atendido.

PARKING, SALONES PRIVADOS Y PARA CELEBRACIONES.
CTRA. DE LAS PEÑAS Km. 2'400 - ABIERTO TODOS LOS DIAS - TLNOS. RESERVAS 23 59 52 / 50 50 90

Jaime García Lorente

Í’^^eleccioñadrcomo jefe^ CociñTenl 

*EI día internacional de turismo 1992'

• Jefe de cocina del Pabellón; 
"WORLD TRADECENTER'.
• Encargado de las comidas de I

Apertura y Clausura de la Expo-92, I 

donde también participó en
Í todos los servicios al gobierno y I

monarquía, tanto española

1------------ ^ranoex^jera.

.2022
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En ¡a Recopa, Zaragoza y Deportivo quedaron emparejados con el Brujas y el Trabzonspor

UEFA: El bombo europeo
no respeto al Betis
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MADRID (Fax Press).- 
¡Sabido de antemano que era 
| imposible que a nuestros repre- 
] sentantes europeos les tocara 

en suerte con rivales tan fáciles 
como en la primera ronda -na
die sabe cómo llegaron ahí los 
israelitas, chipriotas, turcos, 

I búlgaros y checos-, lo cierto es 
que sólo el Betis puede que- 
jarse a la dioSa fortuna de los 
que les han correspondido en 
la siguiente eliminatoria. La 
Recopa y la Copa de la Uefa, 
salvo desastre, deben seguir 
hablando español.

En lo que atañe a la Recopa, 
Deportivo y Zaragoza deben 
hacer valer su superioridad 
sobre los representantes de 

j Turquía y Bélgica, respectiva- 
1 mente. Del potencial de los pri

meros baste el ejemplo del rival 
que se acaba de enfrentar al 
Betis. Si los de Parreira mandan 
en la actualidad en su país, 

1 poco se puede esperar del 
Trabzonspor, que viene de eli
minar a unos lituanos, ¡por el 
valor doble de los goles en cam
po contrario!, y que además 
jugará el partido de ida en casa. 
A poco que marche con nor
malidad la eliminatoria, los de 
Toshack se pueden^dar otra 
borrachera de goles en en 
Riazor.

El Brujas es cuando menos 
un rival con algo de historia 
en las competiciones europeas 
■que se lo pregunten al Atlético 
de Madrid, al que ha eliminado 
dos veces-, y por ello debe ser 
en un principio respetado por 
los hombres de Victor Fernán
dez. En la primera eliminatoria 
dejaron en la cuneta a los ucra
nianos del Donetsk, por un glo-

El sorteo de la UEF tt « o o "O

Recopa 
(segunda ronda)

Copa de la UEFA 
(segunda ronda)

Ida: 17 de octubre 
Vuelta: 31 de octubre
Bar celona-Gimaraes

Glmaraes 
(POR) 
Títulos 
nacionales
Winguno

1

Primer partido en casa

(^ 12 fuera Coruña^MI
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Copa de la UEFA (segunda ronda)
Kaisersiautem (ALE)-Betk

Kaisersiautern (ALE) 

Títulos nacionales
Ligas: 3
Copas; 1

Ida: 19 de octubre 
Vuelta: 2 de noviembre 
Zaragoza-Bruias (BEL) 
Brujas (BÉL)

nacionales'

Copas; 6

Zaragoza)

bal más que ajustado de 2-1 
-les valió el 1-0 de su campo-, 
pero el actual campeón de la 
Recopa debería mantener sus 
opciones de revalidar el título. 
Eso sí, sería peligroso viajar a 
Bélgica con menos de dos goles 
de renta.

Bastantes más debería con
seguir el Barcelona en la ida 
ante el Vitoria de Guimaraes,

o Brujas

Kaisersiautern

Recopa (segunda ronda)

O > 1 & o o m
 

c: «1 2 Trabzonspor (TUR) V Títulos nacionales
j Ligas; 6 

^Copas: 5

Fíreoi

or
 

N

Copa de la UEFA (segunda ronda)
Savllla-Olimptakos (GRE)I ^ OUmpiakos (GREj 

7li Títulos nacionales

'¿b^ Ligas; 25
eTP^í/ Copas: 19
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pese a que los portugueses se 
hayan impuesto con comodidad 
al Standar de Lieja en primera 
ronda; así como el Sevilla ante 
el Olympiakos del Pireo, que 
ha eliminado al Maribor Branik 
de Eslovenia por un global de 
5-1 -en caso contrario, los grie
gos serían capaz de cualquier 
cosa en su campo, donde, como 
hemos visto en los últimos años,

PIENSALO BIEN. 
PARA APADRINAR A ESTE NIÑO SIENIPRE TIENES TIEMPO.

EXACTAMENTE TRES SESDNOOS.

EN EL TERCER MUNDO MUERE UN NIÑO CADA TRES SEGUNDOS.
MO HAY TIEMPO QOE PERDER PARA CAMBIAR EL RUMBO DE SU DESTINO. 

OFRECELE UNA OPORTUNIDAD DE FUTURO MEJORANDO SU ENTORNO.

APADRINA UN NINO. AHORA.

«M
M

^M
Ífi

tiU
M
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* 1 Deseo recibir más información sin compromiso

I Nombre.......................................................................
1 Dirección.....................................................................
J Localidod.....................................................................
1 Provincw.....................................................................
¡ CP...................... leí..................................................

¡ 1 HAt 1

^ C/ leJaes, 32, 3*. 0301)7 lorceieM. Tel. 433 33 77.

Poro más información liorna al:

91 ■ 559 70 70 7 ¡1

Anida
ASión

todo vale-. Las mayores difi
cultades se las encontrará el 
Betis ante el Kaisersiautern, un 
rival que en Europa es capaz 
de golear a cualquier adversario 
-el Madrid salió una vez de allí 
con un 5-0 en contra, y al Bar§a, 
la campaña en que los culés 
fueron campeones de Europa, 
a punto estuvieron de remon
tarle el 3-0 del Nou Camp-.

41

La ausencia de Iván 
de la Peña y el 
tándem formado 
por Milla y 
Redondo marcan el 
Madrid-Barcelona

MADRID (Efe).- La ausen
cia del barcelonista Iván de la 
Peña de la convocatoria y la 
apuesta de Jorge Valdano en 
el tándem formado por Luis 
Milla y el argentino Fernando 
Redondo marcarán el Real 
Madrid-FC Barcelona, un par
tido en el que ambos equipos 
buscan confirmar la mejoría de 
su juego.

El técnico madridista defen
dió la titularidad simultánea de 
Milla y Redondo para este par
tido, por vez primera esta tem
porada, y la decisión de dejar 
al chileno Iván Zamorano como 
único delantero -Raúl estará en 
la banda izquierda de centro 
del campo-.

El técnico del Barcelona, 
Johan Cruyff, recupera para la 
convocatoria del encuentro a 
José Mari Bakero, Carreras, 
Celades y Angoy, aunque de 
los diecisiete convocados uno 
de ellos no podrá vestirse de 
corto.

Además de Iván De la Peña, 
se cae otra vez de la convo
catoria Guillermo Amor y Julen 
Lopetegui, aunque en el caso 
del portero es porque cada dos 
semanas alterna la suplencia 
con Mariano Angoy.

Jordi Cruyff, con unos pro
blemas musculares no se entre
nó ayer con sus compañeros, 
aunque previsiblemente actuará 
en el Bernabéu, mientras que 
el portugués Figo, también con 
dolencias, se entrenó con nor
malidad.

El Barcelona sigue invicto 
después de las jomadas dispu
tadas y su propósito hoy será 
mantener esta condición, con 
lo que el Madrid seguiría sin 
conocer el triunfo en su estadio.

PRIMERO DIVISION

C
E

Domingo día 1 de Octubre 
Pabellón del Parque 

12 de la mañana

C. B. ICGANCS
CONTRA

(Uli mono H
Entrada única: 200 pts.

M.C.D.2022
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Tela de aranaFlechagrama

I
Atarear

1
I Caruman 

(PO
Arécnido
Fatuo*

Consonante I Punto 
oardnal

Oatonloao*
tr remano
Propofoio* 

nasta

I Lstra grieoa

I
Vocal

Owastada Trovadores

4
Ubitxa
Ptarto 

cardmal
Arrestados

Oiminutwo 
da nombre 
da muiar

1Garantiza#*
OBO

+ C
*t»fm«tecián

Henead* IM

Icrm etoroBM
Enesee

Albur**

I

UrBeBenteWet
aá>*<»o»*are«

Compro# AerasaSM

♦ Oran Bita éat 
patojo a»

4
4

I
miamaeiún 

aiaoutsOona»
PrenoRiOia

1
vocal

Eaorilot 
oontamporá- Pronombre

Hoaiean Pedre
Eaoaaoa Consonante Ata

Enia*

ConaonaMa
Punto 

cardinal
4 I 4

4C<MtO*O Qalanlla

v Tianoan

4-
AMararNorria da 

oonaonarda Con*onant*
Animal 

acudtioo
Relea

4^ Uioar 4— Cabalgadura
Emperador Símbolo 

qulmooDioa 
aBH»»

I Marchar
Caiero
Punto 

cardinal

-ti- Batracio* 1
Mar da Java

Escribir desde el borde hacia el centro patabcas 
da cir>co letras, terminadas todas por la vocal im
presa at centro. Cuarxio estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das del 1 al 18, se formaré el rx>mbre de un famoso 
santo.
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Solución al flechagrama

V o N o S S V ti o S
« I X 3 -s o ti 3 ti o

1 3 o ti o □ Z V ti
ti N V 3 S o ti o 3,
V ti n X S o ti V X
d V N n ti O 3 N

5 1 X t ti ti V X a

O ti n V N 3 r V S
O V V Z n □ 3 N V S

A V T V S 3 X ^
S ti 3 X a N 1 a o S

m V ti ti V S o
S o S o 4 n o o

S V ti 3 □ V ti V 9 V

Letras desordenadas
SEOFNARGONI TALO j 
DELTI BERTI OKAWO
NADADERUGARWOÑA 1 
LANABELACALXOTa { 

1 MI LI NATI SUYOWI
NEOGUARDRABGIOM 9 

ORROACTI NOI KARq 
BERDI HLI OCETACE ' 

SIOOCIADMIOJAMB 
FRANELARUBI CONO f 
DI ONPOPELI NDOÑA 5 

ENJAMFRICATOÑOS 
PARCELXI TAJ ENOL 
PAP 1 WOKAQUONI TA

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Tejidos.

SOLUCION

s o w

a 
a 
3

2
2 2 2

(C
2

V 
M

o

H
 

>

U
 0 Z

M t d V d 
3 O H V d 

W V r N 3
N O 1 a 
nIv a 33

S a

W

O
< HX O a

A {n s

M 
N

3
)

Z

C
Z

U

U

3 O
1 a 

v o 
n o

INMOBILIARIA CAMARA I CAMARA URBANA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. I CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

A.P.I.: Carmen López Redondo-C/CERVANTES, 12-'Sr 21 8011 ■ C/CERVANTES, 12-‘Sí 21 8011

Horóscopo
^^^^^ ARIES

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su autodisciplina es admirable 
y le ayudará mucho en esta ocasión.
AMOR.- Buen entendimiento con su 
pareja.

LIBRA
A SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- La seriedad es esencial en 
los negocios, no lo olvide.
AMOR.- No haga sufrir a su pareja de 
ese modo.

TAURO 
r SALUD.- Cuide más su columna vertebral

TRABAJO.- Su osadía puede hacerle obrar 
* en ocasiones de forma inconsciente.

AMOR.- Las relaciones con su pareja 
entrarán en una etapa conflictiva.

ESCORPION
SALUD.- Conjuntivitis.
TRABAJO.- No sea tan tímido y no sienta 
miedo de enfrentarse con la gente.
AMOR.- Confíe plenamente en su pareja.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se fíe de su intuición ni 
de sus súbitas inspiraciones.
AMOR.- Su extraño comportamiento eno
jará a la persona que quiere.

^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente.

O TRABAJO.- La falta de apoyo de alguien 
que confiaba le hará sentirse abrumado. 
AMOR.- La desaparición de esa persona 
hará que todo vuelva a ser como antes.

CANCER
jy SALUD.- Su restablecimiento será total. 

TRABAJO.- No tenga prisa por acabar 
ese trabajo, pues requiere mucha precisión. 
AMOR.- No provoque los celos de su pare
ja sin un motivo real.

CAPRICORNIO
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Racha de suerte en el plano 

~ económico y laboral.
AMOR.- Busque nuevas amistades y olvide 
a esa mala persona.

^^^^^ LEO
SALUD.- Forma física perfecta.
TRABAJO.- Habrá de tomar una decisión 
que exigirá de usted mucha reflexión. 
AMOR.- Si se deja llevar por sus caprichos, 
comprometerá su relación sentimental.

ACUARIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Ha escogido el camino más 
difícil, pero si triunfa, dará muchos frutos. 
AMOR.- Tranquilidad y armonía en sus 
relaciones.

VIRGO
SALUD.- Cuídese más la dentadura.
TRABAJO.- Un trabajo extraordinario le 
propiorcionará ingresos fabulosos.
AMOR.- Sea objetivo al juzgar a la persona 
amada y deje el apasionamiento.

PISCIS
M SALUD.- Acuéstese más temprano. 

TRABAJO.- Confíe en su buena estrella 
y no vea las cosas tan negras.
AMOR.- Su pareja se mostrará más cari
ñosa que nunca con usted.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán tímidos e introvertidos. Sin 
facilidad de palabra y su aspecto seguro y confiado.

embargo, darán una falsa imagen con su

«I S •Sf
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IgggSB

B
Sm

HORIZONTALES: 1: Comarca de 
la India. 2: Escudo grande que cubría 
todo el cuerpo. Isla de las Baleares. 
3: Artículo. Religiosa. 4: Símbolo 
químico. Río español. Pronombre 
personal. 5: Demostrativo. Nombre 
de mujer. 6: Negación. Al revés, 
nombre de consonante. 7: Lago ita
liano. Nombre de mujer. 8: Artículo. 
Somnolencia. Terminación de infi
nitivo. 9: Guante de esparto que sirve 
para limpiar las caballerías. Al revés, 
onomatopeya con que se representa 
la voz de la gallina clueca. 10: Al 
revés, semejante a la nieve. Metal 
semejante al platino. 11: Rechazar, 
no querer admitir una cosa.

VERTICALES: 1: Abultamiento
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

que se presenta en las distinta P® 
de algunas plantas y ’^^-o
el que ofrecen algunas raíces c 
la patata. 2: Batracio (P1)- „
junto. 3: Altar. Pájaro. 4: 
repetida. Noveno (Pl)- Prepos 
inseparable. 5: Caña del 
pués de seca y separado e g . 
Al revés, enlazó. 6: Articu o. 
revés, letra del alfabeto gr>eg • 
Arbol de las tiláceas. Al ''®''®^’ yp 
no acotado, 8: Al revés, símbolo 4 
mico. Río de Africa. Nota m ^^^^ 
9: Al revés, preposición. A 
dueño. 10: Golpe dado en a ^^ 
con la mano. Ir afuera.

^Mir HOBIZONT^oí

4: Ajo. Pes. Oir. 5: PP- ^', g^^s.Liviano. 2: Radiofaro. 3: Cas. otra. .. . .j_.------ -
6: Tubas. Jaula. 7: aT. Lapón. An. 8: Ras. Ron. Uno. 9: An

10: Asíntotas. 11: Alinear. . rj ^lal- 
VERTICALES: 1: Captara. 2: Rajputana. 3: Laso. Sisa. 4: * _ gg„.

Sil. 5: Ví. Pisar. Ni. 6: Iones. Porte. 7: aF. Sajón. oN. 8.

Eta. 9: Orto. Usar. 10: Oriolanos. 11: Arcanos.
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Efemérides Farmacias

1950.- El general estadou
nidense Douglas MacArt- 
hur pide la capitulación 
de Corea del Norte.

1980.- Es hallado en un solar 
i de Cádiz un sarcófago 

fenicio del siglo V antes 
de Cristo.

¿982.- La organización 
’' terrorista ETA Políti- 

■ co-Militar VII Asamblea 
1 anuncia que abandona la 

lucha armada.
■ 1984.- Termina el tendido 

del segundo ferrocarril 
transiberiano’ de 3.102 
kilómetros, tras 10 años 

i de trabajos.
11987.- El primer ministro 
fi afgano, Mohamed Maji- 
1 bulá, es designado jefe 
! del Estado.
■ 1989.- Nace en Hungría el 
i primer sindicato indepen- 
' diente, el Sindicato Inde

pendiente de los Traba- 
í jadores Ferroviarios.

1990.- La URSS e Israel 
! acuerdan restablecer 

relaciones diplomáticas 
de carácter consular, que 

- se habían roto 23 años 
■ antes con motivo de la 

Guerra de los Seis Días.
1992.- Obtención del primer 

mapa del cromosoma 
humano 23q, gran avance 
en la cartografía de todo 
el Genoma.

1 1994.- Inaugurado en Gre
noble (Francia) el Sincro
tón Europeo, para el 
estudio sobre la materia.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos) y
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y
LOPEZ FERRER, Avenida de España, 21.
De 10 de la noche en adelante:
LOPEZ FERRER, Avenida de España, 21.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G.Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
De 9 a 1’30 RAFAEL L. GUEVARA
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VINAS, Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 55 
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.

Santoral

Santos Jerónimo, Honorio, Gregorio, Antonino y Sofía.
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 272 - Días hasta finalizar el año: 93
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,10 y se pone a las 18,00 (H. S.).
La luna sale a las 12,17 y se pone a las 22,23 (H. S.).

ALBACETE

Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.............59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos..........................22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil...............59 98 00

50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha................................ 21 25 25

LA RODA

Policía Local...................... 44 40 92
Guardia Civil..................... 44 13 05
Casa de Socorro..............44 13 28
Cruz Roja............................44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía.......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal............30 00 00
Bomberos.............................. 30 00 80
Cruz Roja.............................. 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis...............34 10 80
Bomberos...............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
............................................34 19 80
Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil................... 34 00 96
Cruz Roja...............................34 11 90
Casa de Socorro.............. 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...................14 00 80

El tiempo

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 25 grados, mientras que la mínima prevista es de lÓ grados. 
Los cielos estarán con intervalos nubosos en las zonas de montaña 
y despejado en el resto. Los vientos serán flojos de componente Este 
y las temperaturas no experimentarán cambios.

Cartelera

^TEATRO CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO.- Un hombre 

desencantado. Una mujer desamparada. Un 
juego del destino. Del director de “Como 

agua para chocolate"

UN PASEO POR LAS NUBES
No recomendada para menores de 7 años 

Keanu Reeves, Aitana Sánchez-Gijón y 
Anthomy Quinn

SESIONES: 5’30 - 8 y 10'30

CANDILEJAS^
SENSACIONAL ESTRENO. Una película 
que celebra el arte de sobrevivir, el don 

de la risa y el milagro de la amisitad.

SOLO ELLAS
... Los chicos a un lado

No recomendada para menores de 13 años 
Whoopi Goldberg, Mary-Louise Parker y 

Drew Barrymore 
SESIONES: 5'30-8 y 10'30

C^DILEJASJI
SENSACIONAL ESTRENO

ANTARTIDA
No recomendada para menores 

de 18 años
Ariadna Gil, Carlos Fuentes. 

Francis Lorenzo 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO 

¿Sabe alguien en el mundo lo que 
pasa aquí?

“MAS ALLA DE RANGUN”
No recomendada para menores 

de 13 años 
Patricia Arquette, U Aung Ko y Francés 

McDormand 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- Más allá del 

horizonte se encuentra la clave para volver a 
empezar. La última película de Kevin Costner.

WATERWORLD
No recomendada a menores de 7 años 

Kevin Costner, Dennis Hopper y Jeanne Tripplehorn 
SESIONES LABORABLES: 6'30 y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS:

4'30 - 7'30 Y 10'30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La nueva y 
explosiva película de Robert Rodríguez.

DESPERADO
No recomendada para menores de 

18 años
Antonio Banderas, Salma Hayek, 

Joaquín de Almeida y Quentin 
Tarantino.

SESIONES: 5'30 - 8 y 10’30

PALAFOX
Este divorcio va a ser una pesadilla...

REGRESO INESPERADO
Jamie Lee Curtis, Peter Gallagher, 

Joanne Whalley-kilmer y 
Vanessa Radgrave.

No recomendada a menores 
de 13 años 

SESIONES: 6-8’15 y 10'30 
iEl thriller más inquietante del año!

RESTAURANTE
ALBACOSTA

M€NU V COMIDA A LA CARTA

NOVIOS SI CONTRATAIS VU6STAA 
BODA PARA OTOÑO 0 INVI€ñN0 

GRAND€S VENTAJAS
ñlcolde Cononglo, 18 Tino. 21 45 87 - Albacete

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

En Albacete, tu centro
M*I*S

Multimedia Interactive School

CENTRAL IDIOMAS 2
Calderón de la Barca, 3 02002 Albacete Tel: (967) 51.06.16

Llama y pide tu clase gratuita
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I PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDI
Ayuda a solucionar problemas de tra 
bajo, negocio, nervios, amor, timidez

* VIDEO CABINAS * CREMAS, SPRAYS Y AFRODISIACOS
* LENCERIA SEXY
* VIDEO CLUB X

‘REVISTAS DE IMPORTACION
* ARTICULOS DE BROMA EROTICOS

C/ La Feria, 49 - Teléfono 22 53 60 - ALBACETE 
(Frente Plaza de Toros)

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES •CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

recuperar persona amada, ronin¡. 
miento de hechizos, miedo, manía 
obsesiones, espíritus malignos 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los martes alternos dé 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 7513 26’ 
ALBACETE.

HICINIOWIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• SI
cas '

mera

enC 
salid 
diat 
07 8

liber 
buei 
ingri
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<0
 o

En Octubre comenzamos los cursos de 
INGLES-FRANCES-ALEMAN 

Todos los niveles

OPOSICIONES 
MINISTERIO DE JUSTICIA

(A
 9 <0
 

(0
 

<0

MATRICULA ABIERTA. RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Próxima Convocatoria.
* AGENTES. AUXILIARES. OFICIALES.
* Comenzamos grupos en Octubre.

-RESERVA TU PLAZA-
Información; Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA-UNIVERSITARIOS.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
* OPOSICIONES
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.
* CONTABILIDAD

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 233111

con 
501 
Abs

libre 
ptas 
rali

pan 
foni

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI 
CUERPO: SUPERIOR. AUXILIAR Y SUBALTERNOS-ORDENANZAS

MAGISTERIO
A PETICION DE LOS ALUMNOS COMENZAMOS CLASES DE PREPARACION 

REUNION INFORMATIVA: VIERNES, 29 SEPTIEMBRE A LAS 7 DE LA TARDE 

CUERPO NACIONAL DE POLICIA 
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS TITULADOS SUPERIORES DEL 
CUERPO NACIONAL DE POLICIA.
PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.
REUNION INFORMATIVA JUEVES 28-9 8 TARDE

POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO!
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO DEL CUERPO 
PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

MUY IMPORTANTE
PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES

* JUSTICIA: AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES. COMIENZO CLASES 2 DE 
OCTUBRE.
* CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO 1.750 PLAZAS. COMIENZO 
CLASES 2 DE OCTUBRE.
* PROFESORES ENSEÑANZA SECUNDARIA.
CLASES DE: PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPECIAUDADES

INGLES
TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL
GEOGRAFIA E HISTORIA
RESTANTES ESPECIALIDADES ORGANIZACION DE GRUPOS SEGUN 
DEMANDA

* REUNIONES INFORMATIVAS: Día 26.8’30 tarde (Tecnología Administrativa y Comercial) 
Resto esp iCialidades; Dia 29, 8 tarde

* GUARDIA CIVIL: Preparación de todas las pruebas. Las físicas en gimnasio acreditado.
Reunión Infomiativa martes 3 de Octubre a las 7,30 de la tarde.

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
_!______C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 8201

ofrt 
ma 
tice 
Tel

INSALUD
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES, CELADO 
RES. AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO, 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS 
MAÑANAS.___________________________________ ____________ _________________ ____________ _ 

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACI0NES¡ 
ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO DE PROVINCIA.

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANCA Y CAJAS DE 
AHORRO. CLASES ESPECIALES RAFIA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESA
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS ELLAS)

COMIENZO DE NUEVOS GRUPOS.

ACADEMIA

nuiypE
¡MAYPE INFORMA!

ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN:

iACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL!

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIM¡TADAS!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES INTENSIVAS
*

*

UNIVERSIDAD.

E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-E.S.O.-F.P.

CONTABILIDAD Y PRACTICAS DE OFICINA.

ACADEMIA
W Mayor 41, 2-IVlAyPE

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía
Guardia Civil..........................
Academias Básicas.............
Tropa Profesional.................
Institutos Politécnicos ........
Academia Superior E.T........

25 Aprobados con Plaza
10 " " "g . . .

18 " “ ”

ÜMATRICUCATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes. Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

Z
Academia de diseño

Acreditado por:

Asociación Española 
de Centros de

Enseñanza Informática

MASTER
EN MICROINFORMATICA APLICADA A LA EMPRESA
Dirigido a:
Licenciados o último curso en DERECHO. ECONOMICAS, EMPRESARIAIiS, 
Diplomados GRADUADOS SOCIALES Y DIRECTIVOS DE EMPRESA 

Bases, Información e Inscripción hasta el 28 de Septiembre en:
C/ GAONA 16, 1® D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 ALBAC^

VIREEY MORCILLO,!

ALBACETE

INGLES
NIÑOS:
De lunes a viernes 1 hora diaria'
TODOS LOS NIVELES
(Mañanas y tardes)
ADULTOS:
De lunes a viernes 1 hora dian ■
TODOS LOS NIVELES
(Mañanas y tardes)
- PROFESORES LICENCIADOS
- MEDIOS AUDIOVISUALES.
- APOYO INFORMATICO. ..-mosY
- NIVELES DE INICIACION, MEDIU 

SUPERIORES.
- CLASES DE RECUPERACION-,^^

e:
2

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS:
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECUPERAR'
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PARA Niwv ■

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICAUu 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. -

La Tribuna EL UNICO st
r

de Albacete
DIARIO DE AQUI

1D.2022
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INMOBILIARIA ^íCTeú^

• SE NECESITAN dos chi
cas promotoras para venta 
de producto doméstico pri- 
mera marca. Tf: 23 35 35

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
d Antonio Machado, n® 31 

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

a Si 
326’'

• CLUB NECESITA chicas 
en Ctra. Madrid-Alicante con 
salida de Albacete y regreso 
diario. Teléfono (908) 
07 81 57- 16 60 01________

SH

8201

ADO- 
ORIO. 
ADOS

AS DE 
>RESA.

Z R
 1

VENTAS • ALQUILERES • QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER?
. P.eos - Loo»,.a Tesifonte Gallego. 12 -1° Izq. ALBACETE
• Fincas

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

a 23 41 841

• SE NECESITA señorita 
liberada; joven y de muy 
buena presencia. Buenos 
ingresos. Teléfono: 51 11 74

• SE NECESITA camarero 
con experiencia. Teléfono; 
50 1 6 70. Llamar de 5 a 6. 
Abstenerse no profesionales

• APROVECHE su tiempo 
libre y gane hasta 100.000 
ptas.mensuales. Llame aho
ra teléfono 908-46 58 61

• SE NECESITAN chicas 
para club en Albacete. Telé
fono; 50 92 94

• SEÑORA responsable se 
ofrece para trabajar por las 
mañanas en servicio domés
tico. Experiencia en cocina. 
Teléfono: 21 73 05

PROYCONSA
Vende Plazas Garaje 

Edificio situado en C/ 
Femando Poo, 12 y 14. 
Teléfono información;

227054

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende casa reformada, muy 
céntrica. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, ocasión. Precio 
8.500.000 ptas. negociables. 
Tef. 23 55 55

• REF.- 0566 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Hospital, reformado, 4 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño completo, 
calefacción, plaza de garaje, 
trastero, precio:. 8.500.000 
Ptas. Teléfonos; 50 24 58 
50 88 68

• REF.- 0518 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Blasco Ibáñez, totalmente 
reformado, 4 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 
baño completo, calefacción 
individual, precio; 8.000.000 
Ptas. Teléfonos: 50 24 58 
50 88 68

INMOBILIARIA 
CAMARA

• SE ALQUILA piso amue
blado. 4 habitaciones, coci
na, salón comedor, dos 
baños y plaza de garaje. 
22 89 10 - 23 41 26

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Villacerrada. 3 dormi
torios. Cocina amueblada.
43.000 pts. Tel. 21 80 11

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Residencia. 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño y trastero. Precio: 
5.500.000 Ptas. Teléfono; 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende pisos para reformar, 
zona Parque Sur. 3-4 dor-

• REF.- 0530 CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Calderón de la Barca a 
estrenar, 90 m^ útiles, 3 
habitaciones, salón muy 
amplio, cocina amueblada, 
2 baños completos, parquet, 
primeras calidades, calefac
ción individual, plaza de 
garaje. Precio: 12.000.000 
ptas. negociables. Teléfo
nos: 50 24 58 - 50 88 68

• PARTICULAR VENDE 
piso a estrenar en C/ Luis 
Vives, 100 m^ útiles, salón, 
3 dormitorios, 2 baños com
pletos, patio de 60 m^, 2 
plazas de garaje y dos tras
teros, abstenerse curiosos. 
Teléfono: 24 10 95. Noches.

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Arquitecto Vandelvira.
3 dormitorios. Calefacción. 
40.000 pts. Tel.: 2180 11

mitorios, 
baño,

salón, cocina,
aseo. Desde

7.000.000 Ptas. Teléfono;
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso y local, zona 
Pryca. 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño, calefacción, 
armarios empotrados, tras
tero, local de 130 m^. Pre
cio: 10.500.000 Ptas. nego
ciables. Teléfono: 23 55 55

• REF.- 0522 CASA INMO
BILIARIA vende piso Barrio 
San Pablo, seminuevo, pri
meras calidades, 4 dormito
rios, salón, cocina amuebla
da, baño, aseo, calefacción 
individual, trastero amplio. 
Precio: 10,000,000 Ptas, 
Teléfonos: 50 24 58 
50 88 68

• OCASION CASA INMO
BILIARIA vende apartamen-

• VENDO traspaso o alqui
lo café-bar. Tendido 5. Telé
fonos: 50 99 76

• CAMARA ALQUILA local 
zona Villacerrada. 40 m^. 
Acondicionado. Escaparate. 
39.000 pts. Tel.: 2180 11

•SE VENDE grúa con pla
taforma para automóviles. 
Tef. 22 09 63

• CAMARA VENDE piso C/ 
Rosario. 3 dormitorios. Cale
facción. Garaje. 14.000.000 
pts. Tel.: 21 80 11

• SE ALQUILA casa de 
campo. Ideal cazadores. 
Precio interesante. 57 20 22. 
Sra. Luz

• ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado a estre
nar, calefacción gas ciudad, 
Blasco Ibáñez, 40. Teléfo
nos: 22 61 26 - 23 04 82

• SE OFRECE piso, pen
sión completa. Teléfono: 
22 46 65

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción. Zona 
Santo Angel. Tel. 23 13 05

• VENDO PISOS, locales, 
fincas y parcelas proceden
tes de subastas. Precios 
interesantes. Teléfono; 
50 47 70

• ALQUILO piso amuebla
do, 250 m^. 4 dormitorios, 
salón, 3 baños, calefacción 
central y aire acondiciona
do. Zona Fátima. Teléfono: 
50 74 69

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfono: 21 10 34

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfonos; 50 49 49 
22 87 69

• SE VENDE centro de 
Estudios de Formación Ocu-

• SE ALQUILAN despa
chos, Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte.

pacionai y Taller de Pintura ■ Vistas al Parque Abelardo

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona céntrica. 
Teléfono: 52 29 29

de Automóviles. Teléfono: 
23 32 58

Sánchez. Teléfono;
21 40 37. Horas comercio.

• SE VENDE máquina mol
durara y madera de movila 
vieja. Tef. 48 00 80

• ALQUILO oficinas 1 y 2 
despachos, exteriores, cale
facción. C/ Cura, 5. Teléfo
no: 21 51 39

• SE ALQUILA piso amue
blado. 4 dormitorios, 2 
baños, calefacción, prepara
do para estudiantes. Telé
fono: 27 31 10

to a estrenar primeras cali- 
• INMOBILIARIA HOGAR, Jades en po de la Cuba, 
vende piso zona Barrio 2 habitaciones, salón, coci- 
Industria. 4 dormitorios, na, baño completo, ascen- 
salón, cocina amueblada, sor calefacción individual, 
baño amueblado, 2 terrazas, plaza de garaje opcional, 
garaje (alquiler). Precio: precio muy interesante, 
7,000,000 Ptas, negocia- Teléfonos: 5 0 2 4 5 8 
bles. Teléfono: 23 55 55 50 88 68

SE VENDEN
DOS APARTAMENTOS 

DE LUJO
Con plaza de garaje. 
Junto Ayuntamiento, 

1* calidad. 
Teléfonos: 

50 99 24 y 22 48 86

A „ • ALQUILO piso amuebla-
•SE ALQUILA piso amue- ^^ ^ estudiantes, 60,000 
21 70 24/21 91 15 ^ ^' P^^®' '‘^^ ^ comunidad inclui-
21 70 24/2T 9T __________ ^^^ Teléfonos: 22 61 39

w 1.1^ fvinwoiM aicfunu piou 
calle Francisco Silvela, ade
cuado estudiantes. Teléfo
no: 967-22 39 36

¿NECESITA 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

-CREDITOS PERSONALES 
TELEFONO; 52 40 47

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

Realmente hay diferencia

• LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
■ Auxiliar de enfermería, sol

tera, 37 años, amante del 
teatro, lectura y algo clásica, 
conocería caballero, con 
valores espirituales, 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Divorciado, sin hijos, 50 
años. Empresario. Estoy 
solo muchos años, y sé que 
no es bueno, conocería 
señora cariñosa para casar
me. 52 15 90

C/TINTE. 56-1? IZDA. 
ALBACETE

C/ L_A CABA N5 8
TFNO: 50 42 06

SANCHEZ DEL RIO 
AGENCIAS INMOBILIARIAS

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

55
5

VENTA DE ULTIMAS
VIVIENDAS

De 99 m^ útiles en el 
Barrio del Pilar. Infor
mación y Venta; Blas
co Ibáñez, 40. Teléfo
nos: 23 19 00-50 85 66

ALES, 
AESA VENDO PIS015

JETE ZONA HOSPITAL
4 dormitorios, salón, 
cocina, 2 baños y 2 
terrazas, 12,000,000, 
Teléfonos: 50 23 92

liaría. • SE VENDE apartamento 
en C/ Avila, 17. Teléfono; 
21 08 08. Tardes

liaría. VENDO 
CHALET ADOSADO 

LLAVE EN MANO
Alto de Los Molinos, 245 m’ 

sótano, baja, principal, 3 
dormitorios, 2 baños, 

buhardilla. Zona común con 
piscina. Muchas mejoras.

Teléfonos: 
21 91 62 y 22 44 93

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS
TEL 52 32 81

Paseo de la Libertad, 15 
3^pta. 1

02001 - ALBACETE

• GESDOMUS anuncia la 
construcción de la 2^ fase 
del Residencial Jardín, en la 
carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, con 
zona de Recreo, calefacción 
individual, ascensor, 
amplias facilidades de pago. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
Padre Romano, 145 m^. 4 
dormitorios, cocina amue
blada, calefacción, garaje. 
13.500.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS vende un 
piso principal en el Barrio 
del Pilar, 3 dormitorios, coci
na amueblada, reformado. 
6.500.000 ptas. Tef. 
52 32 81

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, 
zona Parque Sur. 

Cocina amueblada.
Precio desde 
10.000.000.

Teléfono; 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
zona Parque Sur, 142 m^, 
4 dormitorios, cocina amue
blada nueva, garaje, calefac
ción, ascensor. Precio 
13.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona Feria, 3 dor
mitorios, 2 terrazas, 
6.200.000 ptas. Tef. 
52 32 81

ALBACETE 
INMOBILIARIA
Ventas de; pisos, 
locales y fincas.

Teléfono: 52 34 00
Mayor, 67 

ALBACETE

• SE VENDE cachorro de 
boxer (macho) excelente 
pedigree. Teléfono: 
967-22 33 33

• SE OFRECEN habitacio
nes para estudiantes, pen
sión completa. Teléfono; 
23 49 54

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción y garaje. 
Teléfono: 21 32 77

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 1 dormitorio, C/ 
Arquitecto Fernández. 
45.000 pts. Tf; 14 40 67

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Telé
fono: 21 42 28

• ALQUILO piso amuebla
do económico. Teléfono; 
52 33 87

• RESIDENCIA masculina.
Teléfono; 22 03 52

• GESDOMUS alquila piso 
zona calle Salamanca, 4 
dormitorios, calefacción 
individual de gas ciudad, 
ascensor, garaje. 60.009 
ptas comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
zona calle Mayor, 3 dormi
torios, ascensor, con o sin 
muebles desde 45.000 ptas 
con comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• SE BUSCA compañero/a 
para completar piso. Céntri
co, calefacción central. Zona 
Pajarita. Rubén: 32 86 32 
l.E.S. Tobarra. Eva: 44 11 09 
I.B. La Roda

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

lUMPIEZAS
-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFOIMOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

AISLAMIENTO
ACUSTICO
INTEGRAL

Teléfono: 967/22 25 33 
Móvil; 908/86 53 39

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef. 50 86 67

RESIDENCIA FEMENINA

OLALLA JIMENEZ
UNIVERSITARIOS 

PLAZAS LIMITADAS 
FRENTE N® 23 C/ ROSARIO 

02001 ALBACETE 
Pje. Massó, 8 

«24 05 27-52 14 46

Señoritas 
G. Amur

Masajistas para 
caballeros.

Tef. 51 11 74 
ALBACETE

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discrección. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

JION. 
ÑOS. 
OEN

Victory. Weider. The Lltimate Stack. Tropicana. Colossus. Body Form. 
Sporting Nutritíon. Eurodiet. Nutrí Sport.

10% DTO. en todas las marcas.
10% DTO. y 24-1 en Colossus y Sporting Nutrition.

15% DTO. en ropa deportiva, accesorios y aparatos de musculación. 
Descuentos sobre precios según tarifas oficiales.

De venta en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE Eda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utüizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 'C/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora:

S 52 00 06 y móvil; 908-04 99 75

Miles de personas del

TERCER MUNDO 

le dan las 

GRACIAS.

De mayo del 94 a abril tlel 95, hemos recaudado 

5,567 millones de pts,, que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc,,,, serán realidad.

Nosotros también.

CAMPANA CONTRA EL HAMBRE
COMITE EJECLTIVO.

Barquillo, 38 • 3,“, 28004 Madrid
Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08Una vez más GRACIAS a todos
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“Clueless” y “Kids” son dos 
filmes que retratan el 
mundo juvenil en EE.UU. LaTnbimí

TELEVISION

E] prosraina,-gue se emite en abierto por Canal Plus, se centrará también en la Pasarela Gaudí

El espacio “Mucho más” comenta
tres estrenos cinematográficos

Pilar GONZALEZ

MADRID. (Efe).- Los gus
tos y tendencias de los ado
lescentes de hoy tendrán un 
espacio esta sábado dentro del 
programa “Mucho más”, que 
Canal Plus emitirá en abierto 
a las 20,30 horas.

El motivo es que los quin
ceañeros “teenagers” acaparan 
los papeles protagonistas del 
cine americano que viene, o 
sino vease la muestra de las 
películas que próximamente se 
estrenarán en España.

“Clueless” y “Kids”, filmes 
ambos que están obteniendo 
un considerable éxito de taqui
lla y público en EE.UU., retra
tan el mundo juvenil.

La Pasarela Gaudí (Barce

lona) protagoniza la sección de 
moda de esta edición de “Mu
cho más”, que ofrece también 
a los telespectadores la charla 
que mantienen Manuel Huerga 
y Carlos Fuentes, director y 
protagonista respectivamente 
de la película “Antártida”.

Carlos Fuentes, que compar
te protagonismo con Ariadna 
Gil en este relato de ficción, 
debuta con este papel en el 
cine. La experiencia le ha gus
tado tanto que ha abandonado 
su antiguo trabajo en un taller 
de cerámica para dedicarse de 
lleno al mundillo del cine.

Estreno en Canal Plus

Por su parte, Canal Plus

de las 22,00 horas, el filme nor
teamericano, dirigido por Bru
ce Paltrow, “Brigada 87”, inter
pretado por Randy Quaid y 
Alex McÁrthur.

Los detectives de la Brigada 
87 están acostumbrados a tra
bajar en las duras calles de la 
ciudad y a enfrentarse al ele
mento criminal. Kling y Carella 
aman su trabajo de protección 
y servicio a la comunidad. 
Cuando un asesino loco empie
za a atacar a una serie de pro- 
metedoras atletas, dejando los 
cuerpos marcados y en una 
extraña postura victoriosa, los 
dos detectives se sumergen en 
una terrible pesadilla para 
intentar descifrar el extraño

12,
13,
14,

1)7,

08, 
10, 
12

estrenará esta noche, a partir ritual. Ariadna Gil, protagonista de “Antártida”.

Las películas del día
►“K 9000”.-
Comienza la sesión de cine 
durante la hora de la sobre
mesa que nos depara con dos 
películas. “K 9000” es el título 
del film que Tele 5 emite a 
las 15:35 horas. Un grupo de 
terroristas entran en un labo
ratorio y se llevan a “K 9000”, 
un perro muy inteligente que 
puede trasmitir sus pensamien
tos mediante un aparatito en 
el oído de la persona. Kim 
Manners es quien dirige a 
Chris Mulkey y Cathering 
Oxemberg en esta original cin
ta.

►“Aeropuerto 78”.-
Antena 3 ofrece a la misma 
hora otro film titulado “Ae
ropuerto 78”, una producción 
norteamericana dirigida por 
David Lowell y protagonizada 
por Peter Graves y Bárbara 
Anderson. El primer vuelo 
supersónico de pasajeros está 
a punto de despegar con des
tino a París. En pleno vuelo 
los mandos comienzan a fallar 
haciendo imposible cualquier 
maniobra aérea. Película no 
muy interesante, pero que, 
seguro, pondrá nervioso.

► “Lo que el viento se Ilevó”.- 
A esa misma hora la primera 
de TVE proyecta una fantás
tica película, muchas veces 
emitida, ganadora de ocho 
oscars titulada “Lo que el vien
to se llevó”. Cuenta los amores 
de Escarlata O’Hara, con la 
guerra civil como telón de fon
do. Durante la guerra, el sur 
es arrasado, en medio de todo 
esto, aparece Rhett Butler , 
testigo un tanto escéptico, iró
nico de esta guerra, que salvará 
a los O’Hara y termina casán-

Tom Cruise. Vivien Leigh. Steve McQueen.

dose con Escarlata.

►“La clave del éxito”.-
A las 17:30 horas Antena 3 
programa un curioso film que 
cuenta con la participación del 
guapo Tom Cruise. Se trata de 
“La clave del éxito” que cuenta 
como un estudiante tiene dos 
ilusiones: conseguir una beca 
universitaria como jugador de 
rugby y poder cursar ingenie
ría. Todo parece marchar bien 
hasta que, tras una pelea con 
el entrenador, es expulsado del 
equipo, Craug T. Nelson y Lea 
Thompson acompañan a Tom 
Cruise en esta entretenida cin
ta.

►“Ha llegado un ángel”.-
Dos horas más tarde Antena 
3 continua su sesión de cine 
con “Ha llegado un ángel”. 
Otra de las películas de la “de
masiado” recordada Marisol 
quien Junto con Carlos Larra

ñaga e Isabel Garcés protago
niza ñoño film. Marisol viaja 
desde Cádiz a Madrid para 
encontrarse con un tío y único 
pariente. Aunque la niña espe
ra encontrar cariño, la realidad 
es que la familia de su tio es 
un desastre.

►“Una ardiente pasión”.-

A las 21:05 horas la cadena 
amiga emite “Una ardiente 
pasión: la historia de Margaret 
Mitchel”, un drama dirigido 
por Larry Peerce y protago
nizada por Shannen Doherty 
(“Sensación de vivir”) y Dale 
Midkiff. Una joven rebelde y 
adelantada a su tiempo, se 
enfrentará a toda la sociedad 
conservadora de Atlanta de 
pricipios de siglo, al romper 
con los tradicionales modales 
que una señorita de su edad 
ha de guardar en público.

►“Dos superpolicías en Mia-

mi”.-
Miami

Dos superpolicías en
es el título del film

que Tele 5 ofrece a las 22:50 
horas y que está protagonizada 
por el típico dúo formado por 
Bud Spencer y Terence Hill. 
Bruno Corbucci es quien dirige 
esta cinta que cuenta como dos 
policías tratan de descubrir a 
los autores de ün robo a mano 
armada de más de 20 millones 
de dólares.

►“Pesadilla fínal”.-
A la misma hora la 2 de TVE 
emite dentro del espacio “Alu
cine”, una de terror “Pesadilla 
final, la muerte de Freddy”. 
Después de diez años, Freddy 
vuelve a sembrar el pánico 
entre los adolescentes.

►“Increíble suerte”.-
A las 23:45 horas la primera 
de TVE proyecta “Increíble 
suerte”, divertida cinta en la 
que Bette Midler, como casi 

siempre se sale de la pantalla. 
Muy entretenida. Completa el 
reparto Shelley Long, bajo la 
dirección de Arthur Hiller. 
Dos jóvenes se conocen a tra
vés de un curso de teatro 
impartido por un importante 
profesor ruso. Sin embargo 
entre ellas no hay, lo que se 
dice, una corriente de simpatía.

►“Retroceder nunca, rendirse 

jamás”.-
A las 00:15 horas Antena 3 
emite “Retroceder nunca, ren
dirse jamás”, una producción 
norteamericana dirigida poi 
Corey Yuen y protagonizada 
por Jean Claude Van Damme 
y Kurt Me Kinney. Un joven 
impulsivo y vital aprende artes 
marciales de su padre.

15,
15,
15

19,-

21,<
21,:
21,:
22,:

23,:

►“El desertor”.-
A la 1:00 horas la segunda de 
TVE proyecta “El desertor, 
un sombrío y triste fíto® 
espionaje que supuso el úmm 
trabajo de Montgomery • 
La CIA trata de convencer a 
traductor de obras del doc 
Grosbenko para que vaya 
Alemania Oriental y recoja 
microfilm. Desde el mornen^^ 
en que llega será espiado P 
el servicio secreto sov^ * 
Completa el reparto Ha 
Kruger y Macha Meru, J 
la dirección de Raoul Lev'

í

►“Los rateros”.-
Cuarenta y cinco minutos^^ 
tarde Tele 5 proyecta 
rateros”, una cinta dirigida P 
Mark Rydell y P»»*^ 
por Steve McQueen y 
Farrell. La llegada del p 
coche a la ciudad causa 
gran revuelo...

M.C.D.2022
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“Menudo 
show”, versión 

menuda de “Lluvia de 
estrellas” en Antena 3
" - Los responsables de Antena 3 han 
decidido que los más pequeños ten
gan también su particular “Lluvia 
de estrellas” en un programa, que 
se estrena hoy a las 22,00 horas con 
el título de “Menudo show”. Pre
sentado por la ex azafata del “Un, 
dos, tres”, Diana Lázaro, el espacio 
estará protagonizado por niños que 
imitarán a artistas conocidos en play- 
back. En el jurado, Lauren Postigo, 
Carlos Tena e Ingrid Asensio. Ingrid Asensio.

UmQ La 2 estrena 
unas nuevas 

‘cortinillas’ basadas 
en obras de arte

El número dos de la 2 volverá 
a colarse en los cuadros y obras 
de arte para advertir al telespectador 
que está conectado a La 2. Las nue
vas “cortinillas”, como así se llaman 
estos anuncios, seguirán apostando 
por el arte, siempre en clave de 
humor. Sus responsables se propo
nen desvelar algunos enigmas del 
mundo del arte, como por ejemplo: 
¿cuál es el motivo que estaba pin
tando Velázquez en Las Meninas?

/ J
“Las Meninas” de Velázquez.

OT A 1M C D IMPERMEABILIZACION DE: piDAN PRESUPUESTO ^^^TSÍÍT,^ . «. „a^ . , 
V I Al N tK, agStSpiscin™ COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

07,30.. LA ISLA DEL PRIN
CIPE 

08,20.- ¡SABADO FIESTA!
10,30.- CLUB DISNEY
12,15.- AQUI JUGAMOS 

TODOS
12,45.- MONTATELO
13,50.- CARTELERA
14,25.- CORAZON, CORA

ZON. Programa con for
mato similar al de una 
revista de actualidad, 
que se propone acercar 
al espectador la vida 
social y mostrarle la inti
midad de quienes desta
can por su trabajo en el 
cine, la música, la moda, 
el teatro...

15,00.- TELEDIARIO 1
15,27.- EL TIEMPO
15,30.- CINE DE ORO “Lo que 

el viento se llevó” 
(Usa-1939) D.: Victor 
Fleming L: Vivien Leigh, 
Clark Gable. En una 
tierra de caballeros y 
campos de algodón lla
mada el Viejo Sur, habi
tan dos terratenientes....

19,40.- MITOMANIA Un rayo 
de sol

21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.. EL TIEMPO
21,30.. INFORME SEMANAL
22,50.. LA SAGA DE LOS 

MCGREGOR
23,50.. MANOLO ESCOBAR. 

AÑOS DORADOS (Es
pectáculo grabado en el 
T. Calderón)

02,25.- NOTICIAS 
02,35.- ¡MOJATE!
03,30.- NIDO VACIO
04,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- EURONEWS 
09,00.- TENDIDO CERO
0930.- EL SUR
10,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
11,00.- PARLAMENTO
11,50.- DEFENSOR DEL 

PUEBLO
12,00.- LOTERIA NACIONAL 
1230.- DEPORTES
1430.- ZONA FRANCA
15,30.- ATLANTES
1630.- UNO MAS EN LA 

FAMILIA
17,00.- ARTE EN EL MUNDO 

OCCIDENTAL
18,00.- USA-URSS:EL GRAN 

JUEGO
19,05.- QUERIDOS COMI

COS
20,00.- ASI SE HIZO ... “APO

LO XIU”
20,25.- GRADA CERO -Co

munidades con TV auto- 
nómica-

20,55.- CINE “La calle de los 
conflictos” (1945 85’48”) 
-Comunidades sin TV 
autonómica-

20,55.- FUTBOL Real Madrid 
CF - FC Barcelona -To
das las Comunidades-

22,50.- ALUCINE “Pesadilla 
final: la muerte de 
Freddy” (1991 - 85’39”)

01,00.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (I) 
“El desertor”

02,40.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“Función privada”

04,15.- REVISTA INTERNA
CIONAL DEL ESPEC
TACULO

05,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,15.- SERIE
06,45.- TELE-N
08,00.- CLUB MEGATRIX
10,00.- SPIDERMAN
1030.- SPIROU 
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
1130.- BATMAN 
12,00.- NUESTRA CASA 
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE F1N DE SEMA

NA “Aeropuerto 78” 
(Usa-1977) Dir: David 
LoweII Int: Peter Graves, 
Doug McClure.

17,30.- CINE “La Clave del éxi
to” (Usa-1983) Dir: 
Michael Chapman 
Int:Tom Cruise, Craig T 
Nelson.

19,30.- CINE “Ha llegado un 
ángel” (Esp-1961)

21,45.- NOTICIAS
22,00.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,45.- MENUDO SHOW
00,15.- CINE DE MADRUGA

DA “Retroceder nunca, 
rendirse jamás”

01,45.- TOP 20
02,30.- FUTBOL-LIGA ALE

MANA
04,00.- TELEVENTA
05,15.- CINE DE MADRUGA

DA “Listo para matar” 
06,45.- UN DIPUTADO FAN

TASTICO
07,15.- TELENOTICIAS

06,15.- AVAN. PROGRA. 
06,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
07,00.- SKIPPY
07,25.- LOS OSOS AMORO

SOS
07,50.- RUBIK, EL CUBO 

MAGICO
08,15.- JOHNNY Y SUS AMI

GOS
08,40.- MR. T
09,05.- SUPERMARIO 

BROSS
09,30.- EL GATO CON 

BOTAS
09,55.- LUPIN
10,20.- BOTS MASTER
10,45.- BATMAN
11,10.- SUPERBOY
1135.- LA CASA DE LA 

PRADERA
1230.- UNO PARA TODAS 
1430.- LAS NOTICIAS DEL 

FIN DE SEMANA
15.05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- CINE FIESTA “K 

9000” D.: Kim Manners
17,25.- GRAN PANTALLA 

TV “Unidad mortal”
19,10.- MCGIVER
20,05.- BENNY HILL
2030.- LAS NOTICIAS 
21,05.- CINE “Una ardiente 

pasión”
22,50.- TENSION DE NOCHE 

“Dos superpolicías en 
Miami”

0030.- LAS NOT. AVANCE 
00,35.- UN SIGLO DE CINE 

“Los rateros”
02,25.- FORMULA 1
0330.- NOV. INCREIBLES
03,55.- EL EXILIADO
04,35.- MADRUGADA DE 

CINE “El loco, loco asal
to a un banco”

08,15.- ABC WORLD NEWS 
08,40.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Sylvanian families 
09,05.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
0930.- GOLF: BIRDIE
10,00.- CINE: “Corazón indo

mable”
11,39.- CINE: “Los motoristas 

del miedo”
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- TRANSWORLD 

SPORT
14,55.- NOTICIAS
15,00.- FUTBOL: LIGA 

INGLESA
17,00.- FUTBOL AMERICA

NO
18,00.- CINE: “Benny y Joon 

(el amor de los inocen
tes)

1935.- INFANTIL: Insektors 
19,45.- INFANTIL: La vida de 

Rocko
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- PRIMER PLANO
2030.- MUCHO MAS 
21,00.- TELESERIE: Sigue 

soñando
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- ESTRENO CANAL-)-: 

“Brigada 87” D.: Bruce 
Paltrow L: Randy Quaid, 
Alex McArthur.

23,27.- CINE: “Nacida ayer” 
01,10.- CINE: “El rey de la coli

na” (V.O.)
02,51.- CIÑE: “Naked (inde

fenso)”
04,49.- CINE: “Selección natu

ral”
06,28.- CINE: “El reverendo 

Vernon Johns”

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
1030.- CINE DE MAÑANA 
12,00.- CORTES VALENCIA

NAS
12,30.- VENT DE MAR 
13,00.- NATIONAL GE0- 

GRAPHIC
14,00.- A LA BABALA
14,30.- NOTICIAS 9
15,25.- EL TIEMPO
15,30.- UNA DE AVENTU

RAS. Película por deter
minar

18,00.- LA LIGA. Partido de 
2- división

20,00.- NOTICIAS 9 
20,25.- EL TIEMPO
2030.- LA LIGA. Previo del 

partido
21,00.- LA LIGA Real Madrid 

- F.C. Barcelona
23,00.- ESPECIAL MUSICAL 
01,15.- CINE DE MADRUGA

DA “La pildora... y 
como una moto” (On 
prend la pilule... et on 
s’éclate) Fra, (85’) D: 
Bob W. Sanders I: Linda 
Parker, Victor Vallet, 
Fabienne Krystalle, 
Jacky Jack. Eric, hijo de 
un rico propietario de 
productos de belleza, 
acude a los cursos de 
sexualidad de la facultad. 
Para probar sus conoci
mientos decidirá hacer 
prácticas con el personal 
femenino del laboratorio 
de su padre.

02,35.- EL COMISIQNADQ 
03,25.- FIN DE EMISION

_____CURSOS DE PILOTO
4 VIOMA NCHA * “® ^''”^/l f lUlfl/m 1^11/^ Tg OFR€C€ Lñ POSIBILIDAD DC RCALIZAR

€ST€ CURSO 7 DISFRUTAR D€ UN MAGNIFICO D€PORT€
INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
SI TU SUCÑO €S VOLAR €N UNA LINCA ACRCA, TC OFRCCCMOS NUCS- 

TRO CURSO DC PILOTO COMCRCIAL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 
POR LA DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58



LICENCIA

ALTOZANO

Según el presidente de ¡as Cortes, José María Barreda

LT

Serie 006

BONOLOTO

José María Barreda, presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha.

Comple. 2^ Rein. 4
PRIMITIVA

Jueves, día 28

Comple. 44 Rein. 4
Un concejal singular.

O

iiimiiwa

22427
23751
22553
61760
94458

►Y no te enfades Juan Anto
nio, que ya te queda poco.

P. 1. Campollano, C/C. 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

Lunes, 25..........
Martes, 26........
Miércoles, 27
Jueves, 28...........
Viernes, 29.......

policiales.
El joven 

cuencia de 
agentes de

►El lunes se ofrecerá en el 
Ayuntamiento una rueda de 
prensa sobre el programa 
“Cuenta Cuentos”.

►No se ha comunicado ofi
cialmente quién la dará pero 
entre los plumillas de la cana
llesca hay apuestas.

►Y hay un 9 a 1 a que será 
Elena Buendía quien la ofrez
ca. ¡Todos firmes!

ascensos y descensos, un personajillo sin categoría y mala educación intentó poner 
en tela de juicio la profesionalidad de nuestro Alba, de nuestros jugadores y de 
nuestra afición. Mañana juega en La Coruña el Alba y en la mente de todos está 
el darle en los “morros” a J. B. Toshack que ha sido incapaz de cubrir con dignidad 
el puesto de todo un caballero, Arsenio Iglesias.

murió a conse- 
los disparos de
Policía en un
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El terrorista más 
buscado de 
Francia, abatido a 
tiros por la Policía

PARIS. (Efe).- La Policía 
mató ayer en un tiroteo al 
presunto terrorista Jaled Kel
kal, buscado por su supuesta 
participación en los atentados 
cometidos este verano en 
Francia, informaron fuentes 

enfrentamiento en las afueras 
de la ciudad de Lyon (Sureste 
de Francia) donde desde hace 
varios días se le buscaba 
activamente.

El tiroteo tuvo lugar en un 
lugar denominado Maisón 
Blanche y, aparentemente, las 
balas de calibre 7,65 utilizadas 
por el joven en el tiroteo 
corresponden a las encontra
das hace unos días en uno 
de los lugares que frecuen
taba en una zona boscosa 
próxima a Lyon.

La Policía francesa seguía 
la pista de Kelkal desde el 
pasado martes, cuando tres de 
sus compañeros fueron dete
nidos en otro tiroteo con 
agentes de las Fuerzas de 
Seguridad.
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En los “morros de J.B. Toshack.-Tras el “culebrón” del verano, con los

PP y PSOE quieren reformar 
el Estatuto de Autonomía

El presidente de las Cor
tes de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, desta
có en declaraciones a Efe 
el grado de coincidencia 
que existe entre el PP y 
PSOE para reformar el 
Estatuto de Autonomía y el 
reglamento de las Cortes.

Según Barreda, en las 
negociaciones previas que 
se está manteniendo se ha 
acordado reformar “con 
bisturí y mucha precisión” 
algunos aspectos que son 
“frenos” que en su día 
introdujeron en el estatuto 
los que lo elaboraron a 
principios de los ochenta.

Algunos de estos “fre
nos”, que están dispuestos 
a reformar los parlamenta
rios de la región, son la 
limitación del tiempo de las 
sesiones, que hasta ahora se 
concretan en cuatro meses 
al año y se pretende aumen
tar hasta diez meses.

En opinión de Barreda, 
otros aspectos a reformar 
son los artículos por los que 
los diputados regionales no 
pueden tener retribuciones

4

por sus actividades repre
sentativas, por lo que no 
pueden trabajar en su doble 
necesidad de legislar y con
trolar el Gobierno.

Barreda señaló que, a 
pesar de que ahora sólo 
exista un acuerdo de espí
ritu en la propuesta, espera 
que pronto “la letra con
crete la reforma que se pre
tende” y agregó que “sólo 

reformaremos aquello en lo 
que exista unanimidad”.

El presidente de las Cor
tes hizo estas declaraciones 
durante la visita que realizó 
a Puertollano, con motivo 
de la reunión mantenida 
por un grupo de parlamen
tarios europeos en ELCO- 
GAS, futura central eléctri
ca de la localidad ciuda- 
drealeña de Puertollano.

PREGUNTE POR 
NUESTROS PRECIOS

►Y de concejal a concejal..., 
y tiro porque me toca. Resul
ta que las noticias de “gu- 
jeros” económicos en tiempo 
de Fructuoso como alcalde de 
Hellín pone nerviosos a más 
de uno.

►Resulta que un tal Juan 
Marín ha dedicado un rosario 
de insultos a nuestro delega
do, Angel Romero, porque 
publicamos la denuncia del 
PP.

► “Dañino,, fascistoide y 
malintencionado”, casi nada. 
Pues eso Juanito, mírate al 
espejo de la chiribita anterior 
y te encontrarás tú mismo..., 
y eso que es difícil.

►El sindicalista de clase, Juan 
Antonio Mata, ha dicho que 
piensa invitar a sus comités 
al alcalde de Albacete, Juan 
Garrido.

►Pues de paso también podía 
invitamos a todos los alba
ceteños, que somos los que 
mantenemos su sindicato de 
clase, porque si fuera por las 
cuotas de los afiliados...
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